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HABLANDO DE ELECCIONES 
e acerca el momento cumbre de 
la democracia, el más valioso y 
aquél por el que tantos han lu-

chado y que ahora se disfruta, no siem-
pre en paz, en la mayoría de las 
naciones libres… Y por ello, desde nues-
tra tribuna, lanzamos algunas ideas 
para aquellos cuya duda razonable ge-
nere incertidumbre en la elección. 

Cosas que No gustan para un país, 
una comunidad o un pueblo: pérdida 
de incentivos, eliminando o limitando 
los incentivos económicos, como la 
propiedad privada y la búsqueda del 
beneficio individual, se reduce la mo-
tivación para el trabajo arduo y la in-
novación. 

Tampoco es deseable el control es-
tatal, el uso excesivo de ello, puede 

llevar a la burocracia, la corrupción y 
la falta de libertad individual. 

Así mismo, la falta de libertad eco-
nómica, la redistribución forzada de la 
riqueza y la planificación centralizada, 
pueden limitar la libertad económica 
de los individuos. 

Tampoco gusta la ineficiencia econó-
mica: la falta de incentivos y la asigna-
ción centralizada de recursos derivan en 
una ineficiencia elefantiásica. Así como 
la premeditada ausencia de la compe-
tencia y la propiedad privada obstaculi-
zan la innovación, la adaptación y la 
asignación óptima de recursos. 

Y ahora, con estos matices sobre el 
tipo de sociedad en la que No quere-
mos vivir, que cada uno extraiga sus 
propias conclusiones en forma de voto.  

S
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n septiembre de 2020 publi-
cábamos en el Periódico Sie-
rra Madrid un editorial con el 

título “Los cojones de Ayuso”.  Desde 
entonces, han pasado más de 1.500 
días en los que los madrileños hemos 
vivido episodios de todo tipo y natu-
raleza… algunos previsibles y otros 
inimaginables, pero en todos y cada 
uno de ellos hemos contado con un 
denominador común: las ganas de 
nuestra presidenta regional, Isabel 
Díaz Ayuso. Ganas que nos ha mos-
trado de forma permanente y cons-
tante a través de su esfuerzo y su 
infatigable entrega, de su valentía, de 
sus ideas claras para acometer inicia-
tivas pioneras que han posicionado a 
la Comunidad de Madrid en el ranking 
de los mejores lugares para invertir, 
para disfrutar de la cultura, para ele-
gir la educación con libertad, para 
sentirse protegido gracias a una sani-
dad de calidad, para tapear y para 
vivir a la madrileña.  Ideas que tam-
bién han sido preclaras para resolver 
con eficacia problemas y dificultades 
cuando han venido mal dadas.  

Las políticas económicas liberales 
del gobierno de Ayuso han consoli-
dado la región de Madrid como el 
motor económico de España, precisa-

mente en uno de los peores momen-
tos para la economía española, en el 
que estamos padeciendo precios asfi-
xiantes en los combustibles y en la 
factura de la luz, costes estratosféri-
cos en la cesta de la compra… ¿sigo? 
Pues sí, Sánchez sube los impuestos y, 
además, castiga a Madrid por rebe-
larse contra su autoritarismo enfer-
mizo y desproporcionado. Por el 
contrario, Isabel Díaz Ayuso ha anun-
ciado que aplicará una nueva rebaja 
en el IRPF de medio punto, que se su-
mará al mismo tramo que ya aprobó 
en 2021, para seguir ahondando en la 
reducción de la presión fiscal que 
desde 2019 viene practicando. 

Frente a la “kultura” de la “okupa-
ción” que defiende la izquierda en su 
eterna batalla contra la propiedad 
privada (por supuesto, siempre la 
ajena), Ayuso ha lanzado iniciativas 
como la Oficina antiokupas en Ma-
drid, y ha puesto en marcha el nuevo 

servicio 112 Ocupación que ofrece 
atención inmediata a los propietarios 
de los inmuebles ocupados ilegal-
mente, entre otras medidas.  

Mientras que el gobierno de Sán-
chez arremete una y otra vez contra 
los empresarios, los autónomos y los 
emprendedores, y lo hace de forma 
burda señalando con nombres y ape-
llidos a quienes a través de sus em-
presas crean puestos de trabajo y 
generan empleo y riqueza para nues-
tro país, en el bastión madrileño que 
defiende Ayuso se ofrece apoyo al 
emprendedor con ayudas y bonifica-
ciones, se trabaja infatigablemente 
para atraer inversión a nuestra región 
y se potencia el Producto de Madrid 
a nivel autonómico, nacional e inter-
nacional, sacando pecho por lo nues-
tro, por nuestro aceite y nuestros 
vinos, nuestras carnes y productos de 
la huerta, así como la artesanía, la in-
dustria y nuestro sector servicios. 

Isabel Díaz Ayuso ha apostado fir-
memente por nuestra región y por los 
madrileños. Por los pequeños munici-
pios que no podrían sobrevivir a la 
despoblación sin el balón de oxígeno 
que les proporciona el Plan de Inver-
siones Regional y por las numerosas 
iniciativas de reequilibrio territorial 
que se están llevando a cabo, por 
ejemplo, a través de la digitalización 
como eje vertebrador de nuestro te-
rritorio.  

Los madrileños tenemos ganas de 
seguir viviendo en libertad y prospe-
ridad, y para ello, necesitamos el res-
paldo de una presidenta con ganas… 
ganas de Madrid. Con ganas de de-
fender la familia, la maternidad y 
también la paternidad, ganas de se-
guir trabajando por la cultura de cali-
dad para todos, ganas de asegurar la 
libre elección para la educación de 
nuestros hijos, ganas de reivindicar la 
seguridad jurídica frente a la “ocupa-
ción”, la expropiación y el interven-
cionismo que preconiza la izquierda. 
Queremos una presidenta con ganas 
de soñar el mejor Madrid para todos 
y que, además, tenga la capacidad de 
hacerlo realidad.  
  

Raquel Cubero Calero, periodista

E
Raquel Cubero Calero
Rayo de Luna

 Ganas de Isabel con ganas

l próximo 28 de mayo los torre-
lodonenses se juegan mucho. 
Tras doce años de gobiernos 

populistas, que han dejado el munici-
pio abandonado, tienen la oportunidad 
de apostar por un Torrelodones seguro, 
verde, limpio y abierto. Hoy, Torrelodo-
nes es un municipio de calles sucias, 
con el mobiliario urbano y paredes lle-
nos de grafitis. Desde el ayuntamiento 
todas son buenas palabras, pero ni una 
buena acción. ¿Qué ha hecho real-
mente VxT en estos años? Nada. Los 
últimos cuatros años han sido cuatro 
años perdidos.  

En el municipio con la mejor gastro-
nomía de la Comunidad de Madrid, 
hosteleros y comerciantes solo han 

visto cómo su ayuntamiento les pone 
trabas y no los apoya. Todo ello junto 
a un incremento exponencial del nú-
mero de infracciones penales después 
de que el alcalde haya dejado caer el 
número de agentes de policía local de 
54 a 29. Los robos en viviendas ya son 
cosa habitual, y no puede ser. 

Vecinos por Torrelodones se ha afa-

nado en aplicar políticas de ingeniería so-
cial. No les gusta el modo de vivir a la to-
rresana y por eso lo han querido cambiar, 
destruyendo tradiciones y aplicando polí-
ticas propias de la extrema izquierda. ¡Si 
hasta llevan en sus listas a un señor que 
quiere decapitar a los ricos! 

Desde el PP creemos que del popu-
lismo se sale. Vamos a apostar por la se-

guridad, limpieza, movilidad, aparca-
miento y bienestar animal, con respeto 
al medio ambiente. También por la dina-
mización de la economía, el comercio de 
proximidad y la hostelería. Porque que-
remos devolver a Torrelodones el es-
plendor que antaño tuvo. 

El 28 de mayo los vecinos tendrán 
dos oportunidades para votar a Isabel 
Díaz Ayuso: a la Comunidad de Madrid 
y en Torrelodones. Porque somos Ayu-
sers. Queremos las políticas de éxito de 
Isabel Díaz Ayuso para Torrelodones. 
¿Te apuntas? 
 
Almudena Negro Konrad. Diputada del PP 
en la Asamblea de Madrid. Portavoz Comi-
sion de Control de Radio Televisión Madrid 

E
Almudena Negro
Razón y palabra

 Torrelodones: populismo o Libertad
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a Comunidad de Madrid como 
sujeto político y administrativo 
existe hace sólo 40 años. Una 

modesta provincia castellana que al-
bergaba la capital de España se cons-
tituía como comunidad autónoma en 
1983 por el descarte de las regiones 
limítrofes. Desde entonces, Madrid se 
ha construido entre todos, tratando de 
equilibrar una enorme ciudad de más 
de 3 millones de habitantes, con mu-
nicipios en la corona metropolitana 
con un crecimiento vertiginoso, y 
zonas rurales de pequeños pueblos 
con necesidades muy distintas. 

Hoy, Madrid es el motor económico 
de España, la región que atrae más in-
versión, la que tiene los mejores servi-
cios públicos, y lo más importante en 
estos días, la barrera de protección de 
España frente al sanchismo. El go-
bierno del PSOE y Podemos ha iniciado, 
ya sin esconderse, el desmontaje de la 
arquitectura institucional del Estado a 
través de la estrategia de la carcoma, 
y terroristas convictos y confesos en 

las filas de EH Bildu son un pilar fun-
damental en las políticas de vivienda, 
en la definición de nuestra historia 
común o en la ejecución de los presu-
puestos de todos. 

Pero una nación que permite el 
asalto de los terroristas a sus institu-
ciones es una nación que firma su 
sentencia de muerte, y por eso tene-
mos la obligación de responder al de-
safío. Los gobiernos no pueden estar 
al servicio de los okupas que usurpan 
una propiedad frente a su legítimo 
dueño, no pueden atacar e insultar a 
empresarios con nombre y apellidos 
que crean empleo y prosperidad, no 
pueden amenazar a los sectores socia-
les y económicos que no son de su 

agrado, y desde luego que no pueden 
pretender el control social de la pobla-
ción empobreciéndola y enfrentándola 
para después aparecer con migajas en 
forma de minicheques y subvenciones. 
En lugar de resolver los problemas, 
Sánchez trata de anestesiar a quien 
los sufre. 

Y por eso la existencia de Madrid es 
clave. La corona, la transición, la Cons-
titución y Madrid son las cuatro patas 
de la resistencia frente a la degenera-
ción política e institucional, y por eso 
desde el Gobierno de España se ataca 
con insistencia cada una de ellas. 

Se ataca a Madrid porque repre-
senta lo contrario. Una región 
abierta, rebelde ante las imposicio-

nes, libre y trabajadora, que valora el 
esfuerzo y que está determinada a 
seguir construyendo un proyecto 
común, donde todos caben, donde 
todos no sólo tienen su lugar, sino 
que además se les trata con dignidad. 
Un lugar donde no hay maketos ni 
charnegos porque aquí se es madri-
leño desde el primer día. Una región 
de contrastes, castiza y mestiza que 
lleva tiempo apostando por una filo-
sofía que funciona. Defender la ley, la 
propiedad, los mejores servicios pú-
blicos, la cultura del esfuerzo frente 
al desánimo, la apertura a la innova-
ción y el talento, y los impuestos 
bajos. 

Eso es un Madrid con ganas. Vi-
brante y libre. El Madrid que Isabel 
Díaz Ayuso propone para los próximos 
años, y el Madrid por el que les invito 
a apostar el próximo 28 de mayo. 

 
Carlos Díaz-Pache, Viceconsejero 
de Transportes e Infraestructuras 

de la Comunidad de Madrid 

L
Carlos Díaz - Pache
Resistencia

 Ganas de Madrid
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a Educación es la base del fu-
turo. Ante la crisis de valores 
que sufre nuestra sociedad, 

que precisa de una profunda transfor-
mación, es urgente iniciar el proceso 
de regeneración. Y el primer paso de 
ese largo viaje es, sin duda, la re-
composición de nuestro sistema do-
cente.  

Las comunidades gobernadas por 
el Partido Popular han puesto ya en 
marcha ese proceso, iniciado en Ma-
drid por Isabel Díaz Ayuso, para mi-
nimizar los nefastos efectos que, en 
nuestros estudiantes, tendrá la Ley 
Celáa.  

La LOMLOE desprecia la cultura 
del esfuerzo y permite pasar de curso 
con suspensos. El gobierno de Pedro 
Sánchez ha pretendido maquillar las 
cifras del fracaso educativo, no mejo-
rando la cualificación de los alumnos, 
sino regalándoles aprobados, fomen-
tando así la apatía y el desinterés de 

nuestros jóvenes hacia el conoci-
miento. 

Una sociedad poco ilustrada es 
más fácilmente manipulable. Y unos 
ciudadanos escasamente cualificados 
son dócilmente controlables por el 
poder, que administra graciosamente 
subvenciones, en vez de alentar la 
iniciativa y el emprendimiento.  

El futuro de una nación se sus-
tenta en sus nuevas generaciones, en 
la formación de ciudadanos intelec-
tualmente desarrollados, con capaci-
dad de crecimiento y con espíritu 
crítico. Solo así podrán valorar las ini-
ciativas de su gobierno y ejercer su 

capacidad de censurarlas o apoyarlas.  
El voto democrático es la herra-

mienta con la que contamos los ciu-
dadanos libres para diseñar la 
sociedad en la que queremos vivir. Y 
nuestra capacidad para ejercer nues-
tro sufragio de manera sensata está 
directamente supeditada a nuestra 
competencia para valorar los aciertos 
o errores que puedan entrañar cada 
una de las opciones políticas que se 
presentan a unas elecciones.  

Este 28 de mayo estamos llama-
dos a las urnas para conformar go-
biernos municipales y autonómicos. 
Y, a final de año, tendremos eleccio-

nes generales. De nosotros depende 
apostar por el modelo más adecuado, 
capaz de garantizar el crecimiento y 
la convivencia. Si optamos por mejo-
rar la Educación, podremos abrir el 
debate acerca de otros asuntos como 
la Economía, la Sanidad, la Defensa, 
la Seguridad Ciudadana, la Igualdad, 
la Política Exterior o la Inmigración.  
Todas las facetas de nuestra vida re-
quieren de una reflexión sosegada. Y 
ésta solo es posible desde el conoci-
miento, la información, la capacidad 
de análisis, el espíritu crítico y la for-
mación intelectual, aspectos, todos 
ellos, que emanan de nuestro nivel 
educativo.  
Seamos sensatos. Apostemos por la 
mejora de nuestra Enseñanza. Solo 
así, podremos aspirar a un futuro 
mejor.  
 
 

Javier Algarra. Periodista

L
Javier Algarra
Balcón con vistas

 Por un futuro mejor

í, como en los tiempos de caci-
quismo, aquí se compran votos. 
He visto hace unos días un 

video en el que un ejecutivo de una 
empresa describe el sistema que las iz-
quierdas han creado. Se trata de sacu-
dir golpes fiscales a los que crean 
riqueza. Esto es muy propio del estilo 
de las izquierdas, y a veces de las de-
rechas también. Al que se mueve le 
pones un impuesto, si se sigue mo-
viendo, le subes el impuesto, y cuando 
se ha parado, es entonces cuando le 
das una subvención. El cuento lo relató 
por primera vez Ronald Reagan. Aquí 
lo hemos convertido en una versión 
más goyesca. Le plantas un impuesto 
al que llamas rico. Si se marcha a otro 

país le acusas de escapar a un paraíso 
fiscal. Le pones en contra a las masas, 
pides que le acosen en las redes, siem-
bras el temor. Y con el dinero que re-
caudas prometes viajes gratis a los 
jóvenes para ver si así te votan.  

Es como la vivienda. Si los precios 
están altos culpas a los “especulado-
res”. Estos son todos los que tienen 
pisos en los que han puesto sus aho-

rros o su capital, para tener ingresos. 
Si al intervenir el mercado los precios 
suben, insistes en culpar a los propie-
tarios. Mientras, dices que vas a levan-
tar unos miles de viviendas sociales. 
No lo haces. Los precios se disparan. 
Está claro que los canallas titulares de 
viviendas están en contra de los planes 
sociales del gobierno. Es el momento 
de expropiar e incautarse de viviendas. 

Nunca resuelves el problema, porque 
nunca quieres resolverlo. Si se termina 
la cuestión, tu papel ha terminado. 
Mantener viva la causa es la razón para 
que te voten.  

Hacen lo mismo con los alimentos. 
Ahora están diciendo que quieren crear 
un supermercado con precios justos. 
Será la ruina, el nacimiento de un mer-
cado negro, la razón de la expropiación. 
Todo esto ya ha ocurrido. Lo realmente 
sorprendente es que haya personas que 
lo vuelvan a creer, que sigan pensando 
que la izquierda resolvió alguna vez 
algo. Compran el voto. Eso sí, siempre 
lo hacen con el dinero ajeno.  
  

Alfredo Urdaci. Periodista

S
Alfredo Urdaci
Babel

 Se compran votos
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a Comunidad de Ma-
drid ha registrado en 
abril su mejor dato his-

tórico de empleados con 
3.547.671 personas afiliadas a 
la Seguridad Social. En el úl-
timo año el incremento ha 
sido del +4,2% con 142.177 
personas más. Con respecto al 
mes anterior el aumento ha 
sido de 15.280 madrileños. 

De esta forma, en los últi-
mos 12 meses se han creado 
una media de 390 empleos 
diarios, convirtiendo a Madrid 
en la región en la que más ha 
subido la afiliación en térmi-
nos absolutos y acaparando 
una de cada cuatro nuevas 
inscripciones. 

Así lo reflejan los últimos 
datos hechos públicos en 
mayo por el Gobierno central, 
que indican que el número de 

ciudadanos de la región sin 
trabajo se situó en abril en 
308.767, el más bajo para 
este mes desde 2008. En re-
lación con marzo ha caído en 
6.215 personas (-2%). En el 
último año, el paro se ha re-
cortado en 19.525 personas 
(-5,9%). Esta variación inte-
ranual es muy superior al 
promedio de la serie histórica 
en abril, que es de 5.575 de-
sempleados. 

Comparando con marzo, el 
paro se ha reducido en todos 
los tramos de edad y en todos 
los sectores productivos.  

Por su parte, los trabajado-
res autónomos han aumen-
tado en la región en 2.260 
personas en abril (+0.5%) 
respecto al año pasado, de-
jando la cifra de empleados 
por cuenta propia en 419.981.

COMUNIDAD DE MADRID
La Comunidad de Madrid marca el mejor dato histórico de empleados con más 
de 3,5 millones de afiliados a la Seguridad Social

L

Abierta una nueva convocatoria de Mi Primera Vivienda para facilitar a  
jóvenes la concesión de hasta el 95% de la hipoteca

a Comunidad de Madrid ha 
abierto una nueva convoca-
toria de Mi Primera Vivienda, 

un programa propio que facilita a 
los jóvenes menores de 35 años la 
concesión de hasta el 95% de la hi-
poteca para acceder a una casa. El 
Consejo de Gobierno ha aprobado 
invertir 18 millones de euros en la 
segunda edición de estas ayudas, ya 
disponibles, con el objetivo de que 
tengan piso en propiedad y puedan 
desarrollarse personal y profesional-
mente en la región. 

El Gobierno autonómico puso en 
marcha Mi Primera Vivienda en el 
otoño de 2022 con una inversión de 
otros 18 millones de euros. Desde 
entonces se han facilitado préstamos 
hipotecarios a jóvenes que no dispo-
nían de los ahorros para cubrir el 
20% del valor del inmueble que re-
quieren las entidades financieras. 

Esta segunda convocatoria del 
Ejecutivo regional está abierta por lo 
que ya se pueden realizar las solici-
tudes a través de los bancos. 

L

La Comunidad de Madrid agiliza las 
listas de interinos docentes para  
cubrir con más rapidez las vacantes

a Comunidad de Madrid agi-
liza el sistema de listas de 
interinos docentes en cole-

gios públicos e institutos para cu-
brir los puestos vacantes con 
mayor rapidez y eficacia. El Con-
sejo de Gobierno aprobó el 10 
mayo la composición, ordenación, 
funcionamiento y selección del 

proceso para los aspirantes a  
desempeñar puestos en régimen 
de interinidad, que conlleva signi-
ficativas mejoras en la formación 
de estos listados. Este avance en 
recursos humanos para la educa-
ción pública regional entrará en 
vigor al inicio del próximo curso 
escolar 2023/24.

L
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El Gobierno de Ayuso aprueba la subida 
salarial para más de 5.200 médicos de 
Atención Primaria

l Consejo de Gobierno de la Co-
munidad de Madrid aprobó el 3 
de mayo los nuevos comple-

mentos salariales para los médicos de 
familia y pediatras de Atención Prima-
ria de la región. La medida está dotada 
con 30 millones de euros y beneficiará 
a más de 5.200 de estos profesionales 
sanitarios que verán reflejados estos 
incrementos de sueldos en su nómina 
de este próximo mes de junio. 

En concreto, se ha aprobado un 
complemento de 450 euros mensuales 
por categoría deficitaria para todos los 
facultativos. Además, para aquellos 
profesionales que trabajan en el turno 
de tarde fijo, un puesto de difícil co-
bertura, se incorpora un incremento 
adicional de 500 euros en sus salarios, 
que será de 300 en el caso de que 
hagan rotaciones entre los turnos de 
tarde y mañana. 

E
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l Ayuntamiento de 
Alpedrete ha aña-
dido nuevas cáma-

ras de seguridad al circuito 
de visualización y grabación 
existente en la localidad. El 
objetivo de esta nueva inver-
sión es mantener un servicio 
de videovigilancia que dé 
servicio a los vecinos y los 
comercios de la zona. El cir-
cuito de cámaras ya contaba 
con 19 cámaras a las que se 
suman cuatro nuevas adqui-
siciones, dos de ellas son cá-
maras de entorno y dos de 
ellas cámaras con visualiza-
ción de matrículas. 

Estas nuevas adquisicio-
nes cuentan con una graba-
ción continua durante 24 
horas al día y el archivo de 
las grabaciones para su pos-
terior utilización, en caso ne-
cesario, por parte de la 
Policía Local. Son cámaras 
de última tecnología con in-
teligencia artificial, visión 
nocturna y alta resolución. 
Las nuevas herramientas 
constan de un sistema certi-

ficado de Esquema Nacional 
de Seguridad Alto, garanti-
zando así la legislación vi-
gente obligatoria de la 
seguridad de uso de todo el 
sistema instalado. Además, 
una de las características 
principales es el envío de 
alertas en tiempo real con 
evidencia sobre lista de se-
guimiento, protegiendo así 
grupos de riesgo (avisos si 
se tienen datos sobre violen-
cia de género, vehículos sos-
pechosos, banda organizada, 
vehículo robado, etc.) 

La inversión asciende a 
9.000 euros, con cargo a una 
subvención de la Comunidad 
de Madrid. Los nuevos  
puntos de videovigilancia se 
encuentran en puntos estra-
tégicos de la localidad que 
responden a una demanda 
de los vecinos: la entrada 
por el polígono y en la norte 
del municipio, con una  
cámara de entorno y otra 
con detección de matrícula 
en cada una de las localiza-
ciones. 

E

ALPEDRETE
Nuevas cámaras de seguridad con 
reconocimiento de matrícula
Cuatro nuevas cámaras se unen al circuito de grabación 
ya existente

a Comunidad de Madrid 
ha adjudicado la rehabi-
litación de la avenida 

Reina Victoria de Alpedrete, a 
su paso por la zona de la esta-
ción de Cercanías Los Negrales, 
en el límite con el término mu-
nicipal de Collado Villalba y 
Guadarrama. El proyecto, ins-
crito en el Programa de Inver-
sión Regional –PIR– 2022/2026, 
tiene un plazo de ejecución de 
cuatro meses una vez iniciadas 
las obras, que consisten en el 
asfaltado de la calzada, la cons-
trucción de aceras y la sustitu-

ción de la iluminación de la vía. 
Así, sobre una superficie de 

600 metros, se van a recolocar 
las señales verticales y serán 
pintadas las horizontales para 
marcar los carriles en ambos 
sentidos. También se incluye la 
renovación de los pasos de 
cebra para mejorar la seguridad 
vial de los peatones, que se en-
cuentran en las paradas de au-
tobús y en los accesos a la 
estación de Cercanías. 

Además, se procederá a la 
colocación de vallado de protec-
ción de dos metros de altura en 

la franja correspondiente al 
paso superior sobre el ferroca-
rril.  Igualmente, todo este 
tramo dispondrá de un nuevo 
alumbrado, eficiente y menos 
contaminante, porque se van a 
instalar puntos de luz de tecno-
logía LED. 

Por último, en esta travesía, 
también conocida como la anti-
gua N-VI, se van a retirar las 
barreras de hormigón y metáli-
cas que separan el tráfico ro-
dado de la circulación peatonal, 
con el objetivo de sustituirlas 
por aceras. 

L

La Comunidad de Madrid rehabilitará la avenida 
Reina Victoria de Alpedrete a su paso por la zona 
de la estación Los Negrales
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a misa, la Cruz ves-
tida de flores y las 
danzas tradicionales 

volvieron a ser las encarga-
das de inaugurar el mes de 
mayo en Becerril de la Sierra.  

La fiesta de la Cruz de 
Mayo se celebró el pasado 
lunes 1 de mayo, según 
marca la tradición. Tras la 
misa celebrada a las 12:00 
horas en la Parroquia de San 
Andrés, se llevó a cabo la pro-

cesión de la Cruz de Flores, 
hasta el Raso de los Enebros, 
vía pecuaria de la Comunidad 
de Madrid, un paraje natural 
cercano a las antiguas cante-
ras y acondicionado para el 
disfrute de los vecinos con 
mesas de piedra y bancos. 

El programa de festejos 
contempló la música de los 
dulzaineros y los ágapes que 
cada uno quiso prepararse. 
Una fiesta donde vecinos y vi-

sitantes compartieron un día 
de campo junto a sus familias 
y amigos. 

El Ayuntamiento puso a 
disposición de todos los asis-
tentes, un Tren Turístico gra-
tuito, durante toda la 
jornada, para facilitarles el 
acceso, ante las restricciones 
de vehículos en la zona. Para 
los más pequeños hubo jue-
gos y pintacaras en la zona 
de la Romería. 

L

Becerril de la Sierra celebró la Fiesta de la 
Cruz de Mayo

BECERRIL DE LA SIERRA

ARROYOMOLINOS

rroyomolinos recibió a la presi-
denta regional, Isabel Díaz 
Ayuso, quien -junto con la alcal-

desa del municipio, Ana Millán- pudo co-
nocer de primera mano las nuevas 
medidas de apoyo y atención especiali-
zada a las personas con Trastorno del 
Espectro Autista (TEA) con las que ya 
cuenta Atlantis Aquarium Madrid. 

Atlantis es un centro de ocio y forma-
ción sobre el medio ambiente marino ubi-
cado en Arroyomolinos que, desde el 24 
de abril, se ha convertido en un lugar más 
agradable para las personas con autismo 
y sus familias a través de medidas como 
la formación de todo el equipo del acuario, 
identificación de las zonas sensibles a 
nivel sensorial para prevenir posibles si-
tuaciones de estrés, acondicionamiento 

de un espacio tranquilo para poder rela-
jarse e información previa detallada en su 
web bajo el nombre de Teatlantis para 
poder planificar la visita con antelación. 

La visita contó también con la presen-
cia de la consejera de Familia, Juventud y 
Política Social, Concepción Dancausa; el 
director general de Atención a Personas 
con Discapacidad, Ignacio Tremiño; el 
presidente de la Federación Autismo Ma-
drid, Manuel Nevado; el consejero dele-
gado de Parque Reunidos, Pascal Ferracci; 
y el director de Atlantis, Jesús Corrales. 

Todos ellos coincidieron en la impor-
tancia de implementar en nuestra socie-
dad iniciativas como esta, que ayuden a 
las personas con autismo y a sus familias 
a disfrutar de experiencias adaptadas a 
sus necesidades.  

A

La presidenta, Isabel Díaz Ayuso, y la alcaldesa, Ana Millán, muestran su apoyo al 
fomento de espacios de ocio adaptados a las personas con TEA

Por cuarto año consecutivo, Arroyomolinos acogió el Gran Premio de España de MXGP
urante los días 6 y 7 de 
mayo, la localidad de Arroyo-
molinos acogió -por cuarto 

año consecutivo- el Gran Premio de 
España de MXGP, en un momento en 
el que el Motocross español está en 
el momento más destacado de su his-
toria, con sus pilotos en lo más alto 
de la tabla. Esta prueba es puntuable 

para el Campeonato del Mundo de 
Motocross.   

La regidora del municipio, Ana Mi-
llán, ha destacado que “es un honor 
y una oportunidad el poder acoger 
de nuevo este Gran Premio que llena 
de vida nuestro pueblo y nos permite 
mostrar al mundo las cualidades y el 
potencial de Arroyomolinos”. 

La alcaldesa ha añadido que 
“este Campeonato es una oportuni-
dad para impulsar nuestra econo-
mía, nos permite demostrar nuestra 
capacidad para acoger grandes 
eventos y destaca la importancia 
que tiene la colaboración entre ad-
ministraciones públicas y entidades 
privadas para alcanzar grandes 

metas como esta”. 
Ana Millán quiso mostrar todo su 

apoyo a la piloto local Gabriela Seis-
dedos, nueve veces campeona de 
España de MotoCross. “Gabriela, no 
podemos estar más orgullosos de ti, 
gracias por hacer de tus éxitos el 
éxito de todo Arroyomolinos”, afirmó 
la regidora. 

D
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ALDEA DEL FRESNO

l pasado 7 de mayo, la locali-
dad de Aldea del Fresno aco-
gió la celebración del evento 

“Pasión por el vino de Madrid” que or-
ganiza Madrid Enoturismo en coope-
ración con el Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen Vinos de 
Madrid y la Comunidad de Madrid, y 
con la colaboración del Ayuntamiento 
de la localidad.  

La cata, celebrada en Fresneda Er-
mita de Santa María del Fresno, tuvo 
un gran éxito de participación, con 
aforo completo. 

‘Pasión por el vino de Madrid’ es 
una iniciativa que permite participar a 
20 personas en una cata exclusiva de 

vino de las bodegas asociadas a la 
D.O. Vinos de Madrid.  

Además de catar diversos vinos de 
las bodegas del municipio y aledaños, 
los participantes disfrutaron también 
de productos kilómetro cero y recibie-
ron una copa con el logo de Madrid 
Enoturismo como obsequio. 
La experiencia sirvió también para vi-
sitar algunos rincones de Aldea del 
Fresno, pasear por sus calles y cono-
cer algunos detalles de la historia, de 
sus gentes y tradiciones. 

El objetivo de ‘Pasión por el vino de 
Madrid’ es dar a conocer el patrimo-
nio, la gastronomía y el producto 
local, siendo el vino el hilo conductor. 

E

Aforo completo en la actividad “Pasión por el vino de Madrid” organizada por Madrid 
Enoturismo en Aldea del Fresno



ntre los días 12 y 15 de mayo 
Boadilla ha celebrado las fiestas 
de San Babilés, en las que los 

vecinos han podido disfrutar de con-
ciertos y actuaciones de baile, activida-
des infantiles, romería y la tradicional 
subida al cerro. Además, entre los días 
8 y 12, se celebró un torneo de mus, 
en el restaurante La Lonja del Palacio. 

El viernes 12, la plaza de la Cruz fue 
el escenario de los conciertos de Inma 
Vílchez (sevillanas), y de Dulce Vilma 
(banda local de rock). 

El sábado comenzó la jornada con ac-
tividades infantiles (castillos hinchables, 
juegos familiares y talleres) en el parque 
Víctimas del Terrorismo. Y por la noche, 
a las 21:00 horas tuvo lugar el pregón, 
en la plaza de la Cruz, a cargo de la pe-
riodista Rocío Cano, colaboradora del 
programa de televisión Aruser@s. Des-
pués, el concierto del grupo Modestia 
Aparte, a quién siguió la actuación de 
Back DJ, uno de los mejores DJ del pa-

norama nacional e internacional. 
El domingo 14 se desarrolló la tradi-

cional romería de San Babilés, con la 
salida del santo, desde la iglesia de San 
Cristóbal hacia el CDM Ángel Nieto, 
después se celebró la misa rociera y al 
mediodía hubo gran paella popular. A 
lo largo de la jornada hubo actividades 
infantiles y, por la tarde, carpa de mú-
sica con la actuación de Nueva Era Ma-
drid. A las 20:00 horas finalizó la 
jornada con el regreso del santo. 

Además, durante todo el día, un au-
tobús gratuito realizó el recorrido, de 
ida y vuelta, entre el Recinto Ferial y 
CD Ángel Nieto. 

Las fiestas finalizaron el lunes 15 
con la visita al cerro de San Babilés. 
Por la mañana, en la plaza de la Cruz 
se ofrecieron las actuaciones de las es-
cuelas de baile del municipio y por la 
tarde, en la avenida Adolfo Suárez, 
hubo actividades para los más peque-
ños, con hinchables, juegos y talleres. 

E

BOADILLA DEL MONTE
Boadilla celebró las fiestas de San Babilés con música y baile, actividades infantiles 
y la tradicional romería
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Abierta la conexión entre Viñas Viejas y  
El Encinar, sobre la M‐50

a conexión entre Viñas Viejas y El 
Encinar, por encima de la M-50, 
ya está operativa. Este nuevo vial 

ayudará a descongestionar el tráfico de la 
M-513 en su confluencia con esa vía de 
circunvalación y permitirá distribuir mejor 
el flujo de vehículos en el municipio. 

La conexión se ha realizado a través 
del puente que se construyó en su día 
uniendo ambos ámbitos, concretamente 

la glorieta Equipo Paralímpico Español, 
en El Encinar, y la glorieta que une Mi-
guel Ángel Cantero Oliva y Jaime Ferrán, 
en Viñas Viejas. 

Se ha construido un carril por sen-
tido, carril bici y acera. La calzada se 
ha duplicado antes de llegar a la M-50 
hasta su finalización; en la avenida se 
ha instalado iluminación LED, con sis-
tema de telegestión. 

L
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a presidenta de la Comu-
nidad de Madrid, Isabel 
Díaz Ayuso, recibió este 

17 de mayo, en la Real Casa de 
Correos, sede del Gobierno re-
gional, al Campeón del Mundo 
de judo Fran Garrigós. El depor-
tista del Club Dojo Quino Bru-
nete, que dirige Quino Ruiz, se 
alzó con el título la pasada se-
mana en Qatar, en la final de la 
categoría -60kg, convirtiéndose 
en el cuarto español en conquis-
tar la medalla de oro en un Mun-
dial de esta disciplina. 

El judoca atesora una gran 
trayectoria profesional, con un 
palmarés en el que destacan 
dos campeonatos de Europa 
(2021 y 2022) y una medalla de 
bronce en el Mundial de 2021. 
El próximo gran objetivo de Ga-
rrigós es la disputa, en 2024, de 
los Juegos Olímpicos de París. 
Sería su tercera participación en 
una cita olímpica, tras Río 2016 
y Tokio 2020. 

Además de felicitar a Fran Ga-
rrigós, la presidenta madrileña ha 

querido también reconocer los 
éxitos de su compañero y amigo 
Niko Shera, ambos únicos cam-
peones del mundo españoles, y 
ambos del mismo club, Dojo-

Quino, Brunete. 
Durante la recepción fueron 

acompañados por el maestro 
Quino, Rorro, y Davitín como res-
ponsable del Nano Box. 

L

BRUNETE
La presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, recibe 
al Campeón del Mundo de Judo Fran Garrigós
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l pasado sábado 29 de abril, Ce-
nicientos celebró la segunda edi-
ción de ‘La noche de la Historia’, 

una iniciativa organizada por la Parroquia 
San Esteban Protomártir en colaboración 
con el Ayuntamiento de la localidad, que 
ha tenido un gran éxito de participación 
y que ya el año pasado, en su primera 
edición, congregó a miles de personas. 

Se trata de una jornada cultural que 
aúna diversas manifestaciones artísticas 
y, en esta segunda edición, se ha podido 
disfrutar de varios conciertos de jóvenes 
artistas y de diferentes estilos, que ac-
tuaron tanto en la parroquia como en la 
Plaza de España; visitas guiadas a la Pa-
rroquia San Esteban, a la Ermita de la 
Virgen del Roble, a la Bodega San Este-
ban Protomártir y al Museo Taurino de la 

localidad; exposiciones, talleres y artesa-
nía para niños y mayores; el estreno de 
una obra de teatro y un baile popular, 
entre otras propuestas. 

En esta edición, cabe destacar una ex-
posición de las piezas originales del co-
nocido belenista José Luis Mayo que se 
pudieron visitar durante todo el fin de se-
mana en el templo. Mayo ofreció un re-
corrido por su trayectoria profesional. 

Según ha explicado el párroco de Ce-
nicientos el objetivo de esta iniciativa es 
“dar a conocer esta zona rural, y a las po-
blaciones cercanas y de la Comunidad de 
Madrid, y traer el mundo de la cultura 
hasta el pueblo”. “Para ello hemos con-
tado con muchas personas y empresas 
que han aportado su granito de arena” 
ha señalado. 

E

CENICIENTOS
Gran éxito de participación en la II Edición de 'La Noche de la Historia' en Cenicientos

Foto: Cenicientos.net

Un año más, San Isidro bendijo 
los campos de Brunete

os vecinos de Bru-
nete celebraron los 
tradicionales feste-

jos entorno a San Isidro 
Labrador, patrón de los 
agricultores, una actividad 
de profundo arraigo en la 
localidad y que hoy en día 
sigue siendo uno de los 
principales activos de la 
economía local.  

El domingo 15 de mayo, 
los brunetenses volvieron 
a congregarse en la Pra-

dera, para celebrar con 
alegría y devoción la festi-
vidad del Santo. A las 
12.00 horas, el párroco 
ofició la misa en honor a 
San Isidro al aire libre y, 
posteriormente, como es 
tradición, los vecinos per-
manecieron todo el día en 
el campo. Por la tarde, a 
las 18.00 horas, se llevó a 
cabo la procesión y la 
bendición de los campos 
en la pradera.

L
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CADALSO DE LOS VIDRIOS

Cadalso de los Vidrios celebró su I Fiesta del Vidrio
adalso de los Vidrios 
celebró el pasado 
sábado 29 de abril, 

su I Fiesta del Vidrio, con 
diversos festejos en la 
plaza de la Corredera.  

Desde las 13.00 horas 
comenzó la música, con un 
enorme ambiente creado 
por la participación de las 
distintas peñas cadalse-

ñas. A las 14.00h., se pudo 
disfrutar de un magnífico 
cocido popular, ofrecido 
por la Asociación de muje-
res 'Los Álamos' y el Ayun-
tamiento, por el precio de 
un euro. 

También La Corredera 
acogió, a las 15:00h., el 
concierto de Los Clandesti-
nos. Y a lo largo de la tarde, 

las peñas acompañadas por 
la charanga La Nota, reco-
rrieron las distintas calles 
de la localidad. 

La jornada finalizó con el 
festival en la Monumental 
Metálica, a cargo de los DJs 
Rodri Santillán, Diego Ca-
ñardo, Zerosam, Jundro, 
desde las doce de la noche 
hasta las seis de la mañana.

C

a localidad de Cadalso de 
los Vidrios conmemoró el 
Día del Libro con diferen-

tes eventos literarios. Cabe des-
tacar la presentación de la novela 
“Viaje de otoño” de Carmen Me-
néndez, el sábado 22 de abril, en 
la Casa de la Cultura. La autora, 
tuvo el generoso gesto de donar 
a la Biblioteca Municipal un ejem-
plar de su obra. Y el mismo día, 
ya por la tarde, la escritora Mar 
Goizueta mantuvo un coloquio 
con los apasionados lectores que 
se reunieron para la ocasión en la 
Casa de la Cultura. 
 
La Asociación de Amigos del 
Camino de Santiago entregó 
su Premio de Relato Corto 

Por otro lado, el domingo 23 
de abril, la Asociación de Amigos 
del Camino de Santiago en Ca-

dalso de los Vidrios, entregó el 
premio del IV Concurso Literario 
de Relato Corto, que convoca 
esta Asociación, en la sala de ex-
posiciones del Albergue Parro-
quial Betania. Fue una entrega 
“simbólica” ya que el ganador del 
premio, Miguel Ángel Gutiérrez 
Navarro, por su obra “Sed”, re-
side en Sevilla. El autor pudo 
participar en el evento mediante 
videoconferencia.  La alcaldesa, 
Verónica Muñoz, asistió al acto, 
compartiendo un momento en-
trañable con los miembros de la 
Asociación cadalseña. 

El relato “Sed” fue elegido como 
el mejor por unanimidad de los 
miembros del jurado, resultando fi-
nalistas: “Sal para las ampollas” de 
Lourdes Aso; “El número 33” de 
Raquel Sebastián; y “Josefa” de 
María del Carmen López.

L

Cadalso conmemoró el Día del Libro 
con diferentes eventos literarios
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urante el fin de se-
mana del 5, 6 y 7 
de mayo se celebra-

ron, como cada año, en Col-
menar del Arroyo, las XII 
Jornadas del Pincho y la Ca-
zuelita, un fin de semana re-
pleto de buen ambiente, 
comida y espectáculos para 
todas las edades. 

Las jornadas contaron con 
la participación de la totali-
dad de los negocios hostele-
ros del municipio, unos con 
stands en la carpa instalada 
por el Ayuntamiento en la 
Plaza de España y otros en 
sus propios locales, también 
contaron con la participación 
de un mercado de producto-
res en los que se pudo adqui-
rir una gran variedad de 

artículos relacionados con la 
gastronomía. 

Arrancaron el viernes y se 
prolongaron hasta el do-
mingo por la tarde, con una 
gran afluencia de público, y 
degustaciones gratuitas de 
hamburguesitas de La Finca, 
caldereta de cordero y salmo-
rejo y pescadito correspon-
diente a la región invitada 
que este año fue Andalucía. 

Todos los hosteleros parti-
cipantes ofrecieron una gran 
variedad de pinchos y cazueli-
tas con una calidad excepcio-
nal que hicieron las delicias de 
todos los asistentes. 

Dentro de la animación para 
estas jornadas se contó con un 
tren turístico, pintacaras, títe-
res y las actuaciones musicales 

de El Último Guateque, ame-
nización con Saxofonista, 
María Rubí con su espectáculo 
Jaleo, el grupo de rock Silda-
via y con la actuación especial 
del DJ local Alex. 

Durante el sábado y el 
domingo se realizaron catas 
de vino y cervezas a cargo 
de Acirate Vinos y Cervezas 
Artesanas Bang Bang. 

El domingo como ya es 
tradición se celebró el X 
concurso de paellas, con la 
participación de diez parejas 
que demostraron sus gran-
des dotes como cocineros y 
que posteriormente ofrecie-
ron sus elaboraciones al pú-
blico asistente. Un fin de 
semana de buenos manja-
res y mejor ambiente. 

D

COLMENAR DEL ARROYO
Celebradas las XII Jornadas Gastronómicas del Pincho y la Cazuelita de Colmenar el Arroyo

l pasado sábado 22 de 
abril, el Ayuntamiento de 
Colmenar del Arroyo, con 

la colaboración de la inmobiliaria 
GreenLife, organizó una actividad 
de plantación de petunias y plantas 
autóctonas como tomillo, lavanda y 
otras especies, que se llevó a cabo 

en familia. 
El objetivo de esta iniciativa ha 

sido embellecer el Parque de las 
Aguas, buscando la implicación de 
todos aquellos vecinos que han 
querido colaborar de forma al-
truista disfrutando de una activi-
dad en familia.

E

Plantación de petunias en una jornada 
para disfrutar en familia

os alumnos de 6º de Primaria del C.P. 
San Vicente, han llevado a cabo un 
proyecto con temática sobre la Salud. 

Dentro del área de Ciencias Naturales y si-
guiendo la definición que la OMS hace sobre 

la salud, han elegido un tema y han desarro-
llado sus propios eslóganes, ilustraciones y 
formatos. 

Están muy emocionados por poder compar-
tir su proyecto con las personas de su entorno. 

L

Alumnos del C.P. San Vicente llevan a cabo un  
proyecto gráfico sobre la Salud
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l municipio de Co-
llado Mediano ha 
sido elegido para 

participar en la segunda edi-
ción del Proyecto Govtechlab 
Madrid, un proyecto liderado 
por la Fundación para el Co-
nocimiento madri+d. 

Consiste en un laboratorio 
que acerca soluciones innova-
doras de startups, scaleups y 
pymes digitales a los grandes 
retos de las Administraciones 
públicas de nuestra región, y 

que ya cuenta con los prime-
ros cinco municipios que par-
ticiparán en esta segunda 
edición. Se trata de Alcoben-
das, Carabaña, Fuenlabrada, 
Torrelodones y Collado Me-
diano. 

Cada uno de estos ayunta-
mientos tendrá la oportuni-
dad de conocer, experimentar 
e implementar soluciones di-
gitales en entornos reales 
para facilitar servicios y de-
mandas que afectan a la ciu-

dadanía en su día a día. 
Como parte fundamental del 
programa, también se for-
mará a los funcionarios en 
metodologías govtech. 

El mayor objetivo de esta 
nueva convocatoria es no solo 
seguir fortaleciendo el ecosis-
tema govtech madrileño, sino 
aprovechar estas soluciones 
tecnológicas innovadoras de 
parte de la administración 
para generar un impacto posi-
tivo en la ciudadanía. 

E

Collado Mediano, municipio elegido para 
participar en la segunda edición del  
Proyecto Govtechlab Madrid

COLLADO MEDIANO

ste mes de mayo, en concreto los días 
8, 9 y 10, ha dado comienzo la se-
gunda fase de asfaltado de diversas 

calles del municipio. En esta segunda fase, la 
actuación afecta a la calle Miguel Delibes, ave-
nida del Lago (Urbanización Reajo del Roble) y 
avenida de Montegolf.  

Así mismo, se están llevando a cabo las 
obras de construcción de un nuevo cerramiento 
de seguridad en el Punto Limpio, que consisten 

en la sustitución del antiguo cerramiento en 
valla simple torsión, muy deteriorada, por una 
nueva de T de dos metros de altura, lo que va 
a suponer una importante mejora en la seguri-
dad de la instalación. El plazo de ejecución es 
de una semana aproximadamente. 

Por otro lado, han finalizado las obras de re-
forma, ajardinamiento y colocación de mobiliario 
urbano en la calle Barbarita que ya ha quedado 
abierta para uso y disfrute de todos los vecinos. 

E

En ejecución la segunda fase de asfaltado de  
diversas calles de Collado Mediano

l día 21 de abril, se llevó a cabo en 
el Centro de Iniciativas Municipales 
de Collado Villalba el acto de en-

trega de premios a los representantes de 
los tres establecimientos ganadores de la 
Feria de la Tapa 2023, celebrada el pasado 
mes de marzo. 

El vencedor, la Taberna Marinera Solís 
Aparicio, el segundo clasificado, restaurante 
La Laguna y el restaurante Monkey Fun Kit-

chen, en el tercer puesto, recibieron una 
placa conmemorativa de manos de la alcal-
desa de Collado Villalba, Mariola Vargas. 

Además, el patrocinador del evento, Cer-
vezas Alhambra, les ha premiado con un 
año de cerveza gratis y dos visitas a su fá-
brica en Alovera, en el caso del ganador; 
mientras que los otros dos galardonados 
serán invitados a asistir a un taller de tiraje, 
además de una visita a la fábrica de Alovera. 

El Ayuntamiento entregó los premios de 
la Feria de la Tapa de Collado Villalba 2023 

E

COLLADO VILLALBA

a alcaldesa de Collado Vi-
llalba, Mariola Vargas, junto 
con diversos representantes 

de la Corporación Municipal, presi-
dió el 9 de mayo, el acto de inaugu-
ración de la Plaza Hijas de la 
Caridad, en homenaje a la congre-
gación de la Hijas de la Caridad de 
San Vicente de Paúl. 

Precisamente, en 2023 se cumple 
el 80 aniversario de su implantación 
en la localidad, donde han desarro-

llado desde entonces una importante 
labor educativa y asistencial.  

En el acto se descubrió una placa 
con el nuevo nombre de la plaza, 
ubicada en la parte trasera del Edifi-
cio Polifuncional y junto al Colegio de 
la Santísima Trinidad, en el que de-
sarrollan su labor educativa las Hijas 
de la Caridad.  Se trata de un espacio 
que carecía de denominación, y en el 
que no hay vecinos o comercios que 
pudieran verse afectados. 

Collado Villalba rinde homenaje a las Hijas 
de la Caridad dando su nombre a una 
nueva plaza

L
La Taberna Marinera Solís Aparicio y los restaurantes La Laguna y 
Monkey Fun Kitchen recibieron una placa de reconocimiento, de 
manos de la alcaldesa
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EL ÁLAMO
El Álamo celebró con gran éxito de  
participación su XXVI Gran Feria Medieval 

a localidad de El Álamo celebró, 
desde el viernes 28 de abril al martes 
2 de mayo, su Gran Feria Medieval, 

declarada Bien de Interés Turístico Regional 
por la Comunidad de Madrid, que este año ha 
cumplido su XXVI edición con novedades muy 
interesantes y de gran espectacularidad.  La 
alcaldesa, Natalia Quintana, y concejales del 
equipo de Gobierno, inauguraron oficialmente 
la Feria, el viernes 29. 

Vecinos y visitantes han podido disfrutar 

de un completo programa de actividades de 
gran colorido y espectacularidad, entre los 
que han destacado el mercado medieval, la 
música, actuaciones de bufones, jorobados, 
guerreros, elfos, trasgos, fiesta del fuego, 
baile de títeres, pasacalles, exhibición de 
vuelo de cetrería, hípica celta, zoco árabe, ba-
tukada, abanderados, pícaros, alquimistas y 
un largo etcétera. 

También se celebraron la esperadas Justas 
a caballo, en la Plaza de Toros de La Chacona. 

L
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EL BOALO, CERCEDA Y MATAELPINO
Interesantes avances en la VI campaña de excavación  
arqueológica en el Yacimiento de la Ermita del Rebollar 

a continuación de los trabajos arqueológicos de 
El Rebollar está ofreciendo nuevas sorpresas. 
Durante la tercera semana, se ha seguido tra-

bajando en la zona sur del yacimiento donde se cons-
truirá el futuro centro de interpretación. En este lugar 
ha aparecido una alineación de tumbas. Solamente la 
continuación de los trabajos permitirá ofrecer una inter-
pretación histórico-arqueológica coherente con los res-
tos que los arqueólogos están localizando.  

También se ha progresado en los trabajos de excava-
ción de la construcción 2, interpretada como el segundo 
edificio de culto del yacimiento. El equipo de trabajo se ha 
centrado en el área situada al oeste del edificio, que ocu-
parán las pasarelas del centro de visitas. Más superficie 
de excavación, nueva información y más materiales de la 

vida cotidiana que les animan a seguir trabajando bajo el 
sol, documentando todo lo localizado con el fin de conocer 
mejor el asentamiento próximo a la iglesia visigoda.  

El equipo de antropólogas de la Facultad de Biología 
de la UAM prosigue en los trabajos de campo y desve-
larán más datos de las poblaciones que habitaron El 
Boalo en este periodo. Continúan trabajando en las tum-
bas situadas al sur de la primera iglesia.  

La excavación ha recibido la visita de los técnicos de 
la Dirección General de Patrimonio Cultural de la Comu-
nidad de Madrid, quienes comprobaron in situ que se 
está trabajando en los dos espacios estratégicos que han 
encomendado: el área que ocupará el centro de inter-
pretación y las pasarelas que ascienden desde el mismo 
hasta el yacimiento.  

L



ste verano, vuelven los cam-
pus urbanos multideportivos 
a El Escorial, organizados por 

el Ayuntamiento de la localidad, para 
niños nacidos entre 2007 y 2018. 

Los campamentos contarán con di-
versas actividades como piscina, 
gymkhanas, excursiones, juegos tra-
dicionales, juegos predeportivos y de-
portes de equipo, entre otras.  

Se han establecido tres campa-
mentos en distintas fechas: del 3 al 
14 de julio; del 17 al 28 de julio; y del 
31 de julio al 11 de agosto, con 144 
plazas por periodo.  

Inscripciones abiertas desde del 15 
de mayo. Se puede consultar más in-
formación en el Polideportivo Munici-
pal y en la página web y redes 
sociales del Ayuntamiento.  

Vuelven los campus urbanos  
multideportivos de verano en El 
Escorial

E

EL ESCORIAL
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El Escorial organiza del 2 al 4 de junio un viaje  
al Guijo de Ávila para jóvenes a través del  
Programa Diverocio

l Área de Juventud del Ayunta-
miento de El Escorial organiza del 2 
al 4 de junio un viaje al Guijo de 

Ávila en la Sierra de Béjar (Salamanca). Se 
trata de una actividad enmarcada en el pro-
grama de Diverocio.  

El Centro de Turismo “El Guijo” se en-
cuentra en una extensa finca rodeada de 
fresnos y encinas milenarias, al pie del Em-
balse de Santa Teresa y del Río Tormes y 
muy cercanos a la Sierra de Béjar, Candela-
rio y a la Estación de Esquí de La Covatilla. 
Ofrece un espacio confortable y agradable 
donde poder disfrutar del entorno reali-
zando diferentes actividades. 

La finalidad del viaje es que los jóvenes 
experimenten una convivencia de grupo. 
Para ello, se utilizará una metodología lúdica 
y divertida, activa y participativa y se reali-
zarán diferentes actividades: juegos, 
gymkhanas, veladas, etc. 

La salida será el viernes 2 de junio desde 
el Espacio Joven de El Escorial y el regreso 
el domingo 4 de junio a las 17.30 horas de 
la tarde aproximadamente. 

Las inscripciones ya pueden realizarse, 
hasta completar las plazas. Las mismas se 
formalizarán en el Espacio Joven de lunes a 
viernes de 9:00 a 14:00 h y de lunes a jue-
ves de 17:00 a 20:00 horas.  

E



ssame Azarkame y Clara 
Ruiz Martínez fueron los 
atletas ganadores de la 

XIII edición de la carrera de 
montaña Vuelta a la Jarosa, dis-
putada el sábado 13 de mayo, 
por el entorno natural de Gua-
darrama. Una exigente prueba 
deportiva en la que consiguie-
ron cruzar la meta un total de 
407 deportistas del total de 500 
que estaban inscritos en la 
misma.  

Issame Azarkame, vecino de 
la localidad de Los Molinos, se 
impuso en la general (30’ 49’’), 
en segundo lugar, José Almagro 
Valero, de Madrid (32’ 33’’), y 
completó el podio Santiago Fer-
nández Pérez, también de Los 
Molinos (33’ 14’’).  

Clara Ruiz Martínez, de Co-
llado Mediano, fue la primera cla-

sificada en categoría femenina 
(40’ 35’’), tras ella se clasificó 
María Azucena Galarón Touriño, 
de Galapagar, (42’ 39’’). Gezabel 
Manzano González, de Villavi-
ciosa de Odón fue la tercera cla-
sificada (43’ 26’’).   

En la categoría local los pri-
meros en cruzar la meta fueron 
Francisco Pacheco Peñas (cuarto 
en la general); y Aranzazu López 
Serrano (cuarta en la femenina).  
Además, obtuvieron reconoci-
miento los tres primeros de cada 
categoría, los diez primeros de la 
general, las diez primeras de la 
categoría femenina, primeros lo-
cales y el más veterano y la más 
veterana de los participantes en 
esta prueba deportiva.  

La buena organización fue po-
sible gracias a la cooperación de 
más de cincuenta personas, per-

tenecientes al Club de Atletismo 
de Guadarrama (organizador del 
evento) en colaboración con el 
Ayuntamiento de Guadarrama, 
ciclistas del Club Ciclista Guada-
rrama, además, los miembros de 
la Agrupación de Protección Civil 

de Guadarrama y agentes de 
Guardia Civil, Policía Local y Fo-
restales que trabajaron durante 
toda la jornada para asegurar el 
perfecto desarrollo de la prueba. 
La carrera se disputó, en esta 
ocasión, con algunas limitaciones 

en su desarrollo que contaron 
con el respaldo tanto de los or-
ganizadores como de los partici-
pantes que, demostraron, en 
una nueva ocasión, la buena re-
lación entre deporte y medio 
ambiente.  
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GALAPAGAR
Llega la XVIII edición del festival Galapajazz, del 23 de junio al 1 de julio

a XVIII edición de Gala-
pajazz volverá a cele-
brarse al aire libre, en la 

explanada exterior del Centro 
Cultural “La Pocilla”, y la entrada 
continuará siendo libre y gra-
tuita para acercar la buena mú-
sica tanto a los vecinos del 
municipio como a los amantes 
del jazz de toda la Comunidad 
de Madrid. 

El viernes 23 de junio arran-
cará el festival Galapajazz 2023, 
que tendrá lugar los días 23, 24, 
29, 30 de junio y 1 de julio, en 
total serán 2 fines de semana 
que impregnarán el municipio de 
espectáculo y de jazz. Y como 
todos los años, la Big Band Ga-
lapagar estará amenizando al 

inicio y entre los conciertos los 
días de programa doble. 

En esta edición se conjugan 
música y espectáculo, y se con-
tará con grandes grupos de jazz 
de diversas influencias, proce-
dencias, formaciones y regis-
tros; participarán líderes de 
banda vocalista, saxofonistas y 
trompetista en formaciones de 
quinteto y sexteto; habrá una 
importante referencia al fla-
menco en música y en danza; 
participará el ya tradicional Fes-
tival de Big Bands que este año 
cumple su V Edición, y comple-
tarán la oferta diferentes espec-
táculos que acompañarán al 
festival a lo largo de los 5 días 
de duración. 

L
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GUADARRAMA

uadarrama contará para su pró-
xima feria taurina, que se cele-
brará entre los días 29 de 

septiembre y 4 de octubre en Honor a 
San Miguel y San Francisco, con un 
elenco de ganaderías en las que serán 
protagonistas, en un festejo cada una, 
Celestino Cuadri y Condessa de Sobral; 
se enfrentarán en un Desafío Ganadero 
los animales de Pablo Mayoral y Flor de 
Jara, y competirán en un concurso de 
ganaderías Carasblancas de Carpio, 
Quintas, Jiménez Sáenz de Miera, El Es-
toque, Luis Carlos Gayo y Cerrolongo.  

Una selección de hierros con los que 
Guadarrama quiere ofrecer a los aficiona-
dos la variedad que aporta la combinación 
de grandes ganaderías, de consolidado 
prestigio, con la participación de otras, 
también destacadas, pero más locales, 
que tendrán la oportunidad de mostrar en 

el ruedo guadarrameño la casta de sus 
novillos, su figura, trapío o bravura.  
 
Serán cuatro festejos  

Una novillada, protagonizada por los 
novillos de Celestino Cuadri, una gana-
dería conocida ya en la localidad puesto 
que, en la pasada feria taurina de 2022, 
obtuvo el premio al Novillo Mejor pre-
sentado y en 2021 a la mejor ganadería 
de la feria; otra novillada protagonizada 
por seis animales de la ganadería Con-
dessa de Sobral que lidiará por primera 
vez en Guadarrama.  

En un desafío ganadero se medirán 
los novillos de Pablo Mayoral y Flor de 
Jara. La ganadería Pablo Mayoral está 
ubicada en Moheda del Alcornocal en 
el municipio de Serrejón en Cáceres; y, 
por su parte, Flor de Jara, se ubica en 
Colmenar Viejo.  

El concurso de ganaderías contará 
con seis novillos pertenecientes a seis 
hierros diferentes de la Comunidad de 
Madrid, entre los que se han incluido 
Carasblancas de Carpio, joven ganade-
ría ubicada en Fuentidueña del Tajo; 
Quintas, ubicada en Colmenar del 
Arroyo, es junto con El Estoque, pro-
piedad de la familia Quintas, su en-
caste es Martínez. El Estoque, por su 
parte es de encaste Marqués Domecq. 
De Colmenar Viejo llegará Cerrolongo, 
una ganadería joven con un especial 
encaste que cruza animales de origen 
Contreras con sementales vía Domecq. 

Y en este concurso de ganaderías 
también habrá representación serrana 
con animales de las ganaderías Jimé-
nez Sáenz de Miera (Cercedilla) y Luis 
Carlos Gayo (Guadarrama), ambas de 
encaste Núñez.  

Guadarrama presenta el elenco de ganaderías para la Feria Taurina 2023 

G
Celestino Cuadri y Condessa de Sobral, protagonizarán dos de los festejos y Pablo Mayoral y Flor de Jara se enfrentarán en un Desafío Ganadero

Cuatro festejos taurinos durante las fiestas en Honor  a San Miguel y San Francisco 

Issame Azarkame y Clara Ruiz Martínez fueron los ganadores de la XIII edición de la Carrera 
de Montaña “Vuelta a La Jarosa”   

I





l Ayuntamiento de Los Molinos 
ha programado multitud de 
actividades de lo más diversas 

y pensadas para todos los públicos, 
con motivo de la celebración del III 
Festival del Cambroño, entre el 15 de 
abril y el 21 de mayo.  

El cambroño es una especie endé-
mica del Sistema Central de gran pro-
tección debido a su baja capacidad de 
trasplante. Además, Los Molinos 
cuenta con la mayor concentración de 
cambroñales en el mundo. 

El alcalde de la localidad, Antonio Coe-
llo, y su equipo de Gobierno, dan conti-
nuidad, con la celebración de esta tercera 
edición del festival, a su firme apuesta por 
poner en valor el fabuloso espectáculo na-
tural que ofrece la floración del cambroño 
en esta localidad, con el objetivo de atraer 
el turismo, dinamizar la economía local e 
implicar a los vecinos en todas las activi-

dades programadas que contribuyen al 
embellecimiento de Los Molinos, al cono-
cimiento y divulgación de su riqueza y pa-
trimonio natural e invitan al disfrute y la 
confraternización entre los molineros. 
 
III Concurso de Decoración “Los 
Molinos en Amarillo” 

En este sentido, el Ayuntamiento 
convocó el III Concurso de Decoración 
“Los Molinos en Amarillo”, con el obje-
tivo de unir a todos los vecinos de la 
localidad decorando sus casas y co-
mercios, con temática principal en 
torno al color amarillo.  

Se han establecido tres categorías: re-
sidentes, comercios y colegios. 

Los Premios para las categorías Resi-
dentes y Comercios, serán: Primer pre-
mio: 1.000 euros; Segundo premio: 500 
euros; y Tercer premio: 200 euros. En la 
categoría de Colegios, recibirá una placa 

el primer clasificado, y sendos diplomas 
para el segundo y tercer clasificado.  

La duración del concurso compren-
derá hasta la finalización del Festival, 
el día 21 de mao.  
 
Rutas a caballo, paseos en avioneta, 
pintura, fotografía y mucho más 

Algunas de las actividades más sin-
gulares e interesantes han sido el 
Paseo con intención “Descubriendo a 
los polinizadores” que se llevó a cabo 
el 23 de abril; la actividad de Pintura al 
aire libre “Los Molinos en Amarillo”, el 
30 de abril; y el paseo en avioneta, los 
días 29 y 30 de abril, para todos los 
atrevidos que quisieron sobrevolar el 
cambroño y admirar La Peñota y disfru-
tar de una descarga de adrenalina. 

En el área fotográfica han destacado el 
taller de fotografía nocturna impartido por 
el fotógrafo Alfredo Areces, el 29 de abril; 

y el Certamen de Fotografía en Instagram 
“Mi rincón favorito de Los Molinos”, 
abierto a todas las personas, sin importar 
edad o lugar de nacimiento, y con el único 
requisito de que la obra presentada esté 
realizada en Los Molinos con fecha límite 
de presentación hasta el 15 de junio. Los 
premios para la categoría local serán: Pri-
mer premio: 200 euros, para la foto que 
mejor represente el arbusto del Cam-
broño; y Segundo premio: 100 euros. Las 
fotografías ganadoras pasarán a formar 
parte de la categoría nacional, donde op-
tarán al premio desde el primer puesto 
hasta el quinto. 

Además, el domingo 23 de abril se ce-
lebró el Primer Torneo de Ajedrez con dis-
tintas partidas simultáneas, desde las 
11.00 horas de la mañana, en la Plaza del 
Ayuntamiento.  

Otras actividades interesantes han 
sido la clase gratuita de Jin Shin Jyutsu 
con música de Handpan ofrecida por Yo-
landa L. Obregón, para todos los públi-
cos y que se desarrolló en el Parque de 
las Especies el día 7 de mayo; la ruta 
popular en bicicleta, también el día 7 de 
mayo; o la salida popular caballista de 
Los Molinos, que se llevó a cabo el día 
6 de mayo con la colaboración de la 
Asociación Ecuestre Los Molinos. 
 
Ciclos de conferencias y música 

Durante todo el festival, se han reali-
zado varios ciclos de conferencias como 
“El cambroño y sus hermanas las aromá-
ticas” impartido por Ángela Águila; “Los 
polinizadores: importancia, situación y 
propuestas para conservarlos” a cargo de 
Laura Moreno Ruiz, responsable del Pro-
grama de Especies amenazadas de WWF 
y vicepresidenta de la Asociación Entorno 
Los Molinos; y “La Sierra de Guadarrama 
y sus caminos” impartida por Julio Vías, 
miembro de la Junta Rectora del Parque 
Natural Sierra Norte de Guadarrama.  

También cabe destacar el Ciclo Musi-
cal “Notas de Primavera”, con el recital 
de música española para guitarra a 
cargo de Bertrand Piétu; la ruta popular 
de senderismo con guía del Prado de 
Luis, con salida desde la Plaza de Es-
paña; y “Test the Best”, Festival de las 
bicis eléctricas. 
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HUMANES DE MADRID
Celebrada la XXV edición del Torneo Vicente del Bosque en Humanes de Madrid

l campo de fútbol Emilio 
Zazo acogió el último fin de 
semana de abril, el XXV Tor-

neo Vicente del Bosque, en el que 
han participado un total de 32 equi-
pos; 16 en la categoría de alevín y 
otros 16 en categoría benjamín. 

En la entrega de trofeos estuvo 
presente el alcalde de Humanes de 
Madrid, José Antonio Sánchez; la 
concejal de deportes María Paloma 
López; el exseleccionador nacional y 
exjugador de fútbol, Vicente del 
Bosque; el expresidente de la Real 
Federación de Fútbol de Madrid, Vi-
cente Temprado; y la diputada, Mi-
riam Bravo. 
 
Resultados del Torneo 
• Categoría Benjamín. Fase conso-
lación: Primer clasificado, Villavi-
ciosa Odón; Segundo clasificado, 

Arroyomolinos; y Tercer clasificado, 
Madrid 2021. 
• Categoría Benjamín. Fase abso-
luta: Primer clasificado, Getafe 
S.A.D.; Segundo clasificado, C.D 
Canillas; y Tercer clasificado, Atlé-
tico de Madrid. 
• Categoría Alevines. Fase consola-
ción: Primer clasificado, C.F Fuen-
labrada; Segundo clasificado, San 
Pedro Humanes; y Tercer clasifi-
cado, C.D. Miraflor. 
• Categoría Alevines. Fase absoluta: 
Primer clasificado, Getafe S.A.D.; Se-
gundo clasificado, Nuevo Versalles; y 
Tercer clasificado, Humanes A. 
• Mejor jugador del torneo catego-
ría Benjamín: Guillermo Martín, del 
Getafe S.A.D 
• Mejor jugador del torneo categoría 
Alevín: Gabriel Linville, del Getafe 
S.A.D. 

E

LOS MOLINOS

E

Los Molinos celebró con multitud de actividades para todos los 
públicos el III Festival del Cambroño
El equipo de Gobierno de Antonio Coello continúa con su firme apuesta por poner en valor el fabuloso 
espectáculo natural de la floración del cambroño en Los Molinos con el objetivo de atraer turismo y 
dinamización a la localidad
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as Rozas celebró el do-
mingo 7 de mayo, la fes-
tividad de Nuestra 

Señora la Virgen del Retamar, 
que se prolongó al lunes con la 
fiesta local y la tradicional ro-
mería en honor a la patrona del 
municipio. 

El domingo, el programa de 
festejos comenzó con la misa 
solemne a las 11 horas y la pro-
cesión de la Virgen por el en-
torno de la iglesia de San 
Miguel. El lunes, las mujeres de 
la localidad llevaron la imagen 
de la Virgen en romería hasta la 
ermita que lleva su nombre, en 
la Dehesa de Navalcarbón, 
donde se ofició una misa.   

Al finalizar los actos religiosos, 
los distintos grupos, peñas y 
asociaciones de Las Rozas pre-
pararon comida en la Dehesa, 
donde el Ayuntamiento ofreció 
una paella gigante al mediodía. 
A lo largo del día se organizaron 
diferentes actividades, como el 
concurso de tortillas. 

No faltaron tampoco los jue-
gos tradicionales en el entorno 

de la Dehesa. La jornada fina-
lizó tras el reparto de duelos y 
quebrantos, con la entrega de 
los premios a los ganadores del 
concurso de tortillas. 
 
Pocos días antes se celebra-
ron las Fiestas de San José 
Obrero en Las Matas  

El barrio de Las Matas cele-
bró durante todo el puente de 
mayo, las fiestas en honor a su 
patrón, San José Obrero. Los 
festejos arrancaron oficialmente 
el viernes 28 de abril, tras la 
lectura del Pregón en la carpa 
municipal a cargo de las peñas 
de Las Matas, el tradicional chu-
pinazo y la coronación de los 
reyes y reinas. 

El programa preparado por el 
área de Fiestas incluyó cerca de 
50 propuestas para todas las 
edades. En el apartado taurino, 
se celebraron los encierros mati-
nales, con posterior suelta de va-
quillas; el sábado, una novillada 
con picadores y el domingo, otra 
sin picadores, así como un con-
curso de recortes el lunes 1 de 

mayo. Y en el apartado musical, 
destacaron los conciertos de 
Efecto Pasillo, Camela y la actua-
ción de El Pulpo. Además de de-
porte, exposiciones, danza, etc.  

El sábado se pudo disfrutar 
del almuerzo popular y el baile 
del vermut organizados por la 
Peña Quitamanías, el III En-

cuentro de Bolillos, y después, 
degustar la paella popular orga-
nizada por la Peña La Unión en 
la plaza del Centro Cultural. Y el 
domingo, la programación es-
tuvo dedica especialmente a los 
más pequeños. 

El día 1 de mayo, la imagen 
de San José Obrero fue llevada 

en procesión por el barrio tras la 
celebración de una misa so-
lemne a las 12:30 horas.  Ese 
día, la Peña La Unión fue la en-
cargada de organizar el al-
muerzo popular y el baile del 
vermut, y por la noche hubo 
fuegos artificiales en la pista po-
lideportiva del barrio de Renfe. 

LAS ROZAS

L
Las Rozas celebró las fiestas en honor a su patrona, la Virgen del Retamar

l Club de Rugby Maja-
dahonda se ha procla-
mado Campeón de la 

Liga Iberdrola tras vencer a 
Corteva Cocos por 22-39 en El 
Cuartillo (Cáceres). 

Fue un partido muy emocio-
nante al disputarse entre dos 
rivales que se enfrentaban por 
tercera vez y que por tanto se 
conocían bien y que, además, 
son dos de los equipos que 
mejor rugby despliegan.  

El resultado fue fruto de cua-
tro ensayos y una transforma-
ción de Corteva Cocos por seis 
ensayos, tres transformaciones 
y un golpe de castigo de Maja-
dahonda. Isabel Romón y Clau-
dia Pérez por partida doble, 
Alba Noa y Luisina Contreras a 
los ensayos y Cristina López en 
los tiros al pie. 

Pero el resultado, el título, 

también fue fruto de más 
cosas. Toda una temporada, y 
la anterior, donde el equipo ha 
ido madurando y entendiendo 
un sistema y un deporte de 
una manera diferente a las 
que se acostumbra especial-
mente en rugby femenino.  

Pero también, el trabajo de 
años y años de un equipo y 
un Club, que lleva muchas 
temporadas instalado en la 
élite del rugby femenino na-
cional generando y formando 
grandes jugadoras; cabe des-
tacar que el equipo maja-
riego, disputó la final con 
hasta siete jugadoras de la 
cantera de Club, un dato a la 
altura de muy pocos equipos. 
Tres finales en tres años con-
secutivos. Ocho años entre los 
cuatro mejores de España. 
Treinta años trabajando por el 

rugby femenino. 
Este campeonato es de las 

jugadoras y del staff que reco-

gieron su medalla, pero tam-
bién de todas y todos los que 
han ido dejando su granito de 

arena para hacerlo posible.  
 
Fuente: rugbymajadahonda.com

MAJADAHONDA

E
El Club de Rugby de Majadahonda alzó la Copa de Campeonas de Liga 

ás de 400 mayores de Las Rozas 
participaron el 11 de mayo, en 
la 33ª edición de la Marcha de 

Mayores, un evento deportivo, lúdico y 
social que busca promover el ejercicio fí-
sico y que forma parte del programa de 
actividades dedicadas a los mayores que 
se organizan en el municipio. 

El alcalde de Las Rozas, José de la Uz; 
junto al concejal de Familia, Servicios So-
ciales y Transportes, José Luis San Higi-
nio; el edil de Sanidad, SAMER-Protección 
Civil y Distrito Norte, David Santos; y el 
de Deportes, Juan Cabrera, acompañó a 
los mayores durante la Marcha, que tuvo 

su salida desde la pista de atletismo del 
polideportivo de Navalcarbón, donde los 
participantes realizaron ejercicios de ca-
lentamiento previos. 

De la Uz dio la salida a la prueba, con-
sistente en cubrir caminando los casi 9 km 
que hay desde Navalcarbón hasta la plaza 
de José Prat, en Las Matas. Durante el re-
corrido los mayores atravesaron zonas ur-
banas, aunque fundamentalmente la 
prueba discurrió por parajes naturales. 
Los mayores dispusieron de puestos de 
avituallamiento con agua y del soporte 
asistencial de los voluntarios de Protec-
ción Civil y el SAMER. 

M
La 33ª edición de la Marcha de Mayores de Las Rozas reúne a más de 400 participantes

SIERRA MADRID          | Mayo de 2023

Foto: rugbymajadahonda.com
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NAVALAGAMELLA

a localidad de Navalagamella 
ha celebrado sus Fiestas Patro-
nales en honor a San Miguel 

Arcángel, con numerosas actividades 
para todos los públicos, que se han 
desarrollado entre los días 21 de abril 
y 21 de mayo.  

Desde el 30 de abril hasta el 6 de 
mayo, todos los días se ha celebrado 
la Novena, en el Templo Parroquial de 
Nuestra Señora de la Estrella. Y el día 
4 de mayo se llevó a cabo una comida 
homenaje a la tercera edad con pos-
terior actuación de Chico Guirola.  

El viernes 5 comenzaron oficial-
mente las Fiestas con el pregón a 
cargo de Jero García, presentador del 
programa “Hermano Mayor”, a conti-
nuación, Nava Music Festival, fuegos 
artificiales, orquesta Pirata y discoteca 
móvil con DJ Dani “Óptima FM”. 

El sábado 6 la jornada comenzó 
con un musical infantil Disney y con-

cierto de José Parra en la Plaza de 
España. Al mediodía se pudieron de-
gustar unas estupendas migas a lo 
“Ñampazampa” y charanga. Por la 
tarde, los más taurinos disfrutaron 
de una novillada mixta sin picado-
res, con 5 novillos de la Ganadería 
de Juan Manuel Criado: un novillo 
para el rejoneador Francisco Cana-
les, y los cuatro restantes para un 
mano a mano entre Juan Saavedra 
y Joel Ramírez. Ya por la tarde hubo 
música variada DJ y Rember DJ 
Juanjo Martín.  

El domingo 7, los más pequeños 
pudieron disfrutar por la mañana de 
hinchables, posteriormente hubo pae-
lla popular y gymkana familiar.  

El día 8, a las 12.00h. se ofició la 
Misa Mayor en honor al Patrón San 
Miguel Arcángel, en el Templo Parro-
quial de Nuestra Señora de la Estrella 
y, posteriormente, el Ayuntamiento 

ofreció un refresco. Por la tarde se ce-
lebró la tradicional procesión del Pa-
trón por las calles del pueblo. El 
espectáculo de Angélica Leiva en el 
Centro Cultural Anabel Ochoa puso 
punto final a la jornada.  

El día 9 se celebró la Misa por los 
Hermanos difuntos de la Hermandad 
de San Miguel Arcángel, posterior re-
fresco a cargo del Cabildo y Cambio 
de Cetros en la Plaza de España.  

El sábado 20 “Por las raíces” orga-
nizó la Gymakana San Miguel y por 
la tarde, “Holi Nava” organizado por 
la peña “Hoy lo peto”. 

Finalmente, el domingo 21 se ce-
lebró la tradicional Romería, con la 
salida del Patrón desde la Iglesia Pa-
rroquial hacia la ermita de San Mi-
guel Arcángel, con Misa Mayor a las 
13.00 horas. Ya por la tarde, se ce-
lebró el Canto y Rezo de Los Gozos 
en la Ermita.  

L

Navalagamella celebró las Fiestas de su Patrón San Miguel Arcángel con numerosas 
actividades populares

l Ayuntamiento de Navalagame-
lla realiza una nueva apuesta 
por la seguridad, dotando a Po-

licía Local de un vehículo que les facilite 
el ejercicio de sus funciones de una 
forma óptima en su labor diaria.  

Se trata de un servicio de renting, cero 
emisiones (en línea de las políticas de cui-
dado del medioambiente que está efec-
tuando el Ayuntamiento), con la última 
tecnología y las mejores prestaciones.  

El objetivo del equipo de Gobierno es 
seguir trabajando para ofrecer la mejor 

atención y seguridad a los vecinos. 
Además, en este sentido, el día 17 de 

mayo, el viceconsejero de Interior de la 
Comunidad de Madrid y director de la 
Agencia de Seguridad y Emergencias 
Madrid112, Carlos Novillo, hizo entrega 
al Ayuntamiento de un nuevo vehículo 
para Protección Civil a coste cero para 
el Consistorio.  

Con este coche, el Ayuntamiento con-
tinúa aumentando la flota de vehículos 
para dar más prestaciones a los vecinos 
de Navalagamella. 

E

Nueva apuesta del equipo de Gobierno por la se‐
guridad con la dotación de un nuevo vehículo 
para Policía Local y otro para Protección Civil

Comienzan las obras de acerado desde la Iglesia hasta el camino de La Vivara
an comenzado las obras de 
acerado que supondrán la do-
tación de una acera en la vía 

que sale de la Iglesia de Navalagamella 

y va hasta el camino de La Vivara.  
Una actuación que supondrá un 

coste de cero euros para el Ayunta-
miento, tras las gestiones realizadas 

por el alcalde, Andrés Samperio, con 
la Comunidad de Madrid. 

Con esta actuación se ampliarán 
las zonas para que los vecinos pue-

dan caminar con seguridad y puedan 
recorrer el circuito de salida por el 
camino de La Vivara hasta la carre-
tera de Quijorna y volver. 

H
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NAVAS DEL REY
Navas del Rey entregó los Premios Caseros de Honor 2023 en una gala muy emotiva

l pasado 22 de abril fue el 
204 cumpleaños de Navas 
del Rey y el Ayuntamiento de 

la localidad lo quiso celebrar con la 
solemnidad que merece la fecha, con 
la organización de gala de entrega de 
los Premios Caseros de Honor, que 
resultó muy emotiva y que cumplía 
su segunda edición. 

Se trata de una iniciativa del 
equipo de Gobierno que nació en 
2022, con el objetivo de reconocer 
públicamente a aquellos vecinos que 
han contribuido de forma sobresa-
liente en el municipio. 

Los galardonados como Caseros 
de Honor 2023 han sido: Casero de 
la Villa: José Barroso Hernández; Tra-
yectoria Empresarial: Hermanos Te-
resa; Sanidad: César Rafael Corte 
Rodríguez; Cultura: Emilio Santos 
Sánchez; Educación Ambiental: José 
Peña Hernández; Servicio Público: 
Manuel de Antonio Domínguez y Ja-

vier Parras Hernández; Deporte: 
Jesús Sánchez Santos y Benito Blasco 
Domínguez; y Recuerdo: Ángel Mar-
tín López y Francisco Bernardos Pe-
drero.  

El alcalde, Jaime Peral, entregó el 
premio a José Barroso Hernández, 
Casero de Honor de la Villa.   

Por su parte, la primera teniente 
de Alcalde, Ada López, fue la encar-
gada de clausurar la gala. En sus pa-
labras, Ada López agradeció su 
presencia a todos los asistentes que 
habían completado el aforo de la 
carpa que acogió el evento, felicitó a 
todos los premiados por su impor-
tante aportación a Navas del Rey, y 
agradeció a los familiares de los pre-
miados su complicidad a la hora de 
elaborar los vídeos proyectados en la 
gala. Así mismo, deseó que el pró-
ximo año se pueda celebrar la gala 
en el nuevo Centro Cultural que se va 
a construir en la localidad.  

E

Acuerdo entre el Ayuntamiento y el Canal de Isabel II para renovar la red de distribución 
de agua en Navas del Rey

ecientemente el Ayunta-
miento de Navas del Rey 
ha conseguido la finan-

ciación total por parte del Canal 
de Isabel II para la renovación de 
4 kilómetros de la red de distribu-
ción de agua en el municipio, por 
un importe total de 1.893.251,25 
euros. 

Este proyecto forma parte de los 
compromisos de actuación estable-
cidos entre el propio Canal y el 
Ayuntamiento de Navas del Rey. El 
proyecto prevé dos actuaciones: la 
primera, en el polígono industrial, 

con un importe de 321.349 euros; 
y una segunda, en el casco urbano, 
en aquellos barrios donde todavía 
no se ha renovado la red de sumi-
nistro de agua sanitaria. 

Se ha establecido un plan am-
bicioso de ejecución que comenzó 
la última semana de febrero, con 
la renovación completa de la red 
de distribución de agua sanitaria 
del polígono industrial y la instala-
ción de tres hidrantes en la vía pú-
blica para el servicio de bomberos. 
A punto de concluir esta primera 
fase, después se continuará con 

los trabajos de renovación del 
casco urbano, que se prevé que-
den finalizadas en el mes de di-
ciembre de 2023. Así mismo, el 
Canal de Isabel II está trabajando 
en el proyecto de renovación inte-
gral de la red de distribución de la 
urbanización de El Club. En esta 
urbanización se renovarán todas 
las aceras, el alumbrado público y 
la canalización de la fibra óptica, 
con un presupuesto de 512.028,44 
euros, con cargo al Plan de Inver-
sión Regional de la Comunidad de 
Madrid 2022-2026. 

R

Comienza un ambicioso plan de asfaltado que se ejecutará en tres fases
l lunes 8 de mayo co-
menzó en Navas del 
Rey, una primera fase 

de asfaltado. Concretamente 
se ha iniciado en la carretera 
de Robledo y la Placituela 

Cuartel. Las paradas de auto-
bús situadas en estos lugares 
no estarán disponibles du-
rante el tiempo que duren los 
trabajos, por lo que los usua-
rios deberán utilizar la parada 

ubicada junto al cuartel de la 
Guardia Civil.   

Así mismo, está prevista la 
ejecución de una segunda 
fase, con el objetivo de asfal-
tar el polígono industrial del 

municipio, culminado así la 
importante renovación y do-
tación de servicios de esta 
zona. Y, por último, se va a 
llevar a cabo una tercera fase 
más ambiciosa, mediante la 

que se asfaltará el casco an-
tiguo.  

Todo el proyecto de asfal-
tado en la localidad supondrá 
una inversión de un millón y 
medio de euros.  

E
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on motivo de la celebra-
ción de la Fiestas Patro-
nal en honor a San 

Antonio de Padua, el próximo 
día 13 de junio, el Ayunta-
miento de Navacerrada anuncia 
la contratación del Servicio de 
barra de bar en la Ermita de 
San Antonio.  

Podrán presentar oferta las 
empresas vinculadas al sector o 
particulares que reúnan los re-
quisitos necesarios para ejercer 
la actividad, en el Registro Ge-
neral del Ayuntamiento, hasta 
el día 22 de mayo de 2023.  

Concurso de carrozas 
Por otro lado, el Ayunta-

miento de Navacerrada convoca 
el tradicional Concurso de Ca-
rrozas, siguiendo la tradición de 
las Fiestas de San Antonio de 
Padua. 

Podrán participar en el con-
curso de carrozas todas aque-
llas peñas, asociaciones o 
particulares que lo deseen y 
que cumplan los requisitos es-
tablecidos en las Bases. En el 
caso de peñas o asociaciones 
no inscritas legalmente en un 
Registro de Asociaciones pú-

blico, deberán nombrar un re-
presentante.  

Todos los interesados en par-
ticipar en el concurso, deberán 
inscribirse previamente en el re-
gistro del Ayuntamiento de Na-
vacerrada, hasta el día 12 de 
junio de 2023 a las 14 horas.  

Los importes de los premios 
del concurso serán los siguien-
tes: primer Premio, 500 euros; 
segundo Premio, 300 euros; y 
tercer Premio, 150 euros.  

Más información en la página 
web del Ayuntamiento y redes 
sociales municipales. 

Bases del concurso de carrozas y explotación del servicio de bar  con motivo 
de la Festividad de San Antonio de Padua en Navacerrada

NAVACERRADA

C

QUIJORNA
Quijorna celebró la festividad de San Isidro en la 
pradera

os vecinos de Quijorna 
celebraron el domingo 
14 de mayo, la festividad 

de San Isidro en la pradera, 
como manda la tradición. 

Durante todo el día, entre 
las 11.00 y las 14.00 horas y 
las 16.00 a las 18.00 horas, 
hubo castillos hinchables y he-
lados gratis para los más pe-
queños, hasta que se agotaron 

las existencias. 
Al mediodía, se llevó a cabo 

la tradicional comida campestre 
en la Alameda con servicio de 
barra a cargo del Bar El Águila. 
Y por la tarde, el Club Rueda y 
el AMPA Quijorna organizaron 
la actividad infantil “La bús-
queda del tesoro”. También 
hubo una actuación musical a 
cargo de Óscar Recio. 

El lunes 15 de mayo, día de la 
festividad, se celebró a las 12.00 
horas la Misa en honor a San Isi-
dro Labrador, oficiada por el pá-
rroco de la localidad, y posterior 
procesión del santo. A continua-
ción, los vecinos pudieron disfru-
tar de un vino español con 
aperitivo, por cortesía del Sindi-
cato Agrícola y Ganadero de Qui-
jorna, en la Plaza de la Iglesia.  

L

avalcarnero celebró la festivi-
dad de su Patrón, San Isidro 
Labrador, desde la noche del 

domingo, 14 de mayo y durante toda 
la jornada del lunes 15. Además, los 
mayores de la localidad tuvieron su 
propia celebración, el viernes, 12 de 
mayo, en el patio del Centro de Tercera 
Edad, donde disfrutaron de música, 
tapa de paella y un vino. 

El domingo, 14 de mayo, a las 22.00 
horas, comenzaron las actividades en la 
Pradera, con baile público, a cargo de la 
orquesta Marsella, que se prolongó hasta 
las 2.30 horas. A media noche se llevó a 
cabo la quema de fuegos artificiales y, la 

Discoloca remató la fiesta en la Pradera. 
El lunes 15 de mayo, festividad del 

patrón de Navalcarnero, desde las 8.30 
horas, los concursantes del certamen 
de olla del segador pusieron al fuego 
sus pucheros. Desde las 10.00 horas, la 
Asociación de Propietarios del Término 
Municipal de Navalcarnero repartió li-
monada para todos. 

A las 10.30 horas la Banda Municipal 
de Música comenzó el pasacalles, en la 
Plaza de Segovia, que acompañó en su 
recorrido al Santo, desde la Iglesia Pa-
rroquial, hasta la Pradera. También 
acompañaron a San Isidro en el reco-
rrido, los remolques de los agricultores 

de Navalcarnero, engalanados para la 
ocasión con hierbas aromáticas y flores 
de temporada y que, posteriormente, 
concurrieron al certamen de remol-
ques, convocado por el Ayuntamiento. 

A las 12.00 horas se celebró la Misa 
Mayor, cantada por la Rondalla de la 
Asociación Amigos de Navalcarnero, 
cuyos bailes regionales, interpretaron 
también tras la celebración. Tras la 
Misa Mayor, se celebró la tradicional 
procesión de San Isidro por la Pradera 
y, a continuación, el reparto del Pan 
Santo. Paralelamente se entregaron 
los premios del concurso de Remol-
ques Engalanados.

N

NAVALCARNERO
Navalcarnero celebró la festividad de su Patrón, San Isidro

eraneando en Moralzarzal se 
dirige a los pequeños que du-
rante este curso escolar hayan 

cursado entre 1º de infantil y 6º de pri-
maria. Además, podrán participar me-
nores que, habiendo cumplido los 3 
años al inicio de la actividad, tengan 
control de esfínteres 

La Escuela de Verano, realizada du-
rante las vacaciones estivales desde la 
Mancomunidad THAM, es una oferta 
educativa pensada especialmente para 
los menores, con el objetivo de apoyar 
todos los aspectos relacionados con su 

desarrollo a través del juego, el con-
tacto con la naturaleza, la relación con 
los demás, etc. Además, suponen un 
apoyo más, ante la necesidad que 
surge en muchas familias a la hora de 
compatibilizar las vacaciones escolares 
de sus hijos con su vida laboral. 

La actividad se ofrece durante las 
cuatro semanas de julio y las dos prime-
ras de agosto y se desarrolla en el CEIP 
San Miguel Arcángel, de lunes a viernes 
en horario de 9:00 a 14:00 horas que se 
amplía hasta las 16:30 horas para los 
participantes que utilicen el servicio de 

comedor. También existe la posibilidad 
de entrar a las 7:30 horas y salir a las 
17:00 horas, si hay un mínimo de 12 
niños apuntados. 

Las inscripciones se realizarán hasta 
el 31 de mayo, preferentemente a tra-
vés de la sede electrónica. Las plazas 
se adjudicarán por orden de inscrip-
ción. Cada persona podrá presentar las 
inscripciones de dos familias como má-
ximo. Toda la información sobre pre-
cios e inscripciones está disponible en 
la web del Ayuntamiento de Moralzar-
zal y redes sociales. 

V
Abiertas las inscripciones para la Escuela de Verano en Moralzarzal
MORALZARZAL
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PELAYOS DE LA PRESA

l pasado sábado 
22 de abril, la lo-
calidad de Pelayos 

de la Presa recibió la visita 
de un gran grupo de volun-
tarios de la Fundación FDI, 
quienes realizaron varias 
actividades medioambien-

tales, tales como limpiezas 
en varias zonas del munici-
pio, construcción de mesas 
picnic y cajas nido que fue-
ron donadas al Ayunta-
miento. 

La jornada se completó 
con la presencia de varios 

grupos que acudieron a vi-
sitar el Monasterio de Santa 
María la Real de Valdeigle-
sias. Y por la tarde, la Ca-
merata Cantabile y partidos 
amistosos infantiles anima-
ron a los vecinos a partici-
par en distintas actividades. 

Voluntarios de la Fundación FDI realizaron  
diversas actividades medioambientales en 
Pelayos de la Presa

E
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ROBLEDO DE CHAVELA
Gran éxito de participación en el II Encuentro de Danza de 
Robledo de Chavela

or segundo año consecutivo, Ro-
bledo de Chavela celebró el II 
Encuentro de Danza para conme-

morar el Día Internacional de la Danza. 
Fue el pasado viernes 28 de abril en el 
salón de actos de El Lisadero, a través 
de un espectáculo llevado a cabo por las 
cuatro escuelas de la localidad, es decir, 
la Escuela de Danza María José Martín, 
la Escuela de Música y Danza Municipal, 
Ana Caro (Aires Serranos) y Mireia He-
rranz (Danza Oriental). 

Una vez más, el éxito fue absoluto con 
lleno hasta la bandera y una exhibición 
de danza extraordinaria que hizo las de-
licias de un público que llenó la sala in-
cluso con sillas supletorias debido a la 
alta demanda de asistencia. 

P

Robledo de Chavela 
rindió homenaje a 
Antonio Robles en 
el Día Internacional 
del Libro

obledo de Chavela celebró 
el del Día Internacional del 
Libro con la lectura de cuen-

tos por alumnos del colegio a Anto-
nio Robles en el Rincón dedicado al 
autor en la localidad.  

La iniciativa fue organizada por el 
Ayuntamiento en colaboración con 
la biblioteca municipal y el CEIP de 
Ntra. Sra. de Navahonda. El sobrino 
nieto de Antonio Robles estuvo pre-
sente también en el acto. 

R

Leticia Martínez y María Pareas  
campeonas de la III Liga Femenina  
de Pádel de Pelayos de la Presa

a pareja de Navas del Rey 
formada por Leticia Martí-
nez y María Pareas ha lo-

grado la victoria en la tercera Liga 
Femenina de Pádel de Pelayos de la 
Presa, el pasado 5 de mayo. 

Tras un partido muy disputado 
se han impuesto por el resultado 
de seis cuatro, seis tres a las pela-
yeras, Ara Brasó y María Ángeles 
Martín que, hasta el momento, 

eran las vigentes campeonas. 
El partido resultó muy intenso 

y disputado, y ambas parejas lu-
charon al máximo para lograr la 
victoria. 

El concejal de Deportes, Emilio 
Escudero, acudió a la cita en el 
Polideportivo Municipal de Pela-
yos de la Presa, y entregó los tro-
feos a las jugadoras ante el 
público asistente. 

L

Pelayos de la Presa 
incorpora tres  
nuevos agentes  
de Policía Local

l Ayuntamiento de Pelayos 
de la Presa ha incorporado 
3 nuevos agentes de Policía 

Local. Álvaro H., Manuel R. y Roberto 
C. se han incorporado a primeros de 
mayo. Dicha ampliación de la planti-
lla va a permitir, de manera sustan-
cial, mejorar la seguridad en el 
municipio de Pelayos de la Presa.   

E

Finalizada la instalación de un 
nuevo sistema de climatización en 
el Polideportivo Municipal 

an finalizado las obras 
en el Polideportivo Mu-
nicipal de Pelayos de la 

Presa de un nuevo sistema de 
climatización, dotándole de una 
instalación con características 
de eficiencia energética más 
avanzadas. El importe total de 

las obras ha ascendido a 
44.588,50 euros.  

Este nuevo equipamiento 
permitirá a todos los vecinos de 
Pelayos disfrutar de unas condi-
ciones climáticas adecuadas en 
todas las actividades desarrolla-
das en este espacio.

H



l Ayuntamiento de San 
Lorenzo de El Escorial 
ha preparado un com-

pleto programa de actividades 
para que los niños y jóvenes del 
municipio disfruten este verano 
de uno ocio de calidad y seguro, 
favoreciendo la conciliación la-
boral de las familias. 

A través de actividades lúdi-

cas, campamento y campus de-
portivos, las concejalías de Edu-
cación y Familia, Juventud y 
Deportes han preparado un ve-
rano repleto de iniciativas para 
que los niños y jóvenes de San 
Lorenzo disfruten de sus vaca-
ciones escolares de manera ac-
tiva, y que las familias puedan 
compaginar sus horarios labora-

les con la atención a los niños 
durante los días no lectivos. 

El objetivo es, en palabras de 
la alcaldesa, Carlota López Este-
ban, “poner a disposición de las 
familias una oferta amplia de 
actividades que les permitan 
conciliar el trabajo durante el 
verano con la atención a sus 
hijos; propuestas que, además, 
van a hacer que los niños de 
San Lorenzo de El Escorial 
pasen un verano divertido”. 
 
El cole es para divertirse 

El Área de Educación, como 
cada año, ofrece a las familias el 
“Cole de verano” en el CEIP An-
toniorrobles, para niños desde 1º 
de Infantil a 6º de Primaria, 
desde el 23 de junio hasta el co-
mienzo del próximo curso escolar. 

Las actividades tendrán dos 
bloques temáticos, “Viajeros por 
el verano” y "Los piratas". Ade-
más, se harán excursiones a la 

piscina y de día completo a luga-
res de interés. 

El “Cole de verano” puede re-
servarse por semanas sueltas y 
además de las actividades, que 
se desarrollan de 10:00 a 14:00 
horas, se ofrece servicio de 
guarda gratuito antes y después 
de la actividad y de comedor. 
 
Deporte, naturaleza y pis-
cina 

El Área de Deportes propone 
sus Campus Deportivos del 26 
de junio al 28 de julio, en el Po-
lideportivo el Zaburdón. Allí, los 
chicos de 5 a 16 años podrán  
realizar actividades acuáticas, 
deportivas y de naturaleza, de 
10:00 a 14:00 horas.  

La Gimnasia Rítmica, un de-
porte que cuenta con gran afi-
ción en la localidad, tiene su 
propio campus esas mismas fe-
chas, en la que podrán participar 
hasta 40 inscritos por semana. El 

Campus de Fútbol se celebrará 
del 3 al 28 de julio, con grupos 
de 20 niños y un máximo tam-
bién de 40 plazas por semana. 
 
Campamento náutico en 
Santa Pola 

Por su parte, el Área de Ju-
ventud organiza este verano su 
"Campamento Náutico" en la 
Residencia Juvenil Natural 
School, en la localidad de Santa 
Pola, entre el 22 y el 30 de julio. 
Los niños de 1º a 6º de Prima-
ria y los adolescentes de 1º a 
4º de la ESO disfrutarán de ac-
tividades náuticas, como vela, 
windsuf, paddle surf, pira-
güismo…, además de pensión 
completa en la Residencia Juve-
nil Animación y Aventura. 

Todas las actividades ofrecen 
un descuento para familias nu-
merosas, del 30% para la cate-
goría general y del 50% para 
las de categoría especial. 
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E

El Ayuntamiento organiza multitud de actividades para el disfrute de los niños este verano
SAN LORENZO DE EL ESCORIAL

ste verano, la Concejalía de Ju-
ventud, a través de la Zona 
Joven Torreforum, ha elaborado 

una variada programación dirigida a jó-
venes de todas diferentes edades.  
 
Escuela de Verano 2023 

Campamento urbano en julio y agosto, 
por quincenas, que se desarrollará en el 
Colegio Público Virgen de Lourdes. Este 
verano, las superheroínas y los superhé-
roes toman la escuela de verano: 
Gymkhanas, juegos, talleres, excursiones, 
deportes y creatividad… un sinfín de acti-
vidades. Un espacio divertido y seguro 
para los más jóvenes (de 4 a 12 años).  

Fechas: del 3 al 14 julio, del 17 al 31 
julio, del 1 al 14 agosto, y del 16 al 31 
agosto (en agosto también será posible 
inscribirse por semanas). 

Habrá una reunión informativa para 
las familias el jueves 22 junio, a las 

18.00h., en Torreforum. 
 
Campus Juveniles 2023 

El área de Juventud ha organizado 
diferentes campus para todos los gus-
tos y aficiones: Campus Aventura 
Joven, para disfrutar del deporte y la 
naturaleza; Campus de Skate, para 
aprender y perfeccionar el uso del 
Skate; Campus de Ilustración y Mode-
laje, para experimentar con las técni-
cas del dibujo, la ilustración o la 
pintura y el diseño de piezas en tres 
dimensiones; Campus de Cortome-
traje, para aprender a hacer las mejo-
res tomas, montar, iluminar, etc.; y 
Campus de Dinamizadores, a finales 
de junio en San Sebastián.  

Además, se han programado otras 
actividades como la Batucada con Bloco 
Malagasy, un curso de monitores, Cam-
pus de Parkour, etc. 

E

TORRELODONES
Aventura, naturaleza, deporte,  
pintura, skate, cortos… en los  
Campamentos Urbanos verano 2023

El 11 de junio nueva edición del Mercadillo 
Popular de Torrelodones

esde el lunes 8 y hasta el do-
mingo 28 de mayo permane-
cerá abierto el plazo de 

preinscripción del Mercadillo Popular 
de Torrelodones que se celebrará el 
domingo 11 de junio en la explanada 
del Punto Limpio (situada junto al 
nudo de acceso al Pueblo). 

Aquellos vecinos que deseen dis-
frutar de un espacio para ofrecer sus 
enseres de segunda mano deberán, 
en primera instancia, inscribirse pre-
viamente teniendo de plazo hasta el 
domingo 28 de mayo.    

Una vez finalizado el plazo de inscrip-

ción, al igual que en las convocatorias 
anteriores, el viernes 2 de junio, en el 
Salón de Plenos del Ayuntamiento, se 
realizará el correspondiente sorteo pú-
blico a fin de adjudicarse definitiva-
mente los puestos del Mercadillo. 

Realizado el sorteo, ese mismo día, 
en la página web municipal se publi-
cará el listado de los agraciados y al 
número de puesto asignado. 

Igualmente, y a fin de facilitar su 
localización, también tendrán a su 
disposición un plano con la distribu-
ción de los puestos, así como las nor-
mas que rigen el Mercadillo Popular. 

D
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POZUELO DE ALARCÓN

ozuelo de Alarcón dedicó el do-
mingo 7 de mayo a la familia. “Po-
zuelo con la Familia”, organizado 

por el Ayuntamiento, congregó a lo largo 
del día a cientos de personas en la Ave-
nida de Europa. 

Durante la jornada las familias pudie-
ron disfrutar de una amplia programa-
ción de actividades con conciertos 
didácticos, juegos, talleres, hinchables, 
circuitos, instalaciones interactivas y pin-
tacaras, entre otras. Además, el espacio 
contó con una zona de Ludoteca/Bebe-
teca reservado para los más pequeños 
(hasta 4 años), con diferentes juegos, 

balancines, toboganes y casitas. 
Los asistentes también disfrutaron de 

un espacio de desarrollo creativo y artís-
tico en el que se llevaron a cabo talleres 
de diferentes técnicas plásticas, un espa-
cio para practicar los juegos reunidos clá-
sicos en familia,  circuitos de plasmacar, 
enzyroller o monociclo, minigolf y una 
zona de tiro con arco. 

La cuarta teniente de alcalde y concejal 
de Familia, Mónica García Molina, entregó 
los premios del II Concurso de fotografía 
familiar organizado por la Asociación de 
Familias Numerosas de Pozuelo, en cola-
boración con el Consistorio.

P

El Día de la Familia de Pozuelo de Alarcón 
congregó a cientos de personas en la  
Avenida de Europa

a última edición de “Po-
zuelo de Tapas”, que se 
ha celebrado del 14 al 23 

de abril, ya tiene ganadores. La 
alcaldesa de la ciudad, Susana 
Pérez Quislant, acompañada por 
el primer teniente de alcalde, 
Eduardo Oria, y el tercer te-
niente de alcalde, Pablo Gil, ha 
visitado cada uno de los estable-
cimientos para entregarles el 
cheque simbólico por el importe 
del premio. Durante su visita, la 
primera edil les ha felicitado por 
su éxito y les ha agradecido su 
participación. 

El restaurante “+QTapas” se 
ha alzado con el primer premio, 
dotado con 1.500 euros, por su 
tapa “Al rico helado”; el segundo 
premio, de 1.000 euros, ha re-
caído en “Paschi Cocina Peruana” 

por la elaboración “Humita de 
mar” y, el tercer premio, de 750 
euros, ha sido para “El Bacaro de 
Fabio” por su “Raviolaccio nero di 
sepia relleno de langostinos con 
crema de marisco”. 

Entre los restablecimientos 
premiados también se ha distin-
guido con el premio Mejor Tapa 
Restaurante a “Poco a poco” por 
el “Steak tartar con sus 14 ingre-
dientes” y la Mejor Tapa Bar/Ca-
fetería a “Jaén 71” por el “Tartar 
de gambón, cerezas, panceta de 
chato, huevo y aceite de alba-
haca”. Ambos premios valorados 
en 500 euros. 

También los clientes han po-
dido elegir su tapa favorita. Entre 
los votantes se sortearán cenas 
en restaurantes de Pozuelo para 
premiar su participación. 

L

“+QTapas”, “Paschi Cocina Peruana” y “El Bacaro de Fabio” se alzan con los tres  
primeros premios de la última edición de “Pozuelo de Tapas”
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inaliza el Campeonato de Es-
paña Máster Clase Internacio-
nal SNIPE organizado por el 

Real Club Náutico de Madrid por de-
legación de la Real Federación 
Española de Vela con la colaboración 
de la Real Federación Madrileña de 
Vela, la Secretaría Nacional de la 
Clase Snipe, y el Ayuntamiento de 
San Martín de Valdeiglesias, y que se 
ha disputado entre los días 28 de 
abril al 1 de mayo, en el pantano de 
San Juan. En la prueba han partici-
pado un total de 45 embarcaciones, 
disputándose cuatro pruebas. 

Los ganadores (Máster Junior), 

Pablo Fresneda Arqueros y Mar Co-
rrea del Club de Mar Almería, con tres 
primeros y un puesto 12, lograron lle-
varse el campeonato con una ventaja 
de 5 puntos sobre el segundo, Ángel 
Ballestero y Sonia Hidalgo, del Náu-
tico de Motril. El primer Gran Máster 
ha sido Patricio De Haz Bardinet y 
Juan Estévez, representando al Real 
Club Náutico de Vigo, que finalizaron 
en cuarta posición de la clasificación 
general. Por su parte, Kai Dost e Ig-
nacio Peguero Manzanares, del Real 
Club Náutico de Palma, lograron el 
primer puesto en Máster, alcanzando 
el puesto número 9 de la General.

F

SAN MARTÍN DE VALDEIGLESIAS
San Martín de Valdeiglesias acogió el Campeonato de España Máster Clase  
Internacional SNIPE

La playa Virgen de la Nueva en el Pantano de San Juan obtiene un año más la Bandera Azul
a playa Virgen de la Nueva del 
Pantano de San Juan ha vuelto 
a recibir, un año más, la Ban-

dera Azul que acredita la excelencia de 

sus aguas y la seguridad del baño, y que 
promueve la Asociación de Educación 
Ambiental y del Consumidor (Adeac). 

Este año, España ha incrementado 

las banderas azules en sus playas, hasta 
627, seis más que en 2022, liderando 
esta clasificación mundial que reconoce 
la limpieza de las aguas, los servicios 

playeros y la seguridad. Cabe destacar 
que el 15 por ciento de las playas con 
distintivo azul de todo el mundo están 
en España. 

L
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evilla la Nueva celebró, un año 
más, su Feria Andaluza el fin 
de semana del 5, 6 y 7 de 

mayo en la Plaza de los Arcos, con ac-
tuaciones, conciertos, karaoke, talle-
res infantiles y masterclass. 

El viernes por la tarde se inauguró 
la caseta situada en la Plaza de los 
Arcos, donde actuaron las diferentes 
escuelas de danza y el concierto de 
Cristian Montilla, participante del pro-
grama de televisión Got Talent. Ce-
rrando la noche DJ Back, con sesión 
para los más jóvenes. 

En la jornada del sábado, se lleva-

ron a cabo talleres infantiles de bro-
ches flamencos y abanicos y se pudo 
disfrutar de las actuaciones de los ar-
tistas María Rubí, con su espectáculo 
‘Jaleo’ y Fran ‘El Pesca’. 

La Feria finalizó el domingo, con la ac-
tuación del Coro Rociero El Recreo, Mas-
terclass de Sevillanas, a cargo de Eva 
Mascaraque, profesora de la EMMD de 
Sevilla la Nueva y la actuación de Jonat-
han España, como broche final. 

La celebración de Feria Andaluza da 
continuidad a una tradición ya arrai-
gada en Sevilla la Nueva, municipio 
hermanado con Sevilla. 

S

SEVILLA LA NUEVA

Sevilla la Nueva celebró una nueva edición 
de su Feria Andaluza

“Sevilla la Nueva + Cerca”, nuevo servicio 
de comunicación de incidencias a través 
de App móvil

l Ayuntamiento de Sevilla la 
Nueva ha puesto en funciona-
miento la APP “Sevilla la 

Nueva +Cerca”. A través de este canal 
de comunicación directo, los vecinos 
pueden poner en conocimiento del 
Ayuntamiento aquellos desperfectos 
que detecten en el municipio.  

Para poder utilizar este nuevo ser-
vicio es necesario proceder a la des-
carga gratuita de la APP “Sevilla la 
Nueva +Cerca”. El usuario selecciona 
el municipio sobre el que quiere co-
municar la incidencia. El procedi-
miento es muy rápido y sencillo. 

El ciudadano a su vez, recibe notifi-
cación en su teléfono móvil siempre 
que se produzca un cambio en el es-
tado de esta.  

A través de “Sevilla la Nueva 
+Cerca”, el usuario también puede 
plantear cualquier consulta medioam-
biental y en un plazo máximo de 24 
horas tendrá respuesta por parte de 
un equipo de expertos en la materia 
de forma completamente gratuita. 
Otra de las posibilidades que ofrece 
esta herramienta es el envío de co-
municaciones informativas por parte 
del Ayuntamiento a los ciudadanos 
que así lo deseen. De esta forma, el 
vecino estará informado en tiempo 
real sobre cualquier tema que el Con-
sistorio estime oportuno.  También 
pueden consultar los principales pun-
tos de interés que se localicen en el 
municipio e información relevante 
sobre el mismo. 

E

Este servicio sirve como canal directo de comunicación de los des‐
perfectos que se detecten en el equipamiento urbano del municipio
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VALDEMORILLO
Emocionante traída de la Virgen de la Esperanza en Valdemorillo

rropada por el paso de decenas y 
decenas de vecinos, la talla de 
Nuestra Señora de la Esperanza 

retornó el 30 de abril al templo parroquial, 
donde desde el día 1 de mayo, y durante 
todo el mes, se seguirá el rezo de Las Flo-
res. Unos rosarios que irán marcando la 
cuenta atrás hasta la esperada Romería 
del 4 de junio. 

Adelantándose a ella, como cada último 
domingo de abril, Valdemorillo volvió a 
ser, nuevamente, estampa de participa-
ción para retomar el paso de la tradición, 
poniendo el mejor prólogo a la jornada ro-
mera en una tarde muy especial, con la 
Hermandad de  la Virgen de la Esperanza, 
corporativos y demás valdemorillenses es-
coltando a la Virgen en su traslado a pie 
desde la Ermita de Valmayor.  

Un camino marcado por la emoción que 
también se hizo patente en el simbólico reci-
bimiento de San Isidro, portada su talla en 
andas por miembros de la Hermanad del 
Santísimo Sacramento para dar la bienvenida 
del pueblo a este retorno al casco urbano. 

Ya anocheciendo el cortejo hizo su en-
trada en la iglesia, tributando la última 
gran imagen del día. 

A

aldemorillo volvió a ser, nueva-
mente, el pasado sábado 6 de 
mayo, toda una fiesta del de-

porte base, reuniendo a cerca de 500 
escolares de toda la región, para tratar 
de puntuar alto en las pruebas disputa-
das a lo largo de la intensa y competi-
tiva mañana vivida en el Polideportivo 
de la Dehesa y los circuitos especial-
mente diseñados para esta edición del 
IV Campeonato de Madrid Duatlón 
Cross Escolar. 

Sensacional imagen de los menores 
que, en las distintas categorías, han 
dado todo un recital, bien en los tramos 
de carrera a pie o sobre la bicicleta.   

Organizado por el Club Triatlón Sierra 
Oeste 3 Valdemorillo en colaboración con 
el Ayuntamiento de la localidad, este 
campeonato de Madrid ha regalado gran-
des momentos, ha tenido sus ganadores 
y, sobre todo, ha puesto en valor, una vez 
más, la importancia del deporte base y el 
apoyo que recibe en Valdemorillo.  

V

Cerca de 500 escolares de toda la región participaron en el IV Campeonato de Madrid 
Duatlón Cross Escolar celebrado en Valdemorillo

urante todo el mes 
de mayo, la localidad 
de Villamanta ha ce-

lebrado sus Fiestas Patrona-
les en honor a la Virgen del 
Socorro. 

El programa de actos festi-
vos comenzaba el sábado 6 
de mayo, con una gymkana 
para las peñas y parque in-
fantil para los más pequeños, 
el domingo en la Plaza. Y el 
viernes 12 hubo carrera in-
fantil y carrera popular. 

El sábado 13 se celebró la 
cena de peñas con posterior 
pólvora, elección de Miss y 
Mister peñas y animación 
musical. La agenda del fin de 
semana se completó el do-
mingo 14 con un concurso de 
comidas, exhibición de bailes 
y chocolatada. 

El jueves 18 se retomaron 
los festejos por la tarde, con 
pasacalles y procesión de la 
Virgen hasta la Iglesia, y por 
la noche, se celebró el pregón, 

la bajada con la charanga 
hasta el campo de fútbol 
donde se disfrutó de un es-
pectáculo pirotécnico, y poste-
rior baile en la Plaza con la 
Orquesta Venecia. 

El viernes 19 se ofició la 
Misa Solemne en honor a la 
Patrona, con posterior aperi-
tivo en la Plaza. A las 20.00 
horas se llevó a la Virgen en 
procesión hasta la Ermita, y 
por la noche, la Orquesta 
Azahara puso punto final a la 

jornada con baile en la Plaza. 
El sábado 20 continuó la 

fiesta con encierros popula-
res, huevos fritos y charanga. 
Y, por la tarde, se celebró la 
semifinal del II Certamen de 
novilladas sin caballos. Por la 
noche hubo baile en la Plaza 
con la Orqueta Passarela.  

El domingo 21 finalizaron los 
festejos, con encierros popula-
res, encierro infantil, y por la 
tarde, final del II Certamen de 
novilladas sin caballos.  

Villamanta celebró durante el mes de mayo sus Fiestas Patronales 
en honor a la Virgen del Socorro

D

VILLAMANTA
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l Ayuntamiento de Villa-
nueva del Pardillo, a tra-
vés de la Concejalía de 

Empleo, ha puesto en marcha el 
proyecto piloto “Rumbo a tu fu-
turo” de orientación socio laboral 
para los estudiantes.   

Este proyecto ha constado de 
3 talleres impartidos en todos los 
centros del municipio: IESape-
reaude, Antavilla Scholl y Colegio 
Bilingúe Vallmont, de forma si-
multánea, resultando un total de 
34 sesiones con los más de 300 
alumnos de 4º de la ESO. 

Se han puesto en práctica 
contenidos como: elementos 
clave del mercado de trabajo, la 
detección de competencias e in-
tereses profesionales, elabora-

ción de la estructura básica de 
un CV, las habilidades y herra-
mientas necesarias para la bús-
queda activa de empleo, la 
simulación de entrevistas, y los 
recursos públicos de empleo y 
formación permanente como es-
cudo ante el desempleo, entre 
otros. 

Desde el 11 al 28 de abril han 
desarrollado los talleres a los que 
ha acudido el alcalde, Eduardo 
Fernández Navarro, junto con la 
concejal delegada de formación 
y empleo, Olga Sancho, y los téc-
nicos de empleo que han visitado 
los centros educativos, para ver 
el buen desarrollo del Programa 
y algunos de los talleres en los 
diferentes Centros.

E

El Ayuntamiento de Villanueva del Pardillo pone en marcha el proyecto piloto 
“Rumbo a tu Futuro” de orientación profesional para jóvenes

VILLANUEVA DEL PARDILLO

Inaugurado el Eco‐hogar de emancipación para 
jóvenes en Villanueva del Pardillo

l día 25 de abril, se inau-
guró el Eco-Hogar de 
Emancipación para Jó-

venes que la Asociación Nuevo 
Futuro ha abierto en el municipio.  

Al acto de inauguración asistió 
el alcalde, Eduardo Fernández 
Navarro, acompañado de la con-
cejal de Servicios Sociales, Cris-
tina Reoyo Cubo, y del concejal 
de Medio Ambiente, Raúl Jiménez 
Rodríguez, quienes visitaron las 
instalaciones, junto con la conse-
jera de Familia, Juventud y Polí-
tica Social de la Comunidad de 
Madrid, Concepción Dancausa, 
así como con los miembros de la 
Directiva de Nuevo Futuro y las 
jóvenes que en ese hogar reali-
zan su proyecto de futuro. 

El Eco-Hogar ubicado en Villa-
nueva del Pardillo cuenta con 8 
plazas para acoger a mujeres jó-
venes y fomenta un modelo de 
economía verde circular a través 
de determinadas acciones inno-
vadoras en el entorno rural. Su 
objetivo es realizar una interven-
ción educativa que potencie as-
pectos de la vida adulta y en el 

que las usuarias adquieran, a su 
vez, conocimientos de respeto 
con el medio ambiente y forma-
ción en digitalización. 

El alcalde ha felicitado a 
Nuevo Futuro por su trabajo en 
el proyecto que desarrolla en Vi-
llanueva del Pardillo, facilitando 
la transición a la vida adulta de 
estas jóvenes, ofreciéndoles al-
ternativas de éxito. También ha 
puesto de manifiesto el apoyo 
que desde el Ayuntamiento se 
ofreció a la iniciativa y ha reno-

vado el compromiso de colabo-
ración y apoyo con ellos. 

Tanto la consejera de Servicios 
Sociales como la directora de la 
Asociación Nuevo Futuro han 
puesto de manifiesto el apoyo y 
acogida por parte del Consistorio 
para que este proyecto fuese 
una realidad en Villanueva del 
Pardillo, destacando el ofreci-
miento de los recursos municipa-
les para que las jóvenes puedan 
realizar con éxito este periodo de 
transición. 

E

Éxito de la “I Velada de Boxeo  
Olímpico” en Villanueva del Pardillo

l Ayuntamiento de Villa-
nueva del Pardillo a tra-
vés de la Concejalía de 

Deportes, con Francisco Funes 
como concejal delegado y La Es-
cuela de Boxeo Nocaut, organiza-
ron el día 7 de mayo, la “I velada 
de boxeo olímpico”. El evento es-
tuvo supervisado por la Federa-
ción Madrileña de boxeo para la 
promoción de boxeo en la zona 

de la Sierra Noroeste de Madrid. 
Una jornada deportiva de lo 

más emocionante, en la que 
pudo disfrutarse de una batería 
de combates entre los mejores 
púgiles de la zona, y la destacada 
participación de los deportistas 
pardillanos, que se midieron 
junto a rivales procedentes de las 
mejores escuelas de toda la Co-
munidad de Madrid. 

E



l Pleno del Ayuntamiento 
aprobó, el día 11 de mayo, la 
cesión de una parcela munici-

pal a Cruz Roja Española para la cons-
trucción y dotación de una sede en 
Villanueva de la Cañada, así como el 
pliego de cláusulas administrativas que 
han de regir dicha concesión demanial. 
Este punto del orden del día contó con 
el voto a favor de PP, Cs, Grupo Mixto 
y PSOE y con la abstención de VOX. 

La parcela, ubicada en la avenida 
de Madrid 1B, tiene una superficie 
de 1.800 m².  Dicha cesión se for-
malizará a través de un convenio ad-
ministrativo, una vez Cruz Roja dé 
cumplimiento a los trámites formales 
previos. 

En la futura sede, la Asamblea Co-
marcal de Cruz Roja Madrid Sierra 

Oeste contará con espacios de tra-
bajo y atención para la puesta en 
marcha de nuevos programas y ser-
vicios dirigidos a una mejora de la 
calidad de vida de la población. 
 
El Ayuntamiento se suma al Sorteo 
de Oro de Cruz Roja 

El Ayuntamiento se suma un año 
más al Sorteo de Oro de Cruz Roja, 
bajo el lema “Oro parece, Cruz Roja 
es”, colaborando en la venta de 100 
boletos del número 46.053. Estos se 
pueden adquirir en la Casa Consistorial 
(1.ª Planta) de lunes a viernes y de 
9:00 a 14:00 horas. El sorteo, que se 
celebrará el 20 de julio en Málaga, re-
parte más de 11.700 premios, que su-
peran los 7 millones de euros o su 
contravalor en oro.

E
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VILLA DEL PRADO
Villa del Prado acogió la celebración del 
VIII Trofeo Interclub Sierra Oeste 2023 de 
Patinaje

l pasado sábado 6 
de mayo, la Pista 
Cubierta de Pati-

naje del Polideportivo Mu-
nicipal 'Alcalde Carlos 
González Redondo' de Villa 
del Prado acogió la cele-
bración del VIII Trofeo In-
terclub Sierra Oeste 2023 
de Patinaje, en el que se 

dieron cita las escuelas de 
Patinaje Artístico de Villa 
del Prado, Aldea del 
Fresno, San Martín de Val-
deiglesias, Chapinería, 
Colmenar del Arroyo, Ro-
bledo de Chavela, Sotillo 
de la Adrada, El Tiemblo y 
Nombela.  

Sin duda, un evento de-

portivo que resultó todo un 
éxito en participación y en 
su organización, gracias a 
la magnífica organización 
del equipo de Club Patín 
Sierra Oeste y, por su-
puesto, de sus monitores y 
que contó con la colabora-
ción del Ayuntamiento de 
la localidad. 

E

VILLAMANTILLA
Villamantilla celebró el X Raid Hípico de la Jara 
de la Sierra Oeste
l pasado 29 de abril, 
la localidad de Villa-
mantilla acogió la ca-

rrera del X Raid Hípico de la 
Jara de la Sierra Oeste, 
prueba organizada por Aso-
ciación Cultural Villamantilla 
Ecuestre y el Ayuntamiento 
de Villamantilla. 

Se llevaron a cabo cinco 
pruebas: CET de 80 Km, 
CETO de 80 Km, CET-Promo-

ción de 60 Km, CET-Promo-
ción de 40 Km, e Iniciación 
de 20 Km. 
 
Resultados 

• CET* de 80 Km. Caballo 
con Mejor Condición “Hipatia 
de Box”, montado por Ayla 
López González. 

• CETO* de 80 Km.  Caba-
llos con Mejor Condición 
“Risco Almanzor”, montado 

por Rodrigo Alzaga y “Mol-
gaño KWR Alamanzor”, mon-
tado por Lucas Madera.  

• CET-Promoción de 60 
Km.  Caballo con Mejor Con-
dición “Jamal Lycaon” mon-
tado por Luis Cenisergue 
Romero. 

• CET-Promoción de 40 
Km. Caballo con Mejor Condi-
ción “Van Gogh RD” montado 
por Elisa Diez Rivero. 

E

VILLANUEVA DE LA CAÑADA

l alcalde de Villanueva de la Ca-
ñada, Luis Partida, ha firmado 
los convenios de colaboración 

con Las Katas, Los Cucos, Los Tuuusos 
y Los Despernaos. El Ayuntamiento va 
a destinar este año a cada peña una 
subvención municipal de 4.200 euros 
para la realización de actos y activida-
des de promoción cultural y tiempo 
libre, dirigidas a la población con mo-
tivo de las Fiestas Patronales en honor 
a Santiago Apóstol y resto de festejos 
populares. 

“Las peñas son una parte muy impor-

tante del tejido asociativo de nuestro 
municipio y esta ayuda económica tiene 
como finalidad fomentar su participa-
ción en todos aquellos eventos popula-
res que se celebran en Villanueva de la 
Cañada, como la fiesta de San Isidro 
que celebramos este mes de mayo”, se-
ñaló el regidor Luis Partida, quien agra-
deció la colaboración de las peñas a los 
representantes de cada una de ellas 
presentes en el acto. 

La firma, en el Salón de Plenos, contó 
con la presencia de concejales de la 
Corporación Municipal. 

E

Ayuntamiento y peñas firman un  
convenio de colaboración
Cada peña recibirá una subvención de 4.200 euros para la  
promoción de actividades culturales y de tiempo libre

Cruz Roja tendrá una sede en Villanueva 
de la Cañada
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VILLAVICIOSA DE ODÓN

l Ayuntamiento de Villavi-
ciosa de Odón homena-
jeó, el sábado 8 de 

mayo, a la Agrupación de volun-
tarios de Protección Civil con mo-
tivo de su 40 aniversario. Este 
merecido reconocimiento contó 
con la presencia del alcalde, Raúl 
Martín Galán, del concejal de Se-
guridad, Paul Rubio y de miem-
bros del equipo de Gobierno y de 
la Corporación municipal. 

El regidor señaló que mediante 
este acto “se ha pretendido devol-
ver en forma de agradecimiento y 
reconocimiento todos sus esfuer-
zos e innumerables horas y días de 
dedicación altruista y generosa”. 
Durante estas cuatro décadas, si-
guió manifestando el alcalde, “este 

cuerpo de voluntarios ha sido un 
ejemplo de entrega siempre al ser-
vicio de los ciudadanos” 

En parecidos términos se ex-
presó el concejal de Seguridad, 
quien destacó el “gran prestigio” 
que tiene esta agrupación nacio-
nal e internacionalmente. 

En representación de la Agrupa-
ción de Voluntarios de Protección 
Civil recogió la placa conmemora-
tiva el actual coordinador jefe, 
Juan Manuel Vaquero. 

Igualmente, en este evento 
también se realizó un reconoci-
miento a los diferentes cuerpos de 
seguridad y emergencias por su 
encomiable labor al servicio de los 
ciudadanos: Policía Local, Bombe-
ros y Policía Nacional.   

E

Homenaje a la Agrupación de Protección Civil en el 40 aniversario de su creación
En este evento, el Ayuntamiento también realizó un reconocimiento a los diferentes cuerpos de seguridad y emergencias por 
su encomiable labor al servicio de los ciudadanos

El Ayuntamiento de Villaviciosa de Odón dota a la Agrupación de voluntarios de Protección 
Civil de una bomba de alta presión para extinción de incendios

l Ayuntamiento de Villaviciosa 
de Odón ha dotado a la Agru-
pación de Voluntarios de Pro-

tección Civil de una bomba de alta 
presión con un depósito capaz de alma-
cenar 450 litros de agua. Su uso principal 
es contribuir a las labores de extinción de 
incendios y cualquier otro tipo de emer-
gencias ya que sus características permi-

ten un desplazamiento rápido y por lo 
tanto muy eficaz en estas labores.  

El coordinador jefe de Protección Civil, 
Juan Manuel Vaquero, explicó tanto al al-
calde, Raúl Martín Galán, como al conce-
jal de Seguridad y Medio Ambiente, Paul 
Rubio, las características de esta bomba.  

Los protocolos de actuación para pro-
ceder a la extinción de incendios son 

fundamentales como también las medi-
das para prevenirlos. En este sentido, 
los medios humanos de Policía Local y 
Protección Civil se suman a los materia-
les, primordiales en las labores de vigi-
lancia: para ello la Policía dispone de 
dos drones, vehículos todoterreno y 
motos de campo que se unen a los ve-
hículos y motos de Protección Civil.  

En la prevención de incendios tam-
bién son importantes los trabajos de 
desbroce que está llevando a efecto la 
concejalía de Medio Ambiente en jardi-
nes y espacios públicos. A estas se 
suman las que deben realizar los pro-
pietarios de las parcelas privadas si-
guiendo lo establecido en el Bando 
dictado por el alcalde al respecto.  

E
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uién es José Luis Martín? 
¿Cómo te definirías? 
Soy un vecino de Chapinería de 

58 años, casado desde hace 34 años, 
padre de dos chavales estupendos que, 
de momento, no me quieren hacer 
abuelo, aunque lo estoy deseando. 

He sido empresario en la rama de los 
montajes eléctricos, durante una buena 
parte de mi vida. 

Soy una persona que cree firme-
mente en la libertad individual y en la 
igualdad, basada en el respeto mutuo 
y la responsabilidad personal. 

No me gusta que se divida a los ve-
cinos y vecinas, ni las dobles varas de 
medir por no pensar como tú. Creo fir-
memente en que todos tenemos algo 
que aportar y que el enriquecimiento 
está en saber escuchar y coger lo 
mejor de cada uno. 

Desde la mirada política, lógicamente 
soy el candidato del Partido Popular para 
las próximas elecciones municipales en 
Chapinería. Lo cual, para mí es un gran 
honor y una gran responsabilidad. 
¿Qué motivos te han llevado a en-
trar en política?  

“¿Para quién entre en política?”, esa 
sería la pregunta y sin duda la respuesta 
sería para mis vecinos y vecinas; para 
trabajar desde la integración y el diá-
logo, en definitiva, para mejorar la cali-
dad de vida de todos ellos. 
¿Podrías explicarnos brevemente 
cuál ha sido tu trayectoria profe-
sional?      

En política, la verdad, no fue muy pre-
coz que digamos; como afiliado empecé 
en 2010; como número dos en la legis-
latura 2011-2015, desarrollé mi trabajo 
como concejal en la oposición. En 2013 
fui elegido presidente de la sede local 
del PP, y a mediados de esa legislatura 
como portavoz hasta su terminación. En 
2019 fui candidato del PP por Chapinería 
y soy portavoz en la actualidad. 

En 2023 repito como cabeza de un 
equipo renovado y comprometido, que 
me apoya y con ganas de trabajar por 
mejorar la situación actual de nuestro 
municipio. 
José Luis ¿Qué significa Chapinería 
para ti?                                                                                                    

Chapinería es un pueblo con mucha 
historia, con un gran patrimonio, tanto 
cultural como arquitectónico; tenemos a 
nuestro héroe local y nacional de la gue-
rra de Cuba, D. Eloy Gonzalo “Cascorro”. 
Chapinería es un pueblo de tradiciones, 
como el Vía Crucis, que es uno de los 
más antiguos de la Comunidad y cada 
año es escenificado por las gentes de 
Chapinería y organizado por la Cofradía 
de los Cuatro Pasos, que justamente 
este año cumple 25 años. 

Un pueblo con tradición taurina, con 
fiestas como la Paz, Carnavales, los 
Quintos… 

Chapinería es un pueblo de gente 
acogedora, de mayores entrañables ca-
paces de contar la historia de este pue-
blo desde el corazón, de jóvenes 
comprometidos y de niños y niñas que 
representan nuestro futuro. 

¿Cuál es tu objetivo para Chapinería? 
Sacar al municipio del letargo en el 

que se encuentra, tras estos cuatro 
años. Dar un impulso y mejorar los ser-
vicios municipales que se ofrecen a los 
vecinos.  Facilitar el desarrollo de la 
unidad de actuación de Valquigoso. 

Mejorar la limpieza, impulsar la crea-
ción de puestos de trabajo, garantizar 
la seguridad de mis vecinos, favorecer 
la construcción de vivienda asequible 
para nuestros jóvenes, bajar los im-
puestos, en definitiva, trabajar para 
mejorar la calidad de vida de los cha-
pineros y chapineras; los que han na-
cido aquí y los que han elegido vivir 
aquí. Un proyecto integrador. 
¿Cómo has visto esta última legis-
latura en Chapinería? 

Pues la verdad…, mejorable. En el 
programa electoral que IC presentó en 
2019, tenían 80 iniciativas, y no han 
cumplido ni un 3%. Además, se encon-
traron un Ayuntamiento sin deuda del 
anterior gobierno de PP y UCIN y ahora 
mismo, dejan una deuda que está cerca 
de 256.000 euros. Francamente la legis-
latura de IC, ha sido poco beneficiosa 
para un pueblo como Chapinería que se 

merece lo mejor. 
Nosotros desde la oposición hemos 

hecho más de 1.000 preguntas por es-
crito y verbales y no han contestado 
más que a un 2%, tirando por lo alto. 
Hemos abierto comisiones de investi-
gación y, sobre todo, hemos intentado 
que los vecinos y vecinas estuvieran in-
formados en todo momento. 

IC nos ha enseñado lo que NO hay que 
hacer, y ahora intentaremos, con el apoyo 
de nuestros vecinos, dar respuestas. 
¿Qué es lo primero que harías si 
fueras alcalde? 

Poner en marcha la transparencia en 
todos los ámbitos, transparencia que ha 
faltado durante la última legislatura y 
como te he dicho con anterioridad, de-
volver el orgullo e ilusión a todos los 
chapineros. 

Son tantas cosas las que queremos 
mejorar: transporte, seguridad, vivienda, 
comercio, juventud, infraestructuras… 
¿Cuáles son los principales ejes de 
actuación sobre los que se vertebra 
tu programa para Chapinería? 

En materia de Urbanismo, revisión del 
plan general de Urbanismo, para fomen-
tar la construcción y/o rehabilitación de 

edificios ruinosos, promover la construc-
ción de viviendas de protección oficial 
para nuestra población más joven y re-
vitalización del Polígono Industrial. Tam-
bién desarrollar el plan urbanístico de la 
urbanización Valquigoso. 

En Infraestructuras, por ejemplo, el 
soterramiento y homogeneización de 
la pavimentación en todo el municipio, 
control de obras C.I.A.S. externas y 
control de olores del alcantarillado, 
plagas e incendios, reforma integral 
del Cementerio, mejorar el manteni-
miento de calles, caminos vecinales y 
acondicionamiento de las sendas.  Así 
mismo, reordenar el tráfico rodado, 
dotar al municipio de una residencia 
de mayores, renovar el mobiliario ur-
bano, mejorar el funcionamiento del 
Punto Limpio, adquisición de más 
cubos de basura, etc.   

Respecto al Transporte, mejorar el 
modelo de transporte público entre Cha-
pinería y Madrid, la puesta en marcha 
del servicio Taxi a demanda, y creación 
de un parking público para aliviar los 
problemas de aparcamiento, favore-
ciendo la movilidad que fomenta el tu-
rismo y beneficia el comercio local.  

En Deportes, construcción de un gim-
nasio nuevo, acondicionamiento de la 
piscina municipal y su entorno, adecua-
ción de gradas y accesibilidad al campo 
de fútbol, renovación de redes, vallado 
y firme en las pistas de tenis, pádel, fút-
bol sala, baloncesto y voleibol, etc.  

También vamos a trabajar para impul-
sar el potencial turístico de Chapinería, 
recuperar tradiciones tan nuestras como 
La Paz, Carnavales, El Álamo, Las Ramas 
y el Belén Viviente, fomentar la cultura 
y la tradición taurina, etc.  

Además, vamos a estudiar una bajada 
de impuestos y a reducir la deuda que 
deja la anterior corporación municipal 
que supera ya los 250.000 euros. 

En definitiva, tenemos un programa 
muy ambicioso para los vecinos y ve-
cinas de Chapinería en el que trabaja-
remos sin descanso para mejorar la 
seguridad ciudadana, la educación y la 
cultura, el medio ambiente, la aten-
ción ciudadana con especial énfasis en 
las familias, los jóvenes, nuestros ma-
yores y las personas más vulnerables.  
José Luis, ¿Por qué tienen que vo-
tarte sus vecinos el próximo 28 de 
mayo? 

Chapinería es un gran municipio, es 
momento de trabajar por y para él. 
Tenemos un proyecto integrador para 
chapineros y chapineras, para los que 
han nacido aquí, para los que han ele-
gido vivir aquí y para los que vienen a 
visitarnos. Un proyecto basado en el 
respeto, la gestión de los recursos y el 
equilibrio presupuestario, vamos a 
mejorar servicios básicos en los que se 
ha perdido calidad. 

Somos un equipo con solvencia de 
gestión, buen hacer y equidad. Somos 
la única opción para integrar a todos 
los vecinos, para trabajar por la pros-
peridad, la convivencia y la libertad de 
todos los chapineros. 

“Quiero sacar al municipio del letargo en el que se encuentra, tras 
estos cuatro años”

Q

José Luis Martín Santos, candidato del Partido Popular a la Alcaldía de Chapinería 2023



uién es Fabiola 
Méndez? ¿Cómo te 
definirías? 
Soy una persona 

comprometida, colaborativa, 
creativa y abierta, tanto en lo 
personal como en lo laboral. Y 
ahora, valiente, al aceptar el 
reto de entregarme para po-
nerme al servicio de todos los 
vecinos de Villanueva de Pera-
les. Uno de los aspectos que 
me caracteriza y por el que 
siempre he tenido éxito en mi 
vida es mi capacidad para es-
cuchar, persuadir y buscar so-
luciones a los problemas. 
¿Qué motivos te han lle-
vado a entrar en política?  

Bien, yo nunca he estado 
afiliada a ningún partido. 
Cuando me llamaron desde la 
dirección del Partido Popular 
para encabezar este pro-
yecto, lo medité profunda-
mente. Pensé en mi hija, y en 
todos los niños, jóvenes, ma-
yores, mujeres y hombres de 
mi municipio y acepté el reto, 
porque necesitamos el cam-
bio. Necesitamos futuro para 
Villanueva de Perales.  
¿Podrías explicarnos bre-
vemente cuál ha sido tu 
trayectoria profesional?  

Soy Licenciada en Ciencias 
de la Información, Periodismo 
y poseo el Curso de Adapta-
ción Pedagógica. He traba-
jado como periodista en 
informativos y programas de 
Televisión Española, en ra-
dios y periódicos locales. Y en 
los últimos años, hasta la 
pandemia, en el periódico In-
formaciones del Noroeste. 
Los vecinos me conocen por-
que cubría las noticias de Vi-
llanueva de Perales para este 
medio, así como de localida-
des cercanas como Sevilla la 
Nueva, Quijorna, Brunete o 
Villanueva de la Cañada. 
¿Qué crees que esa tra-
yectoria puede aportar al 
gobierno de Villanueva de 
Perales?    

Mucho sin duda. Por mi 
profesión, he tenido contacto 
con numerosos alcaldes y 
concejales. He conocido su 
manera de gestionar. He ob-
servado los cambios efectua-
dos en los municipios tras un 
buen trabajo. Yo quiero lo 
mismo para Villanueva de Pe-
rales. Aporto mi experiencia 
como comunicadora porque 
gestionar un Ayuntamiento 
también lleva un trabajo de 
campo donde saber estar y 
saber relacionarse es funda-
mental.                                                                                                                      
Fabiola ¿Qué significa Villa-
nueva de Perales para ti?  

Soy vecina de Villanueva de 
Perales desde hace 23 años. 
Este municipio fue el lugar que 
elegí para establecer y formar 
una familia junto a mi marido 
y mi hija. Nos pareció un sitio 
ideal, rodeado de naturaleza. 
Aquí somos felices. Por las 
condiciones físicas de mi ma-
rido, la casa era todo un 
acierto. Cierto es que al ser un 
municipio pequeño nos falta-
ban servicios. Con los años 
mejoró la situación, pero aún 
faltan muchas cosas por hacer. 
Aquí hemos encontrado gente 
maravillosa, vecinos de toda la 
vida y vecinos nuevos como 
nosotros. Y todos hacemos el 
pueblo. Villanueva de Perales 
es mi pueblo, y quiero lo mejor 

para todos sus vecinos. 
¿Crees que la cercanía es 
importante para conocer 
las necesidades reales, in-
quietudes y demandas de 
los vecinos? 

Sin duda, verás una de las 
propuestas que llevamos en 
nuestro programa electoral es 
'Tu alcaldesa te escucha'. La 
idea principal es esa cerca-
nía, es decir, su finalidad de 
conocer de primera mano la 
situación de vecinos, asocia-
ciones y comerciantes, por-
que el Ayuntamiento es la 
casa de todos. 
¿Cómo has visto esta úl-
tima legislatura en Villa-
nueva de Perales? 

La política que se lleva a 

cabo en Villanueva de Pera-
les, hace tiempo que entró en 
una deriva de deterioro y re-
nuncia a la defensa del inte-
rés general para concentrarse 
en la defensa de los benefi-
cios particulares. Se toman 
decisiones caciquiles, con el 
‘aquí ordeno y mando’, el al-
calde interviene arbitraria y 
abusivamente en la política y 
administración de Villanueva 
de Perales: abandono de par-
ques y jardines, contratos 
municipales a dedo, plenos 
de 45 segundos -sin explica-
ción alguna-, peticiones pasa-
das por registro que jamás se 
contestan, juicios por faltas, 
juicios por decisiones sinsen-
tido que no benefician al pue-

blo, en fin. Somos muchas las 
personas que confirmamos la 
necesidad de cambiar esta si-
tuación.  
¿Cuáles son los principa-
les ejes de actuación 
sobre los que se vertebra 
tu programa para Villa-
nueva de Perales? 

Los ayuntamientos deben 
dar el máximo ejemplo de 
transparencia, buen gobierno 
y eficiencia, así el programa 
nace desde una lista popular, 
totalmente renovada, de per-
sonas honestas y profesiona-
les, con las necesidades y 
sugerencias de nuestros veci-
nos:  Centro de Día para 
nuestros mayores; nuevo en-
lace hacia Madrid municipio 
con interconexión con el 
metro de Colonia Jardín; 
firme apuesta para manco-
munar los servicios de segu-
ridad como las BESCAM; 
invertiremos en cámaras de 
videovigilancia con lectura de 
matrículas de alta resolución;  
iniciativas deportivas que lle-
guen a todas las personas; 
apuesta por el turismo ecoló-
gico; remodelación de la zona 
próxima al colegio Cristo de 
la Campana, para dotarla de 
mejoras en las instalaciones 
de ocio infantil y en el tráfico 
rodado; y firme apuesta por 
la cultura y la educación. 
¿Cuál es tu compromiso 
con los vecinos de Villa-
nueva de Perales?  

Quiero para mis vecinos lo 
que quiero para mi familia, 
oportunidades en todos los 
sentidos: culturales, deporti-
vas, económicas, de ocio. En 
calidad de cabeza de lista, 
me dejaré la piel para moder-
nizar y transformar nuestro 
municipio. Lo haré con es-
fuerzo, compromiso y humil-
dad, con transparencia, 
respetando las tradiciones y 
poniendo en valor lo mejor 
que tenemos, las personas, 
mayores, niños, jóvenes y fa-
milias. 
Fabiola, ¿Por qué tienen 
que votarte sus vecinos el 
próximo 28 de mayo? 

Porque estoy comprome-
tida con su futuro, porque 
todos queremos que nuestro 
municipio avance y salga del 
letargo en el que estamos 
metidos, porque queremos 
hacer de Villanueva de Perles 
un lugar más amable y aco-
gedor para vivir, te pido que 
el próximo 28 de mayo depo-
sites tu confianza y tu voto 
en el proyecto que lidero, y 
ser la primera alcaldesa de 
Villanueva de Perales. 

“Quiero para mis vecinos lo que quiero para mi familia, oportunidades 
en todos los sentidos”

Q

Fabiola Méndez Sánchez, candidata del Partido Popular a la Alcaldía de Villanueva de Perales 2023
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Santiago ¿Quién es San-
tiago Villena? ¿Cómo te de-
finirías? 

Santiago Villena es un vecino de 
Valdemorillo de 49 años, casado y 
padre de dos hijos, orgulloso alcalde 
de mi pueblo, que siente todo lo nues-
tro y que le apasiona Valdemorillo. 

Me definiría como una persona 
tranquila, del pueblo, al que le en-
canta soñar despierto con un futuro 
de bienestar para todos y en paz. 
¿Qué motivos te llevaron a entrar 
en política?  

Para mí la política es el cauce para 
transformar las cosas, la forma de 
convertir lo que piensas en hechos 
concretos, en logros. Y me apetecía 
asumir ese reto personal en beneficio 
de todos. La política es un oficio noble 
como yo la entiendo y me gusta. 
¿Podrías explicarnos brevemente 
cuál ha sido tu trayectoria profe-
sional?      

He desarrollado toda mi trayectoria 
profesional en el sector público. Pri-
mero, como secretario-interventor en 
varios municipios de la provincia de 
Cuenca. Posteriormente estuve casi 
diez años en el Ayuntamiento de Ma-
drid. Y, hasta 2019, trabajé en la Con-
sejería de Economía y Hacienda de la 
Comunidad de Madrid. 
¿Crees que esa trayectoria, desde 
la experiencia, puede aportar al 
gobierno de Valdemorillo?                                                                                                                             

Creo que sí y así se ha demostrado 
en esta última legislatura tan compli-
cada. Llegué al Ayuntamiento de  
Valdemorillo con humildad, pero cono-
ciendo bien la administración local, 
por ello hemos sabido sobreponernos 
a las dificultades y sacar adelante pro-
yectos importantes. 
Santiago ¿Qué significa Valdemo-
rillo para ti?  

Valdemorillo significa para mí todo 
porque yo he vivido aquí toda mi vida, 
porque mi familia y mis antepasados 
tienen sus raíces en Valdemorillo y 
siento Valdemorillo como mi pueblo. 
Quiero vivir aquí y dar lo mejor de mí 
para que Valdemorillo progrese y con-
tribuir de alguna manera al bienestar 
de todos los vecinos. 
¿Crees que tu permanente cerca-
nía con los vecinos es importante 
para conocer sus necesidades re-
ales, sus inquietudes y demandas? 

Por supuesto, y esa ha sido la 
fuente de la que nos hemos nutrido 
para elaborar nuestro programa elec-
toral con el que concurrimos a las 
elecciones. 

Nosotros nos presentamos a las 
elecciones de 2019 con el eslogan 
“Ilusión por Valdemorillo”, pero si algo 
ha caracterizado esta legislatura ha 
sido la cercanía con los vecinos, po-
tenciada por la pandemia, o por el epi-
sodio Filomena, que nos ha llevado a 
estar muy cerca y muy pendientes de 
ellos, principalmente de las personas 
más vulnerables, como los mayores.  

La participación en general de la 
gente, el hecho de verlos con la ilusión 

de tener un pueblo vivo, es uno de los 
hitos más relevantes que hemos logrado.  
¿Cómo ha sido esta última legis-
latura? 

Ha sido una legislatura difícil por las 
circunstancias anteriormente señala-
das, pero hemos conseguido hacer 
cosas importantes. 

Era una demanda social y hemos 
conseguido a través de un novedoso 
sistema tecnológico que los autobuses 
interurbanos en los viajes procedentes 
de Madrid recuperasen su paso por el 
centro del pueblo. 

La mejora de nuestra oferta educa-
tiva era otro de nuestros retos y la For-
mación Profesional ha llegado a 
Valdemorillo con un grado superior de 
educación infantil que tiene más de 
300 alumnos presenciales y a distancia. 
La seguridad era otra de nuestras 
preocupaciones, por ello hemos insta-
lado un sistema pionero de cámaras 
de videovigilancia que nos permite ser 
uno de los municipios más seguros de 
la región. 

La renovación de infraestructuras 
básicas era otra de nuestras priorida-
des, particularmente la renovación de 
la red de distribución de agua potable 
que ya se está ejecutando y que se 
pretende llegue a todo el municipio. 

La gestión de los residuos es otra 
las competencias propias locales y 
hemos renovado la totalidad de los 
contenedores de envases y resto, co-
locando más de 900 nuevos en todo el 
término municipal.  

La mejora de los viales y accesos a 
algunos núcleos de población era una 
necesidad y se han asfaltado más de 
100.000 metros cuadrados de calles 
en sucesivas fases, que queremos se-
guir extendiendo. 

En total, más de 5 millones de euros 
de inversión desde 2019 y más del 90% 
de nuestro programa cumplido. 
¿Cuáles son los principales ejes de 
actuación sobre los que se vertebra 
tu programa para Valdemorillo? 

Valdemorillo contará con un nuevo 
centro de salud, más moderno, có-
modo y funcional que el actual, un 
compromiso que adquirí con los veci-
nos y que será una realidad en los 
próximos años al tratarse de un com-
promiso personal plasmado en el pro-
grama electoral de la presienta Isabel 
Díaz Ayuso. 

En el plano educativo, Valdemorillo 
consiguió esta legislatura contar con 
un grado superior de FP (educación in-
fantil) por primera vez en su historia y 
vamos a seguir impulsando la mejora 
de la oferta educativa para que mu-
chas familias no tengan que desplazar 
a sus hijos fuera el municipio. 

También vamos a renovar de ma-
nera integral las instalaciones deporti-
vas de La Dehesa y ampliar el de las 
Eras Cerradas, y vamos a seguir im-
pulsado la celebración de grandes 
eventos relacionados con el deporte.  
Además, Valdemorillo necesita, como 
objetivo estratégico a medio plazo, un 
nuevo planeamiento urbanístico que 

nos permita obtener suelo para dota-
ciones públicas educativas, sanitarias, 
deportivas y de vivienda, fundamen-
talmente para los jóvenes. 

Y esto son sólo unas pinceladas de 
un extenso programa, con proyectos 
necesarios para nuestro pueblo, que 
en nuestro partido estamos dispuestos 
una vez más a cumplir al cien por cien. 
¿Cuál es tu compromiso con los 
vecinos de Valdemorillo?  

Mi compromiso con Valdemorillo es 
total. Tenemos proyectos muy impor-
tantes por los que seguir trabajando, 
y esto para mí es un reto apasionante. 
Contando con la ayuda y el respaldo 
de los vecinos, conjuntamente, lo po-
dremos conseguir. No tengo ninguna 
aspiración, yo soy un alcalde absolu-
tamente orgulloso de serlo de mi pue-
blo, como dije al principio, y quiero 
trabajar fundamentalmente por mejo-
rar la calidad de vida de todos los ve-
cinos y que Valdemorillo siga siendo 
un pueblo atractivo, un pueblo que la 
gente quiera venir a visitar y quedarse 
a vivir con nosotros. 

Santiago, ¿por qué tienen que vo-
tarte sus vecinos el próximo 28 de 
mayo? 

Porque tenemos fuerzas y ganas de 
resolver los problemas presentes de 
nuestro pueblo. Tenemos fuerzas y 
ganas de ofrecer un futuro de prospe-
ridad para todos nuestros vecinos. 
Porque Valdemorillo tiene un gran fu-
turo, por eso lo han elegido para vivir 
más de 1.200 nuevos vecinos en los 
últimos cuatro años. Un futuro de es-
plendor que pasa nuevamente por un 
gobierno del Partido Popular. La única 
alternativa sería una coalición de per-
dedores que paralizaría nuevamente 
Valdemorillo. 

Asimismo, el próximo 28 de mayo 
tenemos la oportunidad de seguir vin-
culando nuestro proyecto municipal 
con el de la Comunidad de Madrid, con 
el de la presidenta Isabel Díaz Ayuso, 
un modelo de éxito para todos los ma-
drileños al que Valdemorillo está su-
bido, del que formamos parte y del 
que los valdemorillenses no podemos 
quedar descabalgados. 

“Tenemos fuerzas y ganas de ofrecer un futuro de prosperidad para todos 
nuestros vecinos”

S

Santiago Villena, alcalde de Valdemorillo y candidato del Partido Popular a la Alcaldía de Valdemorillo 2023



iosdado, ¿Quién es Dios-
dado Soto? ¿Cómo te defi-
nirías? 

Pues como un vecino más de Guada-
rrama, como un compañero más de todos 
los trabajadores municipales, ese es el 
tipo de alcalde que he querido ser, una 
persona que escucha, a la que le gusta 
pisar las calles y conocer los problemas de 
los ciudadanos y ciudadanas de primera 
mano. Y un alcalde que si puede solucio-
nar el problema según le paran por la 
calle, evitando que esa persona tenga ne-
cesariamente que desplazarse a la Admi-
nistración municipal para hacerlo, pues lo 
hago. Y, sobre todo, una persona a la que 
ya desde niño le gustaba mucho trabajar 
y que, por tanto, creo en la cultura del es-
fuerzo, del trabajo, del sacrificio y de la 
entrega, que es la única forma de que las 
cosas salgan bien. 
¿Qué motivos te llevaron a entrar 
en política?  

Una inmensa vocación de servicio pú-
blico. Todos aquellos y aquellas que me 
conocen bien y que han estado cerca de 
mí desde pequeñito, lo saben. Yo siempre 
soñé, desde niño, con llegar a ser alcalde 
de mi pueblo, alcalde de Guadarrama, y 
para mí, estos años han sido un auténtico 
honor, porque me han permitido repre-
sentar a los ciudadanos de mi municipio. 
Pero si algo caracteriza esa motivación es, 
desde luego, un profundo sentimiento de 
vocación de servicio público, desarrollada 
desde niño.  
¿Qué crees que esa trayectoria, 
desde la experiencia, puede aportar 
al gobierno de Guadarrama?                                                                                                                             

Creo que la experiencia como asesor en 
el mundo de la gestión de pequeñas y me-
dianas empresas me ha dado una visión, 
previamente a ser alcalde, muy importante 
de lo que es la Administración pública y he 
tenido la oportunidad de conocer la Admi-
nistración pública desde los dos lados de la 
mesa.  Creo que eso me ha dado una vi-
sión muy importante para ponerme en el 
lugar de las personas, en el lugar de los 
contribuyentes y en el lugar de las perso-
nas que tienen verdaderas necesidades, a 
los que, desde el otro lado de la mesa y 
como gestor, tuve la oportunidad de ayu-
dar y de gestionar sus asuntos.  

También me ha ayudado haber gestio-
nado, como jefe de Protección Civil, la 
Agrupación de voluntarios de Protección 
Civil de Guadarrama, fui el jefe de Protec-
ción Civil más joven de España en aque-
llos años. Una andadura que duró más de 
10 años. En esa Jefatura, de la que estoy 
muy orgulloso, aprendí muchísimo y soy 
un apasionado del mundo de la emergen-
cia y durante muchos años me he dedi-
cado como voluntario a ello, y esa 
experiencia me ha ayudado como alcalde 
a enfrentarme a algunas situaciones com-
plicadas, como la pandemia.  
Diosdado ¿Qué significa Guada-
rrama para ti?  

Pues para mí Guadarrama significa 
todo. El lugar donde nacieron mis ante-
pasados, yo soy de Guadarrama de mu-

chas generaciones, el lugar donde vivió mi 
familia, el lugar donde mi familia ha te-
nido sus negocios, el lugar donde he ido 
al colegio, donde me he formado, donde 
tengo mis amigos, donde tengo mi fami-
lia, donde ha nacido mi hijo, donde está 
creciendo… Creo que mi relación con 
Guadarrama es muy intensa desde gene-
raciones atrás, algo de lo que estoy muy 
muy orgulloso y, como anécdota, puedo 
decir que hace ya bastantes años, mi 
madre nació al lado de donde hoy tengo 
el despacho de alcaldía, esa era la casa 
de mis abuelos. Era un piso que se levan-
taba sobre la Plaza Mayor de Guada-
rrama. Antiguamente, el Ayuntamiento 
era solamente el corazón del edificio y al-
rededor había viviendas particulares, una 
de ellas la tenían mis abuelos en alquiler 
y pared con pared con mi despacho es-
taba la habitación de mi abuela, donde 
dio a luz a mi madre, un 15 de junio, 
mismo día en que yo, 65 años después, 
fui designado alcalde por el Pleno.  

Como decía, Guadarrama, significa 
para mí todo, toda una seña de identi-
dad familiar en todos los aspectos. 
¿Cómo ha sido esta última legisla-
tura? 

Ha sido una legislatura muy difícil. Yo 
creo que no solamente en Guadarrama, 
en todos los municipios, cualquier per-
sona que haya sido alcalde o alcaldesa 
durante este mandato ha tenido unas cir-
cunstancias muy difíciles de sortear, pero 
para eso llegamos y para eso estamos 
aquí, para dar la cara en los momentos di-
fíciles. Quienes hemos gobernado en el 
municipio de Guadarrama, hemos velado 
siempre y en todo momento por el interés 
general, las cinco personas que hemos 
estado al frente del Gobierno, hemos sido 

un grupo unido y eso es muy importante 
para gestionar, y para gestionar bien ante 
las dificultades, con una pandemia de por 
medio que ha retrasado muchos proyec-
tos no solo en Guadarrama, sino en todos 
los sitios.  En el caso de Guadarrama, 
además, tuvimos un hackeo informático 
que secuestró la información del Ayunta-
miento y nos paralizó durante práctica-
mente cuatro meses.  

En definitiva, un reto muy difícil con un 
gobierno formado solo por cinco perso-
nas, de un total de 17 concejales, con 12 
concejales en la oposición; un presu-
puesto sin actualizar durante siete años y 
sin oferta de empleo público, nada menos 
que 15 años. Pero creo que, con con-
senso, con esfuerzo y, sobre todo, con 
mucho tesón hemos sido capaces de al-
canzar algunos acuerdos fundamentales 
para Guadarrama, como aprobar un 
nuevo presupuesto, actualizar las cuentas 
a las necesidades actuales, aprobar una 
nueva oferta de empleo público y, en de-
finitiva, creo que es una legislatura que, 
con todos esos acontecimientos, se cul-
mina positivamente.  

Más ejemplos, la reforma del Paseo 
de la Alameda, reforma integral del 
campo de fútbol, vestuarios, la Comuni-
dad de Madrid ya ha anunciado la nueva 
construcción del Centro de Salud con 
una inversión de casi 9.000.000 de 
euros, 58 viviendas protegidas a cargo 
de la Agencia Vivienda Social, gestiona-
das con el Ayuntamiento durante estos 
cuatro años, con una inversión en torno 
a 9.500.000 de euros. Creo que en todos 
los aspectos se ha hecho un extraordi-
nario trabajo. Hemos culminado con 
éxito un proyecto político que no finaliza, 
que aspiramos a que continúe. 

¿Cuáles son los principales ejes de 
actuación sobre los que se vertebra 
tu programa para Guadarrama? 

Algo, en lo que creo que todos estamos 
de acuerdo y consideramos que es la 
mayor necesidad, como es construir 58 vi-
viendas de protección pública en coordi-
nación con la Agencia de Vivienda Social. 
Hemos avanzado muchísimo en esta tra-
mitación. Están dispuestos los terrenos, 
aprobado el proyecto, cuantificada la in-
versión, que torna los 9.000.000 de euros. 
Creemos que la vivienda es lo más im-
prescindible y después de 12 años sin 
oferta en el municipio de Guadarrama, es 
el momento de impulsar con la máxima 
energía esas 58 viviendas, que además 
son eficientes energéticamente. 

Otra cuestión importantísima para no-
sotros será priorizar el desarrollo de im-
portantes infraestructuras en los núcleos 
residenciales de las urbanizaciones, prin-
cipalmente en los accesos.  Hay un pro-
yecto, ya en marcha, que es la 
construcción de una rotonda en el cruce 
de la Nacional VI con la M 619, en el área 
de Las Cabezuelas, en el cruce de Alpe-
drete. Y habrá una reordenación de los 
accesos en un tramo que representa mu-
chísima peligrosidad.  

Vamos a apostar muy fuerte por infraes-
tructuras importantes de las que carecen 
estos estos sectores de urbanizaciones, 
como es el saneamiento y aprovecho para 
dar una muy buena noticia: el Ayunta-
miento de Guadarrama ha conseguido, 
hace pocos días, que Patrimonio del Estado 
ceda definitivamente y de manera gratuita, 
las instalaciones de El Raso, en el centro 
del municipio. Asumimos así una finca que 
está muy bien situada y que vamos a 
poder optimizar para el desarrollo de es-
pacios para proyectos sociales, proyectos 
educativos y proyectos culturales, y dar 
cabida a esas asociaciones que necesitan 
de un espacio para el desarrollo de su ac-
tividad. Creo que es un logro muy impor-
tante de este mandato y, junto a estas 
instalaciones de El Raso, existe una par-
cela dotacional próxima, en la que plan-
teamos también la construcción de una 
nueva biblioteca adaptada a las necesida-
des actuales. 
Diosdado, ¿Por qué tienen que vo-
tarte sus vecinos el próximo 28 de 
mayo? 

Sobre todo, por y para Guadarrama. 
Guadarrama necesita una estabilidad 
política alejada de intereses personales, 
de intereses partidistas y en donde pre-
domine esa estabilidad. En donde se 
combine ese trabajo que hemos hecho 
durante estos años con un nuevo presu-
puesto que va a adaptar el Ayunta-
miento a las necesidades actuales en 
todos los aspectos, con una organización 
política que nos permita avanzar, una or-
ganización política en donde partidos mi-
noritarios no bloqueen el avance y el 
crecimiento de nuestro municipio, como 
ha ocurrido hasta ahora. Creo que en 
Guadarrama es necesaria una estabili-
dad política con una mayoría suficiente.

“Guadarrama necesita una estabilidad política alejada de intereses  
personales y partidistas y en donde… partidos minoritarios no  
bloqueen el avance y el crecimiento de nuestro municipio”

D

Diosdado Soto, alcalde de Guadarrama y candidato del Partido Popular a la Alcaldía de Guadarrama 2023
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uién es Mario de la Fuente?  
Mario de la Fuente es actualmente el candi-
dato del Partido Popular al Ayuntamiento de 
Robledo de Chavela, donde ya he sido alcalde 

durante veinte años, y otros ocho años he estado en 
la oposición, siempre con vocación de servicio por mi 
pueblo y por mis vecinos. Soy panadero, padre de fa-
milia y abuelo.  
¿Qué te llevó un día a entrar en política? 

Pues la verdad es que no fue por ninguna razón en 
concreto, es más, nunca me lo había planteado. Surgió 
porque una persona cercana al presidente del Partido 
Popular en Robledo me propuso en 1995 ser el candi-
dato del PP a la Alcaldía, y decidí dar el paso al frente 
con mucha ilusión y con muchas ganas; las mismas 
que tengo ahora, veintiocho años después.  
¿Cuál es tu trayectoria política? 

Pues como comentaba al principio, han sido veinte 
años como alcalde y ocho en la oposición. Cierta-
mente veinte años han dado para muchas cosas, 
mucho trabajo y muchos proyectos. He sido presi-
dente del Consorcio Sierra Oeste, durante muchos 
años, lo cual me ha permitido disfrutar y compartir 
ese trabajo con los compañeros de la zona oeste; he 
sido coordinador de la zona oeste del Partido Popular 
durante casi una década;  también consejero en la 
Plaza de toros de Las Ventas; presidente del PP de 
Hoyo de Manzanares, mientras que se nombró la 
Junta gestora; y consejero en la Empresa Municipal 

de la Vivienda de Las Rozas, la verdad es que he te-
nido un currículum para no dedicarme a la política… 
largo pero bonito. 
¿Qué es Robledo de Chavela para ti? 

Es mi pueblo, el lugar donde he nacido, es una 
ilusión, es algo que va inherente en mi vida, en mi 
esencia, porque cuando sales de Robledo, algunas 
veces cuando viajas siempre te acuerdas de él, de 
tu pueblo. Sinceramente, nunca me he visto fuera 
de Robledo de Chavela.  
¿Cuál es tu objetivo para Robledo de Chavela? 

Mi objetivo, viendo lo que he visto en estos últimos 
ocho años, lo que quiero para Robledo es una mejora 
a nivel habitacional, es decir, que la gente que venga 
a Robledo se sienta a gusto, yo no veo que Robledo 
-ahora mismo- sea un municipio donde estén felices ni 
entre sus propios habitantes, ni los comerciantes… Yo 
soy panadero, tengo mi negocio, y estoy viendo que 
Robledo se está abandonando de una forma terrible…

Algunos pensarán que como soy candidato y estoy 
en la oposición tengo que menospreciar al equipo de 
gobierno, pero no es cuestión de menospreciar ni de 
faltar al respeto, es cuestión de que estos últimos 8 
años han supuesto un lastre muy importante y eso yo 
lo conozco. En Robledo del Chavela el equipo de go-
bierno no es lo que dijo en un principio que iba a ser, 
un equipo de gobierno abierto que iba a dejar todo 
muy clarito, pues no, la verdad es que no. 
¿Qué te ha parecido la última legislatura? 

Pues como la anterior, penosa, de verdad. No se ha 
hecho nada. La piscina climatizada que iba a costar 
600.000 euros y ha costado 1.300.000 euros, más 
otros 300.000 el aparcamiento que está anejo al poli-
deportivo. No se pueden poner excusas de decir es que 
resulta que vamos a hacer una piscina ecológica, es 
decir, con aerotermia, paneles, no… la verdad es que 
no tienen escrúpulos y estamos abandonados de la 
mano de Dios, la gente se queja de que no se les con-
testa a lo que realmente preguntan, se quejan de que 
no les hace caso, que tienen que pedir día y hora para 
hablar con el alcalde, y eso no debe ser así, el alcalde 
tiene que ser cercano y tener siempre abiertas las 
puertas de su despacho para todos los vecinos, hay un 
vacío de imagen del Ayuntamiento muy importante. 
¿Qué es lo primero que harías como alcalde a 
partir del próximo 28 de mayo? 

La primera cosa sería hacer una auditoria seria e im-
portante que nos dijera en qué situación se encuentra 
el Ayuntamiento. Avisar de que el Ayuntamiento en el 
año 2024 va a entrar en ruina puede parecer electora-
lista, pero no es así. Este equipo de Gobierno resulta 
que no tiene presupuesto de 2022, ni de 2023, que los 
tiene prorrogados desde 2021, es decir, no hay presu-
puestos, y esto no puede ser porque, las circunstancias 
han cambiado mucho en este tiempo.  El actual alcalde 
dice que tiene 4 millones en Caja, pero es mentira, 
¿por qué no nos da en el pleno el arqueo de las cuen-
tas? El mentir es gratuito pero la mentira tiene las 
patas muy cortas. 

Tengo tal certeza sobre las mentiras que está ver-
tiendo el equipo de Gobierno,  que si entramos en el 
Gobierno de Robledo de Chavela el próximo 28 de 
mayo, y la auditoria se hace, y la empresa auditora dice 
que no es cierto lo que yo afirmo, presento mi dimisión 
y me voy de la política.  
¿Hay algún proyecto en especial que quisieras 
acometer en los próximos cuatro años? 

Movilizarnos por el turismo. El tema de los dra-
gones, de la estación de la NASA, el museo… Deseo 
para Robledo de Chavela un Museo Monográfico del 
Espacio, subvencionado por la Comunidad de Ma-
drid y con fondos europeos, pero un museo verda-
deramente importante, algo espectacular, 
interactivo, que atraiga a mucha gente.   

Vender lo que tenemos para incentivar el turismo e 
impulsar el comercio. Robledo de Chavela es el futuro. 
Mario, ¿por qué tienen que votarte sus veci-
nos el próximo 28 de mayo? 

Voy a decir la frase de Jesús: “Señor en tus 
manos encomiendo mi espíritu”, y yo diría: vecinos 
en vuestras manos está que el 28 de mayo, se cree 
esa ilusión necesaria en Robledo para sacar ade-
lante proyectos y para mejorar la calidad de vida de 
todos los vecinos.

“Estos últimos 8 años han supuesto un lastre muy importante…  
Robledo de Chavela es el futuro”

Q

Mario de la Fuente, candidato del Partido Popular al Ayuntamiento de Robledo de Chavela



duardo, ¿Quién es 
Eduardo Fernández 
Navarro? ¿Cómo te 

definirías? 
Nacido en Villanueva del Par-

dillo, he visto de primera mano 
cómo ha ido evolucionando y 
creciendo el pueblo. Un interés 
creciente que se convierte en la 
mayor ilusión para mí, trabajar y 
ser parte de la historia del pueblo 
que me vio nacer. Me considero 
una persona constante, perseve-
rante, comprometida y lucha-
dora. Muy exigente conmigo 
mismo. Deportista y de buen 
comer, actividades que comparto 
con mi familia y amigos, que son 
mis apoyos y mi fuerza para 
cumplir mis metas. Y este es-
fuerzo, trabajo y deseo son los 
puntales para que en 2019 los 
vecinos me dieron la oportunidad 
y la confianza para ocupar el 
puesto que hoy ocupo.  
¿Qué motivos te llevaron a 
entrar en política?  

La política siempre ha estado 
presente en mi vida, desde la 
niñez. Mi padre nunca ostentó 
un cargo político, pero hizo que 
en casa la política estuviera pre-
sente. Desde muy pequeño he 
estado involucrado en la vida 
social, deportiva y juvenil del 
municipio, aportando solucio-
nes, alternativas e ideas en 
estos ámbitos con el fin de me-
jorar cada colectivo. Siempre 
activo. Por ello, mi entrada en 
política fue un paso deseado, 
trabajar y a portar mi granito en 
la política municipal. 
¿Podrías explicarnos breve-
mente cuál ha sido tu tra-
yectoria profesional? 

Soy Licenciado en Ciencias 
de la Información y Comunica-
ción Audiovisual, con Formación 
en Administracion y Dirección 
de empresas. Máster en aseso-
ría de Empresas y Doctorando 
en la facultad de Educación de 
la Universidad Complutense de 
Madrid. He desempeño mi labor 
profesional, durante los últimos 
10 años, como alcalde en esta 
legislatura y como gerente de 
Empresa. 
Eduardo ¿Qué significa Villa-
nueva del Pardillo para ti?  

Villanueva del Pardillo es mi 
pueblo, el pueblo en el que nací 
y he vivido siempre. He crecido 
con él. Cuando yo era pequeño 
el pueblo tenía 1.000 habitantes 
y ahora somos cerca de 18.000. 

He visto crecer a Villanueva 
del Pardillo y he imaginado 
cómo quería que fuese. He par-
ticipado en ese crecimiento y 
ahora tengo la posibilidad de 
trabajar por y para mis vecinos, 
para que Villanueva del Pardillo 
sea el municipio próspero que 

he soñado desde siempre.  
¿Crees que tu permanente 
cercanía con los vecinos es 
importante para conocer 
sus necesidades reales, sus 
inquietudes y demandas? 

Por supuesto. Es esta cerca-
nía la que te hace ser partícipe 
y conocedor de la situación real 
del municipio. Es esta cercanía 
la que consigue que el trabajo 
que elaboramos desde el Ayun-
tamiento sea efectivo y cubra 
las verdaderas necesidades de 
todos.  
¿Cómo ha sido esta última 
legislatura? 

Una legislatura diferente con 
fenómenos y situaciones que nos 
han afectado a nivel mundial, 
siendo la primera vez que nos 
enfrentábamos a ellos. Hemos 
aprendido, trabajado y los 
hemos plantado cara con éxito, 
siendo en algunos casos, un mu-
nicipio ejemplo en la gestión. La 
pandemia, Filomena etc., nunca 
fueron excusa para pararnos, 
sino todo lo contrario, fueron el 
estímulo para superarnos con 
creces en la gestión municipal. Y 
no solo solventar las situaciones 
adversas, sino que durante estos 
cuatro años, hemos sido capaces 
de seguir transformando Villa-
nueva del Pardillo.  
¿Cuáles son los principales 
ejes de actuación sobre los 
que se vertebra tu pro-
grama para Villanueva del 
Pardillo? 
Los principales ejes son, por un 
lado, mantener y conservar lo 
conseguido en esta legislatura. 
Recuperar y transformar Villa-
nueva del Pardillo, convirtién-
dolo en un lugar atractivo para 
su gente y competitivo para la 
inversión externa. 

Y por otro, seguir avanzando 
en la esta transformación con 
proyectos grandes, novedosos 
capaces de posicionar nuestro 
pueblo como un lugar ideal para 
vivir y para invertir. 

Hemos logrado que Villa-
nueva del Pardillo esté en el 
mejor momento y vamos a 
hacer historia y ser ejemplo en 
la zona oeste de Madrid. 
¿Cuál es tu compromiso con 
los vecinos de Villanueva 
del Pardillo?  

Mi compromiso con los vecinos 
de Villanueva del Pardillo es total. 
Prueba de ello son los veinte 
compromisos que he presentado 
por escrito a mis vecinos, y que 
estoy convencido y seguro de 
poder cumplir con ellos. Conti-
nuamos avanzando en la recupe-
ración y la transformación de 
Villanueva del Pardillo. 

Entre los compromisos ad-
quiridos se halla la creación de 

una gran zona multidisciplinar 
de 265.900 metros cuadrados 
de recreo, paseo, deporte, for-
mación, gastronomía, ocio, cen-
tro de grandes eventos, 
viviendas para jóvenes, mayo-
res y aparcamiento.  

Rebajaremos las tasas e im-
puestos de forma responsable a 
familias y empresas. Una rebaja 
que permita la estabilidad y 
salud económica lograda en esta 
legislatura, priorizando poder 
mantener todos los servicios.  

Respecto al Plan de Vivienda 
2023-2027, garantizaremos la 
construcción en compra y alqui-
ler de más de 500 viviendas 
VPPL, VPPB Y públicas para jó-
venes y personas del municipio.   

Dotaremos a la localidad de 
un nuevo edificio para Policía 
Local y Guardia Civil en la calle 
Pie de Altar. Serán nuevas ins-
talaciones modernizadas con 
herramientas de última genera-
ción, con una superficie supe-
rior a 500 metros cuadrados.  

Cabe destacar la rotonda y 
cambios de usos del polígono in-
dustrial, una realidad tras déca-
das de parálisis. Más seguridad 
vial y accesibilidad al polígono in-
dustrial, que tras haber cam-
biado su uso en esta legislatura 
prohibiendo la instalación de em-
presas contaminantes habrá 
mayor dinamización en la activi-
dad económica.  

Otras medidas de gran calado 
son una nueva Biblioteca en el 
Sector II-7 en ronda de Aulencia 
de más de 2.000 metros cuadra-
dos; y el soterramiento de las lí-
neas de alta tensión de la 
avenida Juan Carlos I en 2025.  

Así mismo, continuará la Ope-
ración Asfalto en 2024, en una 
tercerea fase, hasta completar la 
totalidad del firme que resta del 
municipio; así como el III Plan 
de Aceras en 2024, hasta finali-
zar con las incidencias provoca-
das por el arbolado. 

Continuaremos con el arreglo 
eficiente de parques, jardines, 
zonas y elementos recreativos y 
apostaremos por la sostenibili-
dad, ahorro y eficiencia energé-
tica en todo el municipio.  

Además, seguiremos los trá-
mites para la circunvalación y 
desdoblamiento del tráfico que 
atraviesa el casco urbano.  

Vamos a continuar apos-
tando firmemente por el desa-
rrollo de políticas de empleo y 
formación, y a mantener una 
oferta amplia de actividades de 
ocio, cultura y mantenimiento 
de nuestros mayores. 

Subrayar que seguiremos lu-
chando por la implantación del 
contrato de servicios de Urgen-
cias 24 Horas.  

Y, entre otros compromisos, 
trabajaremos constantemente 
por el mantenimiento de todos 

los edificios municipales, como 
Centros educativos, etc.; y por 
el bienestar animal, garanti-
zando la estrategia CER y la 
ampliación de las zonas Agility.  

Seguiremos apoyando la or-
ganización de eventos enfoca-
dos a la juventud y, por 
supuesto, seguiremos mante-
niendo las tradiciones de Villa-
nueva del Pardillo. 

Finalmente, señalar que, sa-
neado el municipio en esta le-
gislatura, comienza la apertura 
de marcas reconocidas de ocio, 
supermercados y restaurantes 
de comida rápida.  
Eduardo, ¿Por qué tienen 
que votarte sus vecinos el 
próximo 28 de mayo? 

Porque amo mi pueblo, por-
que llevo participando toda la 
vida en aportar y compartir su 
vida social, cultural y sobre 
todo porque gracias a la con-
fianza y apoyo de los vecinos 
en esta legislatura hemos de-
mostrado ser un verdadero 
motor de transformación, pro-
greso y desarrollo, pese a una 
legislatura con las peores con-
diciones sobrevenidas en la 
historia de la Democracia. Y 
porque nunca he dejado los 
proyectos sin acabar y Villa-
nueva del Pardillo sigue nece-
sitando avanzar y culminar 
para ser el municipio que nos 
merecemos. 

“Hemos logrado que Villanueva del Pardillo esté en el mejor momento 
y vamos a hacer historia y ser ejemplo en la zona oeste de Madrid”

E

Eduardo Fernández Navarro, alcalde de Villanueva del Pardillo y candidato del Partido Local a la Alcaldía 2023
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uién es José María Barrado? 
¿Cómo te definirías? 
José María Barrado, padre de 

dos hijas, Inés y Martina, y el segundo 
de tres hermanos, dedicado a la política 
desde hace años. Soy alcalde de Villa-
nueva de Perales desde el año 2020.  

Titulado en Ciencias Empresariales, 
con estudios en Administración y Direc-
ción de Empresas. Corredor de Seguros 
Titulado desde el año 2007, emprende-
dor e inquieto, he compaginado mi tra-
bajo en diferentes sectores y siempre 
motivado a iniciar un nuevo proyecto.  

Precisamente, este carácter diná-
mico, junto con mi cariño incondicional 
por Villanueva de Perales; el pueblo 
que he elegido para formar mi familia, 
vivir y trabajar, fueron las motivaciones 
que me acercaron a la política local. 

La ilusión por mejorar mi pueblo 
que, sin duda, contribuye a mejorar la 
vida de todos los vecinos. Ser cons-
ciente de las carencias y las mejoras, 
y ser parte activa del proceso de tra-
bajo para que tu pueblo progrese, es 
un honor y una gran satisfacción.  

Me considero una persona cercana, 
amante del deporte, de los vecinos 
que te encuentras cada día, compro-
metido con mi pueblo, con ilusiones 
profesionales y personales a desarro-
llar desde la municipalidad. 
¿Qué motivos te llevaron a entrar 
en política? 

Comienzo a interesarme por la polí-
tica cuando en el año 2003 participo 
en la lista encabezada por mi hermano 
Juan Antonio Barrado, el cual sería al-
calde en esa legislatura (2003-2007).  

Unos años después en la legislatura 
2015-2019 entro a formar parte del 
gobierno siendo concejal. Y el paso 
definitivo fue cuando en el año 2019 
decido presentarme como candidato a 
esas elecciones, siendo la lista más 
votada, y ocupando el cargo de al-
calde en marzo de 2020. 
¿Podrías explicarnos brevemente 
cuál ha sido tu trayectoria profe-
sional? 

En el año 1995 comienzo a trabajar 
como asesor fiscal. En el 2000 inicio 
mi andadura en el mundo de los segu-
ros a través de una gran correduría de 
seguros, donde adquiero los conoci-
mientos necesarios para poder gestio-
nar mi propia correduría a partir del 
año 2005. 

En el año 2017 heredo un negocio 
familiar, el cual compagino a día de 
hoy con mi empresa de seguros. 
¿Qué crees que esa trayectoria 
puede aportar al gobierno de Vi-
llanueva de Perales? 

En mi humilde opinión, creo que 
mucho. Llevo años en el mercado laboral 
trabajando en la calle, con gente, nego-
ciando, relacionándome con todo tipo de 
ciudadanos, también sé lo que significa 
el sacrificio y la entrega cuando eres un 
empresario autónomo… 

Todas estas vivencias te dan expe-
riencia, paciencia, templanza… en de-
finitiva, un bagaje profesional que es 
perfecto para trabajar en la municipa-

lidad; en el día a día del pueblo, en 
buscar soluciones, resolver conflicto y 
crear nuevas oportunidades. 
José María ¿Qué significa Villa-
nueva de Perales para ti? 

Villanueva de Perales es el lugar que 
me ha visto crecer, donde vivo y donde 
seguiré viviendo. Es mi pueblo, y en re-
sumen… mi vida. Para mí ha sido una 
elección de lugar de residencia de la que 
me alegro cada día, para mi Villanueva 
de Perales significa hogar. 
¿Crees que la cercanía es impor-
tante para conocer las necesidades 
reales, inquietudes y demandas de 
los vecinos? 

Creo que la cercanía es indispensa-
ble. No se pueden detectar las necesi-
dades de tus vecinos desde un 
despacho. No puedes gestionar un 
municipio en el que sólo llegar a dor-
mir. Hay que estar en la calle, los días 
laborables, los festivos y hasta en las 
noches por si hay algún problema. 

Estoy convencido que vivir las situa-
ciones, necesidades y beneficios en 
primera persona es la única forma de 
gestionar en un municipio; porque 
estás luchando por el bienestar de tus 
vecinos, y por el bienestar de tu pro-
pia familia.   
¿Cómo ha sido esta última legis-
latura? 

Ha sido de gran intensidad y muchí-
simo trabajo, con un comienzo con 
cuantiosas dificultades, sobre todo por 
el COVID y la tormenta Filomena. Pero 
se han puesto las bases para conse-
guir desarrollar todos los proyectos 
que están de camino a lo largo de la 
siguiente legislatura si los vecinos 
mantienen en nosotros su confianza. 

¿Cuáles son los principales ejes 
de actuación sobre los que se ver-
tebra tu programa para Villa-
nueva de Perales? 

Debido a la situación económica con 
la que nos encontramos hace 3 años, 
nuestro principal esfuerzo se centró en 
corregir la nefasta gestión económica 
y financiera generada por gobiernos 
anteriores. Una deuda terrible que 
condicionaba toda la gestión munici-
pal. En estos 3 años se ha conseguido 
reducir la deuda a la mitad, pasando 
de 4.050.000 euros a 2.077.000 euros. 

Por lo tanto, nuestro principal eje 
de actuación estará centrado en con-
seguir deuda = euros al final de la si-
guiente legislatura.  

Pero, además, tenemos proyectos 
atractivos, necesarios e innovadores 
para desarrollar pero, sobre todo, via-
bles y reales. Tenemos un gran número 
de iniciativas ya proyectadas y desarro-
lladas, para ejecutarlas si nuestros ve-
cinos mantienen la confianza. 
¿Cuál es tu compromiso con los 
vecinos de Villanueva de Perales? 

Trabajo e ilusión, proyectos reales 
que garanticen el futuro de Villanueva 
de Perales, que se ofrezcan soluciones 
a los problemas reales que sigue te-
niendo nuestro municipio. 

Queremos crear un municipio soste-
nible desde el punto de vista energético, 
en edificios y medios municipales. Ser 
conscientes de la importancia del cui-
dado del medio ambiente. 

Queremos que nuestro pueblo 
crezca, manteniendo nuestro modelo 
de vida e incrementando las comodi-
dades y servicios locales.  

Mi compromiso es al 200%, con de-

dicación, responsabilidad, trabajo y 
coherencia. 
José María, ¿Por qué tienen que 
votarte sus vecinos el próximo 28 
de mayo? 

En este momento y más que nunca es 
necesario dar continuidad a la gestión 
iniciada hace 3 años. No podemos per-
der todo el esfuerzo que se ha hecho. El 
futuro solo pasa por la honradez y el tra-
bajo. Tenemos que dar continuidad a 
estos 3 años de duro trabajo. 

Me dolería mucho que los intereses 
personales volvieran a gobernar este 
municipio, tenemos proyectos atractivos 
en marcha y algunos más que vendrán. 

Las urnas son soberanas, todos lo 
sabemos. Sería muy triste que nuestro 
pueblo se perdiera en guerras de egos 
y pactos inviables… situaciones que 
harían que el gobierno municipal estu-
viera más preocupado por sí mismo y 
mantenerse en el supuesto poder, que 
por trabajar por Villanueva de Perales.  
Presentarse a la Alcaldía de Villanueva 
de Perales no es cuestión de poder, es 
cuestión de servicio y vocación, de 
trabajo y dedicación, de tomar deci-
siones por el bien colectivo, aunque a 
veces sean impopulares.  

Todos y cada uno de nuestros veci-
nos tienen derecho a elegir el rumbo 
de Villanueva de Perales para los pró-
ximos cuatro años; por eso, todas las 
opiniones son importantes, y todos los 
votos importan. Tenemos el derecho y 
deber de votar para decidir el futuro 
de nuestro municipio. Y precisamente 
para que ese futuro sea estable y 
próspero, pedimos el voto el próximo 
domingo, para que Villanueva de Pe-
rales siga creciendo y mejorando. 

“Queremos que nuestro pueblo crezca, manteniendo nuestro modelo 
de vida e incrementando las comodidades y servicios locales”

Q

José María Barrado Jiménez, alcalde de Villanueva de Perales y candidato del PSOE a la Alcaldía de Villanueva de Perales 2023



uién es Jaime Peral? 
¿Cómo te definirías? 
Un vecino nacido en Navas 
del Rey, que hace 16 años se 

presentó a las elecciones municipales 
como candidato a la Alcaldía con el 
fin de dar un giro radical a su pueblo, 
tratando de conseguir la paz social y 
también con la intención de conseguir 
que el municipio fuese referencia en 
la comarca.  
¿Qué motivos te llevaron a entrar 
en política?  

Además de los fines explicados an-
teriormente, la clara visión de facili-
dad para conseguir los objetivos, 
porque solamente es cuestión de tra-
bajar y trabajar. Eso es algo a lo que 
estoy perfectamente acostumbrado y 
me aporta la seguridad para afrontar 
cualquier nuevo proyecto. 
¿Podrías explicarnos brevemente 
cuál ha sido tu trayectoria profe-
sional?      

En cuanto a estudios, tengo termi-
nada la F.P. de Cerrajería, una profe-
sión que ejercí durante muchos años, 
siendo el primero de mis negocios y 
la base de las distintas empresas que 
he creado posteriormente como sus-
tento de la familia, porque del Ayun-

tamiento no tengo asignado salario. 
¿Qué crees que esa trayectoria 
puede aportar al gobierno de 
Navas del Rey?                                                                                                                             

Después de tantos años de expe-
riencia profesional ya sabes perfecta-
mente lo que es ganar y también lo 
que es perder en el amplio mundo 
empresarial, ejerciendo un liderazgo 
sobre el personal y solucionando con-
tinuamente los problemas diarios. 
Esta experiencia trasladada a la res-
ponsabilidad de encabezar la gestión 
de un Ayuntamiento no solamente es 
muy buena, yo diría que es casi im-
prescindible.  
Jaime ¿Qué significa Navas del 
Rey para ti?  

Para mí, mi pueblo es todo. Aquí 
es donde he nacido yo, han nacido 
mis hijos y están enterrados mis 
abuelos. Llevo dieciséis años dedi-
cándome desinteresadamente a me-
jorar la vida de mis vecinos y a 
continuar el crecimiento del munici-
pio. He conseguido todos los retos 
que me impuse desde la primera le-
gislatura, pero aún me quedan mu-
chas ideas que desarrollar con mi 
nuevo equipo joven y entusiasta, al 
que espero dejar encauzado el ca-

mino marcado para que puedan con-
tinuar solos dentro de cuatro años. 
Alcalde cercano, ¿Crees que esa 
cercanía es importante para co-
nocer las necesidades reales, in-
quietudes y demandas de los 
vecinos? 

La cercanía con los vecinos es fun-
damental para conocer el día a día 
del pueblo. Estoy en el edificio del 
Ayuntamiento el tiempo justo de reu-
niones y gestiones, el resto estoy en 
contacto directo con mi gente. Todos 
los vecinos tienen mi número de telé-
fono móvil para llamarme con cual-
quier necesidad a cualquier hora del 
día y la noche. 
¿Cómo ha sido esta última legis-
latura? 

Pues creo que como para todos los 
dirigentes municipales, ha sido la le-
gislatura más complicada jamás co-
nocida. Principalmente por la maldita 
pandemia, en la que tuve que estar 
haciendo unas labores que nunca 
pude imaginar y vivir momentos de 
soledades de familiares fallecidos que 
jamás podré olvidar.  Si a eso suma-
mos unas elecciones autonómicas 
que paralizaron las inversiones y sub-
venciones de la Comunidad de Madrid 

durante muchos meses, es fácil darse 
cuenta de la dificultad de esta legis-
latura. Pero, aunque no nos ha cun-
dido lo que queríamos, estamos 
plenamente satisfechos con el trabajo 
realizado y los frutos obtenidos. 
¿Cuáles son los principales ejes de 
actuación sobre los que se vertebra 
tu programa para Navas del Rey? 

Mantener la paz social de mis veci-
nos, ahora amenazada por alguna 
candidata con intereses privados, y 
seguir potenciando la importancia de 
nuestro municipio. Con esto, la conti-
nuidad del crecimiento está garanti-
zada por efecto de contagio. 
¿Cuál es tu compromiso con los 
vecinos de Navas del Rey?  

Madrugar y trabajar los 365 días del 
año con sus noches, además de inten-
tar ser justo con todos mis vecinos. 
Jaime, ¿Por qué tienen que vo-
tarte sus vecinos el próximo 28 
de mayo? 

Porque estamos convencidos que el 
rumbo que llevamos es muy bueno y 
cualquier variación en ese rumbo da 
pie a no llegar al destino. Decía Sir 
Winston Churchill: “Nunca llegarás al 
final de un viaje si te paras a tirar 
piedras a cada perro que te ladre.”

“Todos los vecinos tienen mi número de teléfono móvil para llamarme 
con cualquier necesidad a cualquier hora del día y la noche”

Q

Jaime Peral Pedrero, alcalde de Navas del Rey y candidato del Partido Caseros a la Alcaldía de Navas del Rey 2023
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ariano, ¿Quién es 
Mariano Núñez? 
¿Cómo te defini-

rías?  
Mariano Núñez es un villa-

mantense de toda la vida, como 
era mi padre, como mi abuelo… 
suelo bromear diciendo que mi 
pueblo fue fundado por los ro-
manos y que ya había un ante-
pasado mío ahí. 
¿Qué motivos te llevaron a 
entrar en política?  

Fue hace ocho años, yo no 
tenía ninguna intención de en-
trar en política, prácticamente 
se me empujó a formar parte 
de las listas del PP, pero mis 
antecedentes (mi padre fue al-
calde de Villamanta durante 14 
años) y el amor a mi pueblo, 
han despertado las ganas de 
hacer todo lo que pueda por 
mejorar mi pueblo y aquí me 
veo, de candidato a la Alcaldía. 
¿Podrías explicarnos bre-
vemente cuál ha sido tu 
trayectoria profesional?      

Como acabo de comentar, 
empezó hace ocho años, me 
presenté a las elecciones del 
2015, por las listas del Partido 
Popular y ganamos las eleccio-
nes, pero una alianza entre el 
PSOE e IU impidió que goberná-
ramos. En 2019 repetí y de 
nuevo conseguí mi acta de con-
cejal, pero las circunstancias 
nuevamente impidieron que go-
bernáramos, habiendo ganado 
las elecciones el centro derecha. 
Mariano, ¿Qué significa Vi-

llamanta para ti? 
Villamanta es mi pueblo, es 

todo, aquí he vivido siempre, 
soy sapero de pura cepa, es mi 
identidad, es donde he formado 
mi familia, el pueblo de mis an-
tepasados, ahora de mi hijo y 
de adopción de mi mujer. No 
sabría vivir en otro sitio. 
¿Cuál es tu objetivo para 
Villamanta? 

Mi objetivo para mi pueblo 
es que vuelva a ser el pueblo 
que era antaño, un pueblo 
que era la referencia de todos 
los pueblos de alrededor. 
¿Cómo ha sido esta última 
legislatura? 

La última legislatura, al igual 
que la anterior, ha sido una le-
gislatura perdida, una legisla-
tura en la que los gobernantes 
han tenido una total falta de 
imaginación de proyectos para 
Villamanta, dedicándose solo a 
despachar los asuntos corrien-
tes del día a día, eso que la pro-
pia administración hace sola, 
sin necesidad de equipo de go-
bierno alguno. 
¿Qué es lo primero que ha-
rías como alcalde el pró-
ximo 28 de mayo? 

Pues lo primero que hay que 
hacer es poner en marcha Villa-
manta, ahora es un pueblo to-
talmente parado, hay que 
ilusionar con un plan de futuro, 
de activación del pueblo. 
¿Hay algún proyecto en es-
pecial que quieras realizar? 

Tanto mi equipo como yo, te-

nemos claro que para que Villa-
manta sea un pueblo con futuro 
hay que hacer un gran esfuerzo 
en lo que creemos que son los 
pilares para un pueblo prós-
pero, que son: cultura, educa-
ción, sanidad, deporte, y bajada 
de la presión fiscal. Todo esto 
hará un pueblo agradable y 
próspero, un pueblo en el que 
todos los que estamos no que-
ramos abandonarlo y los de 
fuera quieran venir a vivir en él. 
Dada la situación actual 
política ¿Pueden benefi-
ciar o perjudicar las siglas 
de tu partido en el resul-
tado de Villamanta? 

Sin ninguna duda es bene-
ficioso. Creo que todos tene-
mos claro las grandes 
posibilidades de que el pró-
ximo gobierno autonómico 
esté presidido por Isabel Diaz 
Ayuso, y estar en buena sinto-
nía y tener las mismas ideas 
en la Comunidad como en 
nuestro pueblo es, sin duda, 
muy positivo. 
Mariano, ¿por qué tienen 
que votarte sus vecinos el 
próximo 28 de mayo? 

Porque quiero contribuir a 
hacer de Villamanta un pueblo 
próspero y seguro, capaz de 
adaptarse a los avances de los 
tiempos sin que pierda su 
esencia, su idiosincrasia. Y 
para ello, cuento con un gran 
equipo que me respalda, que 
tiene mucha ilusión y ganas 
de trabajar por Villamanta. 

“Villamanta es ahora un pueblo totalmente parado, hay que ilusionar 
con un plan de futuro, de activación del pueblo”
M

Mariano Núñez, candidato del Partido Popular a la Alcaldía de Villamanta 2023
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ndrés, ¿Quién es 
Andrés Samperio? 
¿Cómo te defini-

rías? 
Soy un padre de familia con 
tres hijos, con 25 años de ex-
periencia en política. Me consi-
dero una persona alegre, 
soñadora y arraigada en sus 
principios. No me gusta el odio 
ni las descalificaciones. En-
cuentro satisfacción en la bús-
queda de proyectos que 
pueden parecer imposibles 
para otros, y es por eso que 
me desafío a mí mismo con 
retos difíciles para alcanzarlos. 
¿Qué motivos te llevaron 
a entrar en política?  

La razón fundamental que 
me impulsó a entrar en polí-
tica fue después del asesi-
nato de mi primo a manos de 
ETA. Quería hacer algo al res-
pecto y no quedarme de bra-
zos cruzados. Fue entonces 
cuando decidí canalizar mi 
energía y comprometerme en 
la política, con el objetivo de 
contribuir, a la construcción 
de una España mejor. 
¿Podrías explicarnos bre-
vemente cuál ha sido tu 
trayectoria profesional?      

Inicié mi carrera profesio-
nal en Iberdrola, donde tra-
bajé durante 33 años. 
Posteriormente, decidí dejar 
la empresa para emprender 
mi propio negocio. Actual-
mente, me encuentro in-
merso tanto en mi empresa 
como en el ámbito político. 
¿Qué crees que esa trayec-
toria, desde la experiencia, 
puede aportar al gobierno 
de Navalagamella?                                                                                                                             

A lo largo de mis 33 años en 
Iberdrola, he desarrollado ha-
bilidades de gestión al liderar 
equipos y establecer contactos 
tanto en la Comunidad de Ma-
drid como en el mundo em-
presarial. En la vida, los 
contactos y las experiencias 
personales son fundamenta-
les. Entiendo la importancia de 
las relaciones y el conoci-
miento adquirido a lo largo de 
mi trayectoria para lograr el 
éxito en diferentes ámbitos. 
Andrés ¿Qué significa Na-
valagamella para ti?  

Para mí, Navalagamella re-
presenta un lugar donde las 
tradiciones y los valores se en-
trelazan con la modernidad y 
el progreso. Como actual al-
calde, mi visión es ver a Nava-
lagamella crecer en todos los 
aspectos. Me esfuerzo por pro-
mover un ambiente acogedor 
y seguro, donde cada individuo 
tenga voz y oportunidades 
para crecer.  

Navalagamella es mi ilu-
sión y mi pasión, y me enor-
gullece trabajar junto a su 
gente para construir un fu-
turo próspero y mejor. 
¿Crees que tu permanente 
cercanía con los vecinos es 
importante para conocer 
sus necesidades reales, sus 
inquietudes y demandas? 

Sí, considero que mi perma-
nente cercanía con los vecinos 
es fundamental para compren-
der sus necesidades reales, in-
quietudes y demandas. Como 
actual alcalde, estoy compro-
metido con seguir sirviendo a 
mi comunidad y mejorar la cali-
dad de vida de cada habitante 
de Navalagamella. Estar en 
contacto directo con los vecinos 
me permite escuchar de pri-
mera mano sus preocupaciones 
y aspiraciones, estableciendo 
un diálogo abierto y construc-
tivo. La confianza y la participa-

ción ciudadana son pilares fun-
damentales en mi gestión, y mi 
cercanía con los vecinos re-
fuerza este compromiso. 
¿Cómo ha sido esta última 
legislatura? 

Esta legislatura ha sido sig-
nificativa al ser la primera sin 
enfrentar mociones de cen-
sura. Sin embargo, también 
hemos enfrentado el desafío 
de la pandemia, el más difícil 
hasta ahora. Lamentamos las 
pérdidas por el COVID-19. A 
pesar de ello, hemos contado 
con la UME y la Guardia Real 
para desinfectar y distribuir 
mascarillas. Afortunadamente, 
hemos superado estos obstá-
culos y recuperado la capaci-
dad de disfrutar.  

La estabilidad actual es 
clave en la gestión y la vida 
de nuestros vecinos. Destaco 
la colaboración entre la Comu-
nidad de Madrid y el Ayunta-

miento, especialmente en 
subvenciones y el Plan de In-
versión Regional (PIR). 
¿Cuáles son los principa-
les ejes de actuación 
sobre los que se vertebra 
tu programa para Navala-
gamella? 

En primer lugar, continua-
remos respaldando el turismo 
y mi objetivo es adquirir la 
Aldea de los Degollados, 
donde residía el pastor Mi-
guel Ángel, una figura esen-
cial en nuestras tradiciones y 
la historia de San Miguel, pa-
trón de nuestro municipio. 
Evaluaremos la viabilidad de 
construir una nueva ermita, 
desarrollar nuevas rutas y re-
saltar nuestro valioso patri-
monio histórico. 

Además, estamos emocio-
nados por emprender diver-
sos proyectos para mejorar 
nuestro municipio. Estamos 

en la etapa final de construc-
ción de la Casa de la Cultura, 
el segundo museo de Navala-
gamella, una residencia, un 
edificio polivalente para el 
gimnasio y una nueva escuela 
infantil. También hemos reci-
bido propuestas para estable-
cer un hotel en el club 
náutico y crear casas rurales 
en el futuro. Estamos entu-
siasmados por llevar a cabo 
estos proyectos y seguir con-
tribuyendo al desarrollo de 
nuestro municipio. 
¿Cuál es tu compromiso 
con los vecinos de Navala-
gamella?  

En esta nueva legislatura, 
mi compromiso principal y en 
lo que nos centraremos es el 
empleo. Hemos conseguido 
hacer de Navalagamella un 
lugar atractivo para vivir, y 
ahora queremos garantizar 
que nuestros residentes no 
tengan que buscar trabajo 
fuera del municipio. La cons-
trucción del nuevo hotel 
creará 84 empleos, y la resi-
dencia generará otros 42 
puestos de trabajo. Además, 
ofreceremos cursos de forma-
ción para preparar a los jóve-
nes y a la población en 
general para estas oportuni-
dades laborales. El Ayunta-
miento también creará ocho 
empleos directos en tareas 
de limpieza. Nuestro objetivo 
es convertir Navalagamella 
en un lugar donde las perso-
nas puedan desarrollar tanto 
su vida personal como profe-
sional. 
Andrés, ¿Por qué tienen 
que votarte sus vecinos el 
próximo 28 de mayo? 

Hemos conformado un 
equipo completo, joven y al-
tamente preparado, lleno de 
entusiasmo. Quiero instar a 
todos los vecinos de Navala-
gamella a actuar de manera 
egoísta. Valoren el trabajo 
que hemos realizado en estos 
años, así como los proyectos 
actuales y futuros.  

Les pido que voten por el 
partido que consideren más 
efectivo para el progreso de 
Navalagamella. Piensen en 
aquellos que puedan generar 
empleo, obtener subvencio-
nes, colaborar estrechamente 
con la Comunidad de Madrid 
y atraer inversores. No voten 
por lealtades partidistas, sino 
por su propio beneficio. Lo 
más importante para todos es 
el bienestar de Navalagame-
lla. Seguiremos mejorando 
para convertirnos en un des-
tino deseado tanto para vivir 
como para visitar. 

“La estabilidad actual es clave en la gestión y la vida de nuestros  
vecinos”

A

Andrés Samperio Montejano, alcalde de Navalagamella y candidato del Partido Popular a la Alcaldía de Navalagamella 2023
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a digitalización y la 
transición verde son 
capítulos que acapa-

ran en estos días gran parte 
de las agendas de los empre-
sarios turísticos y también de 
los artesanos de nuestra Sie-
rra Oeste de Madrid.  

Un reciente estudio, publi-
cado a nivel nacional, informa 
con cierto ímpetu que las 
zonas rurales deben trabajar 
fuertemente en la digitaliza-
ción de sus negocios. El tu-
rismo y la artesanía depende 
muchas veces de las campa-
ñas de comercialización y de 
la estacionalidad, así pues, el 
objetivo de ambas disciplinas, 
como son el turismo y la arte-
sanía, deben dar respuesta 
urgente a este fuerte ascenso 
de reservas y búsquedas a 
través de internet. Las redes 
sociales son ya parte del pre-
sente, por lo que vivir de es-
paldas a ellas no nos beneficia 
en absoluto. 

Desde la Asociación ADI 
Sierra Oeste nuestro principal 
objetivo es ayudar en todo lo 
posible a que nuestros empre-
sarios del mundo turístico y 
que nuestros artesanos ges-
tionen y emprendan sus nego-
cios de forma digital y 
sostenible, para ello, se firmó 
este año un convenio-subven-
ción entre la Comunidad de 
Madrid y los grupos de Acción 
Local, entre ellos ADI Sierra 
Oeste, para el desarrollo de 
proyectos de emprendimiento 
y microempresas, con cargo a 
los Fondos Europeos Proce-

dentes del Mecanismo para la 
Recuperación y Resiliencia. 

Nuestro territorio se ges-
tiona desde el ámbito rural, 
con todos los inconvenientes 
y ventajas que ello conlleva. 
Vivir y gestionar un negocio 
en muchas ocasiones, por no 
decir en la mayoría, requie-
ren de muchísimos esfuerzos 
en comercialización, visibili-
dad y venta, que en ámbito 
de lo rural son más complica-
dos de llevar a cabo. 

Este año 2023 está siendo 
decisivo para el arranque digi-
tal de todos nuestros empresa-
rios, las ayudas en capacita- 
ción y formación de éstos, los 
avances tecnológicos en la 
gestión de reservas o mejoras 
de los procesos diarios de pro-
ducción son elementos de tra-
bajo de nuestros técnicos de 
turismo. Las visitas de acompa-
ñamiento a empresarios, las 
jornadas de asesoramiento y 
ahora los nuevos cursos de for-
mación que están a la vuelta de 
la esquina tienen la firme pre-
tensión de mejorar nuestro te-
jido empresarial apostando por 
un sector digital y sostenible y, 
sobre todo, cada día más com-
petitivo y adaptado a los nue-
vos tiempos. 

Tras la realización del 1er 
FORO de Turismo, en nues-
tras instalaciones del Centro 
de Turismo de la Sierra Oeste 
sito en Pelayos de la Presa, 
se constató que nuestros em-
presarios reclaman mayor es-
fuerzo en la colaboración 
público-privada a la hora de 

planificar y desarrollar nues-
tros destinos turísticos. Por 
otro lado, el transporte, las 
vías de acceso, la facilitación 
de información turística, el 
embellecimiento de nuestros 
pueblos y el mantenimiento 
de nuestro patrimonio histó-
rico-artístico son piezas fun-
damentales a trabajar de 
manera constante. Otro de 
los temas que surgieron a 
raíz del FORO de Turismo fue 
la necesidad de crear o tejer 
una red de actores turísticos 
que interaccionen entre sí 
para crear paquetes turísticos 
propios de nuestra región. 
Así pues, la participación de 
casas rurales o campings, 
empresas de turismo activo, 
centros de interpretación o 
museos y bodegas, confor-
man productos turísticos que 
deben potenciarse. Este pri-
mer FORO ha servido de nexo 
para que todos estos actores 
se hayan conocido en un 
mismo evento. 

Exactamente lo mismo se 
ha producido durante el Primer 
FORO de Artesanos de la Sie-
rra Oeste, iniciativa del ADI 
Sierra Oeste a raíz de las peti-
ciones recogidas durante el 
primer semestre y que final-
mente se materializó durante 
este mes de mayo en la Casa 
de la Cultura del Ayuntamiento 
de Fresnedillas de la Oliva. 

El mundo de la artesanía 
es un mundo lleno de profe-
sionales con muy pocos re-
cursos en la mayoría de los 
casos y enfrentados a una  

realidad difícil con la que 
convivir, puesto que gran 
parte de ellos se realizan o 
bien en el propio domicilio o 
en pequeños talleres al lado 
de casa y con pocos espacios 
habilitados para el almacena-
miento de material o la dis-
posición de maquinaria y 
utillaje de trabajo. 

Uno de los grandes retos 
de los Artesanos es poder co-
mercializar sus productos en 
las vías o rutas adecuadas y 
con grandes dudas en mu-
chas ocasiones sobre la ade-
cuación de precios acordes al 
trabajo y las horas de dedica-
ción que se han llevado las 
piezas que se encuentran a la 
venta. 

El mundo digital irrumpe en 
los mercadillos más tradiciona-
les, el presente requiere que 
objetos tradicionales, en algu-
nos casos, deban ser comer-
cializados también en la red y 
que en algunas ocasiones su-
peren las ventas a través de 
estos medios frente a las ven-
tas de quien pasa por delante 
del puesto en cuestión. 

La dispersión geográfica de 
nuestros artesanos hace que 
en algunas ocasiones ni si-
quiera se conozcan dos arte-
sanos en un mismo muni- 
cipio, con la consiguiente 
falta de posibles colaboracio-
nes y aúno de esfuerzos pro-
fesionales. 

A raíz de todas las necesi-
dades y oportunidades de 
mejora en los procesos de 
gestión, de comercialización, 

de sostenibilidad sectorial y 
de continuidad de los oficios, 
se celebró este primer en-
cuentro de artesanos donde 
ADI se dio a conocer a aque-
llos que no sabían de su exis-
tencia y para indicar a todos 
aquellos empresarios artesa-
nos que pueden dirigirse a 
las instalaciones donde ADI 
tiene presencia como son las 
Oficinas Centrales de Vila del 
Prado así como el punto PAE 
(punto de atención al em-
prendedor) situado en Pela-
yos de la Presa para 
informarse de las ayudas y 
oportunidades que existen y 
que se encuentran a disposi-
ción de pequeños empresa-
rios así como a todos 
aquellos artesanos que de-
seen emprender y darse de 
alta como autónomos cuyas 
ayudas al emprendimiento 
pueden facilitar y acelerar la 
apuesta de recuperar anti-
guas tradiciones y oficios en 
algunos casos olvidados y be-
neficiarse también de éstas 
ayudas. 

Al final de este primer 
FORO de Artesanos todos los 
asistentes coincidieron en la 
necesidad de darle continui-
dad a este evento a través de 
mesas de trabajo con una 
firme apuesta por la Calidad, 
entendiéndose ésta como la 
capacitación de las personas 
y los oficios a la hora de 
prestar servicios como la 
atención al cliente, la calidad 
de los productos, la pos-
tventa y también, por qué no, 
las visitas guiadas tal y como 
se viene haciendo en el 
mundo turístico con las visi-
tas y catas en las bodegas, 
prestando especial atención a 
la seguridad en entornos y 
zonas de trabajo que lo re-
quieran. 

Desde ADI Sierra Oeste se 
está trabajando para la sos-
tenibilidad de nuestras em-
presas, apostando fuerte- 
mente en aspectos tan impor-
tantes como los criterios eco-
nómicos para la sostenibilidad 
de los negocios, los aspectos 
éticos, culturales y sociales y 
las actuaciones para la preser-
vación del entorno natural de 
nuestra tierra. 

Para ampliar esta informa-
ción y las actuaciones del 
programa de Turismo y Arte-
sanía pueden ponerse en 
contacto con el Técnico res-
ponsable de Turismo, Gui-
llermo Anívarro Segura en el 
teléfono 602 52 22 00 o en el 
correo electrónico: iniciatu-
rismo.sierraoeste@gmail.com 

L

ADI Sierra Oeste apuesta por el turismo y la artesanía 
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Realizados los dos foros sectoriales de Turismo y de Artesanía en ADI Sierra Oeste este primer semestre cuyas iniciativas nacen a raíz del  
convenio firmado por la Comunidad de Madrid para el desarrollo de proyectos de emprendimiento y microempresas del mundo turístico y 
artesanal de nuestro territorio.
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n un mundo cada vez más 
consciente de la necesidad de 
proteger el medioambiente y 

reducir los costos de energía, la adop-
ción de tecnologías sostenibles se ha 
vuelto imprescindible. En esta bús-
queda de soluciones energéticas efi-
cientes y amigables con el planeta, 
Taypan Energy se destaca como líder 
en instalaciones fotovoltaicas, brin-
dando a hogares y empresas la oportu-
nidad de aprovechar los beneficios de 
la energía solar. En una entrevista ex-
clusiva con los expertos en el sector, 
Guillermo Álvarez y Álvaro Martín, des-
cubrimos por qué las placas solares 
son el futuro y cómo pueden gene-
rar ahorros significativos y prote-
ger el medioambiente. 

Con la creciente preocupación por el 
cambio climático y el agotamiento de 
los recursos naturales, la transición 
hacia fuentes de energía renovables se 
ha vuelto más urgente que nunca. Las 
placas solares se han establecido como 
una solución confiable y rentable para 
satisfacer nuestras necesidades ener-
géticas. Guillermo Álvarez, uno de los 
expertos de Taypan Energy, señala: 
"Las placas solares aprovechan la 
energía del sol, una fuente inago-
table y gratuita. Al invertir en esta 
tecnología, las viviendas y los ne-
gocios pueden generar su propia 
electricidad de manera limpia y si-
lenciosa, al tiempo que reducen su 
dependencia de los combustibles 
fósiles". 

Además del aspecto medioambien-
tal, las placas solares ofrecen benefi-
cios económicos considerables. Álvaro 
Martín, otro experto en el sector, 
afirma: "Al instalar placas solares, las 
personas y las empresas pueden redu-
cir drásticamente su factura de electri-
cidad. La energía solar permite generar 
electricidad de manera autónoma, lo 
que significa que los propietarios pue-
den disfrutar de un ahorro a largo 
plazo". Los paneles solares proporcio-
nan una fuente de energía constante y 
predecible, lo que garantiza una esta-
bilidad en los costos energéticos a lo 
largo del tiempo. Además, se ofrecen 
incentivos y subvenciones guberna-
mentales para fomentar la adopción de 

energía solar, lo que hace que la inver-
sión sea aún más atractiva. Estas sub-
venciones estarán vigentes hasta el 31 
de diciembre de 2023, por lo que es el 
mejor momento para instalar tanto en 
viviendas como en negocios. 

Las subvenciones que provienen 
del programa "Next Generation" 
cubren hasta un 40% del total del 
precio de la instalación, haciendo 
más atractiva la inversión en este sec-
tor. Además, los ayuntamientos tam-
bién ofrecen bonificaciones de 
hasta el 50% durante varios años 
en el importe total del IBI, así como 
bonificaciones de hasta un 95% 
en el ICIO. Por último, las personas 
que realicen una instalación fotovol-
taica se beneficiarán de hasta un 60% 
de deducción en el IRPF de las 
cantidades totales invertidas en 
dicha instalación. 

Taypan Energy, con su experiencia y 
conocimientos en el sector, se ha ga-
nado una sólida reputación como líder 
en instalaciones fotovoltaicas. La em-
presa cuenta con un equipo de profe-
sionales altamente capacitados que 
guían a los clientes en cada paso del 
proceso, desde el diseño hasta la ins-
talación y el mantenimiento de los sis-
temas solares. En Taypan Energy, se 
brindan soluciones personalizadas para 
cada proyecto, ya sea una vivienda uni-
familiar, un pequeño negocio o una 
gran empresa, trabajando estrecha-

mente con cada cliente para entender 
sus necesidades y diseñar sistemas que 
maximicen la eficiencia y los aprove-
chamientos de la energía solar. 

Uno de los aspectos destacados de 
Taypan Energy es su compromiso con 
la calidad y la eficiencia. Utilizando pa-
neles solares de última generación que 
garantizan un rendimiento óptimo a lo 
largo del tiempo. Sus expertos realizan 
un estudio detallado de cada ubicación, 
considerando la orientación, el ángulo 
y la sombra, para diseñar sistemas que 
maximicen la captación de energía 
solar. Además, Taypan Energy ofrece 
servicios de monitoreo y manteni-
miento para garantizar el funciona-
miento óptimo de los sistemas a largo 
plazo, así como garantía en cada pro-
yecto. 

La empresa no solo se enfoca en la 
instalación de placas solares, sino que 
también educa a sus clientes sobre el 
potencial de la energía solar. Guillermo 
Álvarez señala: "Creemos en empode-
rar a las personas y empresas para que 
tomen decisiones informadas sobre su 
consumo de energía. Ofrecemos aseso-
ramiento personalizado y compartimos 
información relevante sobre los benefi-
cios y el funcionamiento de la energía 
solar, de manera que nuestros clientes 
puedan comprender plenamente el im-
pacto positivo que pueden tener al 
adoptar esta tecnología". 

Además del sector residencial, Tay-

pan Energy ha dejado su huella en nu-
merosos proyectos comerciales. Desde 
pequeños negocios hasta grandes em-
presas, sus instalaciones fotovoltaicas 
han ayudado a reducir costos operati-
vos y a establecer una imagen de res-
ponsabilidad ambiental. "Muchas 
empresas están reconociendo los bene-
ficios de la energía solar, tanto desde 
una perspectiva financiera como de 
imagen corporativa", dice Álvaro Mar-
tín. "La adopción de tecnologías soste-
nibles no solo es una inversión 
inteligente, sino que también atrae a 
clientes conscientes del medioambiente 
y demuestra un compromiso sólido con 
la sostenibilidad". 

En un mundo donde la conciencia 
ambiental y el ahorro económico se 
vuelven cada vez más importantes, 
Taypan Energy se posiciona como el 
socio ideal para la transición hacia una 
energía más limpia y rentable. Con la 
experiencia de Guillermo Álvarez y Ál-
varo Martín, dos expertos reconocidos 
en el sector, la empresa lidera el ca-
mino hacia un futuro más sosteni-
ble y ofrece soluciones a medida 
para viviendas y negocios de todos 
los tamaños. Al elegir Taypan 
Energy, las personas y las empre-
sas pueden beneficiarse de aho-
rros significativos, una menor 
dependencia de los combustibles 
fósiles y una contribución positiva 
al medioambiente. 

Taypan Energy: líderes en Instalaciones Fotovoltaicas abren el camino hacia 
un futuro sostenible y rentable

E

Descubre cómo los expertos Guillermo Álvarez y Álvaro Martín resaltan los beneficios de las placas solares en viviendas y negocios, ahorrando 
dinero y protegiendo el medioambiente
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a Denominación de Ori-
gen Vinos de Madrid ha 
recibido el Premio ACYRE 

Madrid a la investigación gas-
tronómica por la recuperación 
de la uva Listán Prieto, en la 
50ª edición de los Premios Gas-
tronómicos ACYRE Madrid, ce-
lebrada en el patio de la Real 
Casa de Correos de la Puerta 
del Sol. 

Subieron a recoger el galar-
dón a este trabajo conjunto de 
instituciones y bodegas: Anto-
nio Reguilón, presidente de la 
D.O. Vinos de Madrid; Sergio 
López, director de IMIDRA; 
Gregorio Muñoz, jefe del De-
partamento de Investigación 
Agrolimentaria de IMIDRA; Ri-
cardo Moreno de la Bodega 
Cristo del Humilladero de Ca-
dalso de los Vidrios; Luis Saa-
vedra, enólogo de la Bodega 
Ecológica Luis Saavedra y José 
Alberto Lucas, José Luis Fer-
nández Gómez y Pedro Torcaz 
de Emobodega 3 Reales. 
 
Sobre la uva Listán Prieto 

En 2022 se sumaba un nuevo 
hito en la D.O. Vinos de Madrid: 
la aprobación de la variedad Lis-

tán Prieto, tras un largo proceso 
en el que la Comunidad de  
Madrid, a través del Instituto 
Madrileño de Investigación  
y Desarrollo Rural, Agrario y  
Alimentario (IMIDRA), había 
hecho una larga investigación 
con la identificación de vides en 
parcelas centenarias con sus ex-
pertos en datación genética.  

Esta variedad que acompaña 
nuestros campos desde tiempo 
inmemorial, con su inclusión en 
la D.O. Vinos de Madrid y gra-
cias a bodegueros y enólogos 
como los de Bodega Cristo del 
Humilladero de Cadalso de los 
Vidrios y de la Bodega Ecoló-
gica Luis Saavedra de Cenicien-
tos, que no habían arrancado 

sus cepas, supone la recupera-
ción en la Comunidad de Ma-
drid de esta variedad tan 
especial. “Nos sentimos orgu-
llosos al tener las únicas uvas 
de la Península que han sido 
recuperadas, tras 30 años de 
trabajo, recogiendo rama, y 
que datan de la Edad Media”. 

Como curiosidad, la Listán 

Prieto es la primera variedad 
que se llevó a América por el 
Capitán Hernando de Montene-
gro y se extendió por todo el 
continente. Así se ha catalogado 
como la variedad que permitió 
el desarrollo de la viticultura en 
Sudamérica. Los estudios augu-
ran que salió desde Castilla, 
muy probablemente desde Ma-
drid, donde hay escritos que co-
rroboran que se cultivaba en la 
Edad Media. 

Por otro lado, este galardón 
también va dirigido a Emobo-
dega 3 Reales, quien ha lide-
rado la parte técnica en la 
autorización. Así esta bodega se 
ha convertido en la primera bo-
dega en plantar un viñedo 
100% Listán Prieto en la Comu-
nidad de Madrid. 

Los vinos que los asistentes 
disfrutaron en el cóctel también 
llevaban el sello de la D.O. 
Vinos de Madrid, concreta-
mente: Corucho Blanco ecoló-
gico, 90% Albillo y 10% 
Moscatel de la Bodega Ecoló-
gica Luis Saavedra; y 
100&Cientos Tinto ecológico 
Garnacha centenaria de la Bo-
dega Ecológica Luis Saavedra. 

La D.O. Vinos de Madrid recibe el Premio ACYRE Madrid a la investigación 
gastronómica

L

D.O. Vinos de Madrid ‐ Madrid Enoturismo         

La D.O. Vinos de Madrid organizó un  
encuentro con prescriptores internacio‐
nales de gastronomía de 14 países para 
impulsar los vinos madrileños

a Denominación de 
Origen Vinos de Ma-
drid organizó, el 

miércoles 17 de mayo, un 
encuentro junto a chefs de 
la Asociación de Cocineros y 
Reposteros de Madrid 
ACYRE, en el Palacio de 
Santoña para recibir a una 
misión inversa de prescrip-
tores internacionales de 
gastronomía en el marco de 
la edición 2023 del Hospita-
lity Program de FWS Aca-
demy para la formación de 

chefs y jefes de compras de 
grandes hoteleras que pro-
mueve ICEX España Expor-
tación e Inversiones. 

Chefs de 14 países dife-
rentes como Arabia Saudí, 
Brasil, Tailandia, Polonia, 
India, Malasia, Jordania o 
EEUU pudieron conocer los 
vinos madrileños de las 
bodegas Ca' di Mat, Bode-
gas Andrés Morate, Bo-
dega Cardeña, Bodega Val 
Azul y Bodega Ecológica 
Luis Saavedra.  

Las tapas de recetas re-
presentativas de Madrid 
fueron explicadas y elabo-
radas ante la atenta mirada 
de los chefs internacionales 
por Eduardo Casquero, 
Juan Pozuelo, Xandra 
Luque, el chef Juanma 
Muñoz, el chef Rubén Prín-
cipe, el presidente de 
ACYRE Madrid, José Luis 
Inarejos, la chef Cristina 
Rubina, M. A. Mateos,  el 
repostero Samuel Serrano 
y la repostera Bego Gardel.
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